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Aprobada unapropuesta enfavor del sirasol 

Moya y Peraile, 
consejeros de la 
Diputadón en 
laCCM

Los niños disfrutaron ayer especialmente con el Carnaval. FOTO-RES

Ayllón: "El PP está 
a nuestro alcance 
en las próximas 
elecciones"

(Pág.4)

Carlos Rodrígez, 
nombrado nuevo 
coordinador 
regional de NNGG

(Pág. 5)

Marina Moya, presidenta de Diputación, y Joaquín Peraile, 
alcalde de Villanueva de la Jara, son los consejeros que 
representarán a la Diputación en la Asamblea General de 
la CCMpropuestos por el grupo popular. Otros dos candi
datos propuestos por los socialistas, Tomás Antonio Mar
tín y José López López, han quedado como suplentes.

Cientos de pequeños 
participaron en el desfile 
infantil del Carnaval

El grupo popular, presentó en 
el pleno una propuesta en laque 
se instó a la Ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, a que 
defienda los intereses de los 
cosecheros de girasol en la pro
vincia de Cuenca durante las ne
gociaciones de la Agenda 2000.

En el pleno celebrado ayer se 
aprobaron las inversiones del 
Pian de Cooperación el Estado, 
el Programa Operativo Local 
(POL) y enlaces de caminos mu
nicipales, que ascienden a 1.966 
millones de pesetas. (Pag.3)

Las principales calles de 
nuestra ciudad se llenaron ayer 
por la tarde de simpatía y ori
ginalidad con cientos de niños 
que desfilaron disfrazados 
desde la Plaza de España hasta 
el Pabellón «Luis-Yufera».En 

total fueron siete las compar
sas inscritas en esta edición, 
la séptima, aunque a ellas se 
sumaron tras la salida del co
legio muchos más niños llegan
do a 700. /D' Ai(Pag. 6)

La Junta de 
Cofradías 
presenta los actos 
para estos días

(Pág.8)

Tinajas y Villalba 
del Rey piden la 
construcción de 
viviendas tuteladas

(Pág. U)

La OCU solicita 
un cambio en los 
criterios de 
calidad de los 
carburantes

La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) 
presentó ayer un estudio sobre 
lacalidad de los carburantes en 
las gasolineras, del que no se 
desprende ningún indicio de 
fraude, si bien se solicita a In- 
dustriaunamodificación en los 
criterios legales de calidad.

Este análisis de la OCU se 
ha realizado en 75 estaciones de 
servicio de toda España.

(Pág. 25)

El sector vitivinícola de la 
región respalda el 
documento sobre el vino

El documento de la 
Consejería de Agricultura de 
Castilla-La Mancha sobre el 
mercado del vino ha obtenido el 
respaldo del sector vitivinícola 
de la región y será remitido a la 
Mesa Nacional del Vino y al 
Ministerio de Agricultura para 
que sirva de base a la estrate
gia española de cara a la refor
ma de la OCM de este produc
to, según señaló el consejero, 
Alejandro Alonso.

El consejero de Agricultura, 
Alejandro Alonso, al término de 
la reunión que mantuvo ayer por

la tarde con representantes de 
las organizaciones agrarias, sin
dicatos, cooperativas, industria
les, enólogos, destiladores y 
denominaciones de origen para 
analizar el documento de la 
Consejería, se mostró muy sa
tisfecho por el alto grado de 
coincidencia en torno a las 
premisas que deben barajarse 
en el debate de la reforma de 
la OCM del Vino, «todos sabe
mos hacia donde hay que diri
gir los pasos», agregó Alonso.

(Pág.23)

Todos los colores del mundo
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HORARIO DE TRENES
TREN REGIONAL DELTA

(1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3. 9 y 10/4 y 1/05/1998.
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HORARIO DE AUTOBUSES 
- SALIDAS DESDE CUENCA -

Albacete..............................................................8'15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
................................................................ 15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan...............................................   15'00 (L-V labor.)
Belmonte.................................................................................................... 15'00 (L-V labor.)
Beteta..................... ................................       14'30
Canalejas..............................................     14'45
Cañaveras...........................................................................................   14'45
Casasimarro............................................................................................ 14'30 (L-V labor.)
Castejón..................................................................................   14'45
El Recuenco ....................t.....................................................  15'00 (L-V. labor)
Fresneda..............................................................................................................................   14’00
Honrubia........................................................... 8'15 (L-V labor.)-14'30 (L-S labor.)
...........................................................................................................17'00 (D o fin de puente)
La Almarcha.......................................................................................................................... 14'15
Las Pedroñeras...................................................................   15'00
Madrid (diarios)............................7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)

14'00-14'30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla................................................................................................ 16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo..................................................    15'00 (L-V)
Motilla...................... . .................................... 10'00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)

. 17'00 (D y festiv.)
Priego........................................................................................................... 15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey............................................................................... 14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos..................................................................................................................... 14'45
San Clemente.......................................................................................................................  15'00
San Martín de B................................................................................................................... 15'00
Sta. Cruz de Moya................................................................ 14'00 (Sab.)-i5'00 (L-V)
Socuéllamos.................................................................................. 14'30(Sab.)-15'30 (L-V)
Tarancón (diarios)....................................... 8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)-14’00
.............................................................................................................. 16'30-18'30-20'00-22'00
Tragacete............................................................................. .................................................. 14'30
Teruel............................................................................................................................................ 9'30
Valdeolivas.......................................................................................................................   14'45
Valencia .. 7’00 (directo, L-V labor.)-7'30 (L-S labor.)-10'00 (L-S, labor)

16’00 (L-S labor.)-17'00 (D y festiv.)
Valverde de Júcar......................................T3Q (L-S, labor.)-16’15 (L-V labor.)
Vega del Codorno............................................................................................................... 14’30
Villar del Infantado.......................................................................................................... 14’45

FARMACIAS DE GUARDIA
JxOlL HOY:^
—1 Pedro Mombiedro/Ana Lozano 

| C/ Carretería, 11
---.^,----1 MAÑANA:
Ij| M’Pilar Ruiz Moya
LJLJ Fermín Caballero, 17

Martes 
Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes

17
18
19
20
23

94.673
35.848
20.384
28.732
46.983

72.619

MLIIICINES CUENCA

LA MIRADA DEL OTRO
Laborables: 6'15, 8'30 y 10’45 "
Sábados y festivos: 4, 6’15, 8'30 y 10’45

SALA^
JERUSALEN
Laborables: 6'00 y 9’45
Sábados y festivos: 4, 7’30 y 11'00

SALA 3:
EL DES A FÍO
Laborables: 6'15, 8’30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SALA 4:
TITANIO
Laborables: 6'00 y 9'45
Sábados y festivos: 4, 7'30 y 11'00

SALAS:
THE BOXER
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4,7'30 y 11

SANTORAL DE HOY: Cesáreo, Donato, 
Victorino, Nicéforo, Serapión, Papías y 
SebastiánDATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
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Miércoles, 25 de febrero de 1998 3En el pleno de la Diputación 
celebrado en la tarde de ayer se 
aprobaron 1.966 millones de 
inversión en obras provinciales CÜENCA

El pleno apoya por unanimidad las peticiones de los productores del girasol ante la Asenda 2000

Marina Moya y Joaquín Peraile 
serán consejeros de la CCM
El pleno de la Diputación 
eligió a dos consejeros -pro
puestos por el PP- para la 
Asamblea General de la 
CCM, Marina Moya y Joa
quín Peraile, alcalde de Vi
llanueva de la Jara, y a los 
dos suplentes propuestos por 
el grupo socialista, Tomás 
Antonio Martín y José Ló
pez. Por unanimidad, este 
pleno apoyó una proposición 
de los populares a favor de 
los cosecheros de girasol ante 
la Agenda 2000.

Inma SALA

El pleno de la Diputación pro
vincial aprobó ayer la lista de 
consejeros generales represen
tantes de la institución que for
marán parte de la Asamblea Ge
neral de la Caja Castilla La Man
cha. Los dos titulares serán 
Marina Moya, presidenta de la 
Diputación, y Joaquín Peraile 
Tinau, ambos propuestos por el 
grupo popular, y como suplentes 
están Tomás Antonio Martín y 
José López, ambos del grupo 
socialista.

Cada grupo propuso una lista 
con cuatro nombres; grupo po
pular mencionó como represen
tantes a Marina Moya, Joaquín 
Peraile, Gregorio Villamil y M^ 
del Carmen Piqueras. El grupo 
socialista, planteó en su lista de 
consejeros a Tomás Antonio. 
Martín, José López López, Cé
sar Ruiz y José Antonio 
Fernández.

El grupo popular, presentó en 
el pleno una propuesta en la que 
se instó a la Ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, a que 
defienda los intereses de los 
cosecheros de girasol en la pro
vincia de Cuenca, la segunda 
productora de España, en las 
negociaciones de la Agenda2000. 
Este punto fue aprobado por 
unanimidad, y las ayudas que 
.solicita que apruebe la Unión 
Europea son 11.300 pesetas por 
hectárea y también que no se 
suprima superficie cultivada. Un 
acuerdo con las mismas solicitu
des ha sido suscrito por la Junta 
de Comunidades, organizaciones 
sindicales y empresariales del 
entorno del girasol. Según expli
có Marina Moya, los producto
res de esta oleaginosa solicita
ron a la Diputación que 
sencundará la iniciativa.

En otro orden de cosas, el Plan 
provincial de Cooperación del Es
tado a las Inversiones Locales

Desde la izquierda, Mariano Arribas y Luis Carlos Sahuquillo, diputados socialistas. FOTO-RES

consiguió laaprobación provisional 
con el apoyo unánime del pleno 
celebrado ayer.

1966 millones para obras
La dotación del Plan será de 

1.300 millones de pesetas, dota
ción que cuenta con aportación 
del Estado; de este fondo, 1.209 
millones se invertirán en obras de 
infraestructuras de 228 munici
pios y 91 en la carretera Villarejo 
de Fuentes-Fuentelespino de 
Moya.

José Montalvo mencionó que 
en este Plan de Cooperación el 
Estado ha aumentado la subven
ción en un 52% respecto a la 
concedida en el 97, en total, do
nará 203 millones. El portavoz 
socialista, Luis Carlos Sahuquillo, 
recordó que esa aportación es
tatal se redujo entre los años 1996 
y 1997 en cien millones de pese
tas.

El Programa Operativo Local 
(POL) fue aprobado sin en apo
yo de los diputados socialistas, 
que no se mostraron conformes 
con la distribución de los 531 
millones de pesetas que tiene 
prevista esta partida. El reparto 
será de 240 millones para diez 
obras de abastecimientos en sen
das localidades y 14 de sanea
mientos; los otros 291 millones se 
destinan a 14 intervenciones en 
carreteras.

En la aprobación del POL, Luis 
Carlos Sahuquillo mencionó que

José Montalvo y Jesús Mateo, diputados populares. FOTO-RES

el subdelegado del Gobierno en 
Cuenca, Luis Casero, "obligó" a 
varias localidades -Torrejoncillo 
y Saelices- que inviertan parte de 
estos fondos a la rehabilitación 
de casas-cuartel de la Guardia 
Civil. Marina Moya matizó que

"el subdelegado del Gobierno no 
ha obligado a ningún ayuntamiento 
a que destine fondos a arreglar 
cuarteles", e informó de que la 
situación de estas construccio
nes se encontraba en un mal 
estado y hace algunos años "se 

iban a cerrar trece o catorce cuar
teles", y ahora, se mantienen y, 
además, se van a construir dos 
nuevos. "Desde los ayuntamien
tos, la Diputación; el Fondo de 
Acción Especial y la Dirección 
General de la Guardia Civil se está 
haciendo un esfuerzo porque no 
se cierren", añadió la presidenta 
provincial.

El PSOE se abstuvo en la 
aprobación provisional de la par
tida dedicada a enlaces de cami
nos municipales, dotadaeon 135 
millones, cien del presupuesto del 
97 y 35 del 98. De esta partida, 
el diputado de Obras, José 
Montalvo, solicitó la retirada de 
la carretera Huete-Vellisca.

Las inversiones aprobadas hoy 
ascienden a 1.966 millones de 
pesetas.

La 'Bene' atraviesa una 
situación de desorden
Jesús Mateo planteó en la 

modificación del catálogo de 
puestos de trabajo y plantilla de 
1998 la supresión del puesto de 
trabajo del técnico de servicios 
sociales provincial e incluir este 
trabajo dentro del capítulo de 
personal eventual de la Residen
cia del Sagrado Corazón de Je
sús. Otra de las propuestas fue 
la modificación de un puesto de 
trabajo en el parque móvil.

Sobre el técnico de servicios 
sociales provinciales, Luis Car
los Sahuquillo consideró que "esta 
plaza burla un auto del Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla- 
La Mancha", y sugirió que se 
buscase a un director del centro. 
Jesús Mateo Navalón respondió 
a las afirmaciones socialistas que 
"no estamos cometiendo ningún 
acto ilegal", y que el PSOE y 
CC.OO. tienen la misma postu
ra en este asunto, y señaló que 
con la suspensión de esta plaza y 
la creación de otra inmediata in
tenta se remediar el "desorden 
que existe en la Residencia", 
motivado por el vacío de direc
ción que se dio en el mes de enero. 
Este punto se aprobó con el úni
co consenso del PP.

También con el desacuerdo de 
los diputados socialistas, se apro
bó laoferta pública de empleo para 
la creación de nueve puestos de 

. trabajo en la Diputación, tres 
plazas de funcionarios de carre
ra y seis de personal laboral.

Los criterios de asignación de 
complemento de productividad 
fueron aprobados por los dos 
grupos, c.omo también se aprobó 
la prórroga del acuerdo marco 
para 1998.
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Así lo declaró el portavoz del PSOE en Cuenca tras la publicación del estudio de estimación de voto

Ayllón: ”E1 PP se encuentra a nuestro 
alcance en las próximas elecciones”

Geles LÓPEZ VALLE

El portavoz del PSOE ante los 
medios de comunicación, Luis 
Ayllón afirmó ayer que "el PP de 
Cuenca se encuentra al alcance 
de la mano del Grupo socialista". 
Estas declaraciones viene a com
plementar la postura optimista del 
secretario de Política Autonómica 
del PSOE Ramón Jauregui, ante 
el estudio sobre la estimación de 
voto de los ciudadanos, que afir
ma que el grupo socialista se en
cuentra a tan solo dos puntos por 
detrás del PP.

El representante socialista en 
Cuenca declaró que en las pasa
das elecciones la diferencia de 
votantes respecto al Partido 
Popular fue muy escasa. "En las 
elecciones generales se registró 
una diferencia de 10.000 votos 
mientras que en el proceso de 
elección del gobierno de la Di
putación, la diferencia a penas 
superó las 600 personas. Esto 
demuestra que el PSOE puede 
ganar las próximas elecciones", 
concluyó Ayllón.

Según el representante del 
PSOE en Cuenca, sondeo de
muestra que en estos momentos 
el Partido Popular no tiene ma
yor aceptación entre los españoles 
que cuando se produjeron las 
elecciones generales del pasado 
año "el PSOE se encuentra a 
menos de tres puntos del partido 
gobernante lo que supone un 
empate técnico. La primera va- 

-loración destacable es que en 

estos momentos cuando ya se van 
a cumplir dos años del proceso 
electoral que se desarrolló, en 
mayo del 96, el PSOE se encuen
tra en la misma situación que cuan
do el PP asumió el Gobierno, solo 
que el partido socialista ha teni
do que afrontar importantes cam
bios en sus filas".

Un periodo de cambios 
superados

Luis Ayllón manifestó que el 
partido Socialista ha tenido que 
afrontar en este periodo un gran 
numero de cambios, no solo en
tre sus componentes, por el cam
bio del secretario general al pa
sar el cargo de las manos de Felipe 
González a Joaquín Almunia, sino 
también por la variación de pos
tura que este partido ha tenido 
que afronta al convertirse en la 
oposición al gobierno tras 14 años 
en el poder". "Sin embargo -agre
gó el portavoz del Grupo socia
lista en Cuenca- estos cambios 
se han producido de forma favo
rable y sin ningún contratiempo, 
lo que no ha producido ningún 
desgaste dentro del partido a nivel 
nacional. El PSOE, a poco que 
se lo proponga puede estar en 
condiciones de volver a gober
nar en las próximas elecciones 
generales".

Luis Ayllón explicó que en las 
filas del partido provincial tam
bién se han producido cambios 
importantes pero "ese proceso ya 
ha terminado y en estos momen
tos la composición del grupo so-

Luis Ayllón señaló que el Partido Socialista de Cuenca estaba atravesando un buen momento.

cialista se encuentra estabilizada. 
El PSOE se encuentra en un mo
mento fenomenal para trabajar 
y para intentar ganar las próxi
mas elecciones, puntualizó 
Ayllón. Respecto al programa que 

" El PSOE se encuentra ahora en. un momento fenomenal 
para poder ganar las próximas elecciones"

el partido socialista conquenses 
defenderá en los próximos 
comicios, el portavoz del grupo 
ante los medios de comunicación 
señaló que "en estos momentos 
es muy prematuro preparar un

programa cuando en estos mo
mentos el Partido Popular de 
Cuenca tiene que responder a las 
promesas que se realizaron el 
anterior proceso electoral que 
no se están cumpliendo".

La Junta otorga validez a las comunicaciones 
electrónicas para tratar de reducir costes

Efe-Toledo

La Junta ha otorgado validez 
legal a las comunicaciones elec
trónicas entre sus órganos admi
nistrativos para simplificar los 
procedimientos, lo que permitirá 
acortar el tiempo de respuesta al 
ciudadano, suprimir los costes de 
las operaciones de traslado y 
registro y reducir trabajo admi
nistrativo.

El director general de Calidad 
de los Servicios, Justo García, 
adelantó ayer en Socuéllamos 
que esta es una decisión de "gran 
calado, pues ahorrará costes, tiem
po y trabajo administrativo, ade
más de evitar desplazamientos de 
personal para el traslado y re
gistro de documentos, lo que re
dundará en beneficio de todos los 
ciudadanos".

Justo García explicó que el 

acuerdo adoptado por el Gobier
no regional dará la misma fuer
za legal a las comunicaciones in
ternas de la Junta por correo elec
trónico que a la documentación 
impresa.

"De esta manera, se oficializa 
el uso de medios electrónicos y 
telemáticos entre los distintos 
órganos de la Administración 
regional. Y cuanto más rápida sea 
la comunicación interna, antes 
podrá solventar la junta las de
mandas de los ciudadanos".

Internet en los 
ayuntamientos

El director general de Cali
dad de los Servicios también in
dicó que "la voluntad del Gobierno 
regional es extender el uso de 
Internet como herramienta en
tre administraciones, porlo que 
queremos establecer relaciones 

con el mayor número de ayunta
mientos para que accedan a las 
páginas web de la Junta, con el 
fin de que los ciudadanos pue
dan obtener la mayor informa
ción de los servicios que presta 
la Administración regional des
de dependencias municipales, sin 
tener que desplazarse de sus lo
calidades".

La junta puso en marcha el 29 
de septiembre de 1997 un servi
dor propio en la red internet con 
la dirección "www.jccm.es" y en 
infovia, con "jccm.inf" en sus 
paginas se ofrece información 
actualizada y .completa de la 
Administración regional, tanto del 
gobierno como de actividades 
relativas a ayudas y convocato
rias, Diario Oficial y servicios 
públicos, entre otros; o sobre la 
región, como rutas casas rura
les, patrimonio y espacios natu
rales.

La Junta pretende extender el uso de Internet. FOTO-RES
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Carlos Rodrísuez ha sido nombrado coordinador resional 

Cuenca está representada 
en la dirección de NNGG

Carlos Rodríguez, nuevo coordinador de Nuevas Generaciones de Castilla-La Mancha. J.P./FOTO-RES

Rodríguez dice que JJSS intenta 
confundir a los ciudadanos

Destacó los logros conseguidos en el capítulo de limpieza. FOTO-RES

Inma SALA

Carlos Rodríguez, concejal 
popular del consistorio de Cuen
ca, fue elegido coordinador del 
órgano regional de Nuevas Ge
neraciones (NNGG) en el últi
mo congreso celebrado el pasa
do fin de semana en Toledo. Las 
competencias que deberá ejer
cer desde este cargo será Ro
dríguez ha explicado que su nuevo 
cargo depende del presidente de 
Nuevas Generaciones en la re
gión, Jesús Rodríguez, quien le 
dictará las tareas que debe rea
lizar bajo la supervisión del Co
mité Ejecutivo Regional. El coor
dinador es también el responsa
ble de representar a NNGG 
cuando ni el presidente ni el 
secretario puedan hacerlo.

Carlos Rodríguez no conside
ra que este cargo represente un 
salto en su carrera política; "las 
provincias y el presidente han 
decidido darme un voto de con
fianza, y esta representación es 
importante para Cuenca, no para 
mí, puesto que ha sido una de las 
provincias con las que no se había 
contado hasta ahora y eso de
nota que está adquiriendo impor
tancia dentro del partido" -inter
preta- "ya que se ha incremen
tado notablemente el número de 
afiliaciones en la provincia den
tro de NNGG". EI nuevo coordi
nador reconoció que en adelan
te deberá estar más pendiente 
de los acontecimientos del con
texto regional.

La figura de coordinador 
aparece por primera vez en este 
Congreso, y es la primera vez 
que un representante de Cuen
ca ostenta un cargo dentro de 
los órganos directivos de NNGG 
de Castilla-La Mancha. Hace 
cuatro años, Carlos Rodríguez 

fue nombrado vicesecretario de 
relaciones institucionales de este 
órgano.

El cargo coordinador tiene una 
vigencia de tres o cuatro años, 
y, pasado este plazo, se vuelven 
a presentar candidaturas en el 
congreso de NNGG. Carlos Ro
dríguez no podrá presentar de 
nuevo su candidatura, puesto que 
la edad para presentarse a cual
quier cargo dentro de NNGG es 
desde los 18 hasta los 28 años, 
y el coordinador cumplirá en 
breve 28 años. "No creo que esta 
sea una edad temprana para dejar 
de ser candidato aNNGG, ya que 
con 28 años puedes tener más 
cosas en común con alguien de 
35 años que con los que cum
plen su mayoría de edad", expli
có Rodríguez.

En la próxima ejecutiva re
gional de Nuevas Generaciones 
se ratificarán los cargos propues

Numerosa vigilanciapolicial en el 
último congreso regionalde NNGG
El congreso de Nuevas Genraciones celebrado el pasado fin 

de semana en Castilla-La Mancha fue contemporáneo al mismo 
evento de Cantabria. Los jóvenes populares castellano- 
manchegos conocieron la noticia del intento de atentado por 
parte de ETA por boca de la presidenta nacional de Nuevas 
Generaciones, Sandra Moreno. "Nos damos cuenta de que no 
afecta aólo al País Vasco -ia amenza de ETA- sino que 
represneta un acoso contra el Partido Popular, y contra su 
juventud", destacó Carlos Rodríguez, quien aseguró que es la 
primera vez que un Congreso de Castilla-La Mancha recibe 
tanta atención policial y que se somete a un control exhaustivo a 
todos los invitados al mismo.

NNGG de Castilla-La Mancha envió u comunicado des del 
Congreso a sus compañeros de Santander, "y no creo que se 
pueda hacer más que expresar solidaridad en estos casos", 
mencionó Rodríguez, quien reiteró que el Gobierno tiene todo el 
apoyo de NNGG en la política de lucha antiterrorista.

tos para comenzar el trabajo.

Temas clave de NNGG
Carlos Rodríguez adelantó 

que tendrá que realizar despla
zamientos por la región para lle- 
varacabo tareas como el fomento 
de la afiliación, llevar el mensa
je de los políticos regionales y 
nacionales a todos los puntos de 
Castilla-La Mancha.

Otros temas que el nuevo 
coordinador considera que se van 
a tratar en NNGG en un contex
to regional son la universidad, el 
empleo, la vivienda, la insumisión, 
el paro, el servicio militar y la 
objeción.

El coordinador remarcó "el 
éxito obtenido por la reforma 
laboral", que "haconseguido crear 
800.000 puestos de trabajo y ha 
transformado 500.000 contratos 
basura a contratos indefinidos".

Inma SALA
Respecto a las criticas que 

Juventudes Socialistas realizó 
ayer a la gestión del concejal de 
Medio Ambiente, Carlos Rodrí
guez consideró que "intentan 
confundir a la ciudadanía, yaque 
no saben lo que es una fuente 
cibernética, ya que se trata, no 
de una fuente, sino de un espec
táculo de música, color, sonido 
y agua".

El concejal explicó que exis
te un monumento similar situa
do cerca del Palau de la Música 
de Valencia, que genera una gran 
expectación de los turistas y de 
ciudadanos en general. "Se puede 
informar a los turistas de Cuen
ca de que en las noches de los 
fines de semana y festivos hay 
un espectáculo de estas carac
terísticas y merece la pena que
darse apresenciarlo; con ello, se 
está beneficiando al sector tu
rístico, y, no olvidemos que Cuen
ca es una ciudad eminentemen
te turística".

KEPA JUNKERA

Jueves, 26 de febrero - 20,30 horas

LOCALIDAD: 500 pías.

i

Carlos Rodríguez informó de 
que la fuente cibernética puede 
interpretar música compuesta o/ 
y interpretada por la JONDE o 
la Banda de Música de Cuen
ca.

Respecto a la labor de la 
concejal ía de Medio Ambiente, 
Rodríguez destacó algunas de 
las tareas que se han realizado 
durante su gestión, como el haber 
conseguido que se cumpliese la 
normativa de medio ambiente en 
el vertedero municipal, la habi
litación de un segundo servicio 
de recogida de basuras al me
diodía, la renovación de la flota 
de camiones de recogida de 
basura, o la mayor severidad en 
los expedientes sobre ruidos.

Sobre las pintadas del Cen
tro Cultural Aguirre, Rodríguez 
señaló que unas máquinas es
peciales de limpieza de pintadas 
de la empresa FCC ya se están 
encargando de realizar esta la
bor, comenzado por el Casco 
Antiguo y continuando por el 
resto de la ciudad.
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FOTO-RESLa Fuente del Oro abrió el desfile del Carnaval de los "peques".FOTO-RESLa salida se organizó en la Plaza de España de nuestra ciudad.

Pudieron verse todo tipo de disfraces. FOTO-RES

Los más pequeños 
desfilaron en su día 
especial de Carnaval

Las principales calles de nuestra 
ciudad se llenaron ayer por la tarde de 
simpatía y originalidad con cientos de 
niños que desfilaron disfrazados des-' 
de la Plaza de España'hasta el Pabe
llón "Luis Yúfera", pasando por Ca
rretería, la calle Cervantes, Hurtado de 
Mendoza y la República Argentina.

En total fueron siete las comparsas 
inscritas en esta edición, la séptima, 
aunque a ellas se sumaron tras la sali
da del colegio muchos más niños lle
gando a cerca de 700 los que desfila
ron. Para el concejal de Festejos del 
Ayuntamiento de nuestra ciudad, Je
sús Cordente, esta jomada dedicada a 
los más jóvenes ha sido un éxito, vien
do que cada año la participación au
menta no sólo en comparsas inscritas, 
sino en niños que de manera espontá
nea se unen aun desfile que finalizó en 
esta ocasión en el "Luis Yúfera", don
de los pequeños disfrutaron a lo largo 
de una hora con la actuación del grupo 
cómico "Los Payasos Pomposos".

Un payaso otea el paso del desfile. FOTO-RES

Los "roedores" desfilaron de manera muy original. FOTO-RES Unas "servilletas" para limpiarse después del chocolate que llevaban detrás. FOTO-RES
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Si se logra el apoyo de lasinstitucionesquese comprometieron

Cuenca-visión estará listo
para el próximo otoño

Noelia CAMPOS

El proyecto Cuenca-visión 
podría estar listo para el próxi
mo otoño "si las instituciones que 
en su día se comprometieron a 
colaborar con él confirman su 
apoyo", según Rafael Araque, 
presidente de la Cámara de 
Comercio e Industria de Cuen
ca y promotor de este proyecto.

Cuenca-visión es un autobús 
que viajará por España y Euro
pa y constituirá un medio de 
promoción turística muy impor
tante para la provincia, ya que 
se trata de una oficina de turis
mo móvil dotada con los medios 
tecnológicos más avanzados 
desde donde se podrán estable
cer contactos empresariales, 
hacer reservas de hoteles, co
nocer las rutas de acceso a la 
ciudad y pueblos de la provin
cia, e incluso visionar los para
jes más atractivos. Todo ello 
gracias a vídeos promocionales, 
transparencias y otros soportes 
informativos con los que irá do
tado el vehículo. La información 
que incluirá el autobús será su
ministrada por el Centro 
Interactivo de Información Tu
rística y Empresarial que se 
encuentra en la Cámara de Co
mercio de Cuenca y que actua
lizará periódicamente los datos 
necesarios.

40 millones de pesetas

Esta iniciativa, "primera ex
periencia de este tipo en el mun
do" según Araque, contó con el 
apoyo de la Junta de Comunida
des, la Diputación Provincial y 
el Ayuntamiento de Cuenca, que 
se comprometieron a subvencio
nar parte del coste del proyecto 
que se sitúa en torno a los 40 
millones de pesetas.

El autobús será fabricado por 
una empresa de Motilla del 
Palancar que se encargará de 
realizar el chasis, mientras que 
lacarrocería está a cargo de una 
empresa catalana. El vehículo 
tendrá una longitud de 14 me
tros y una altura de casi cuatro, 
en el interior se instalará un sa
lón de recepción de autoridades, 
agencias de viajes, empresas del 
mundo turístico y periodistas. La 
superficie exterior será utiliza- 
dapara insertar publicidad y para 
instalar dos vídeos gigantes, así 
como transparencias iluminadas 
intermitentes y rótulos. El pre
sidente de la institución cameral 
considera que este vehículo "es 
la mejor publicidad que se le 
puede hacer a Cuenca", porque 
además de la.información que 
incluirá en su interior, el auto
bús tendrá publicidad de empre
sas y paisajes de laprovincia "por 

- lo que tanto de noche como de 
día e incluso aparcado mostrará 
lo que tiene esta maravil losa zona 
de la región".

Dos azafatas, que deberán 
dominar inglés, francés, alemán 
e italiano, y un conductor serán 
las personas que se encarguen de 
pasear Cuenca por el mundo. 
Desde la Cámara de Comercio

se asegura que el autobús acudi
rá a todas aquellas ciudades en 
Ias que haya grandes aconteci
mientos y concentraciones huma
nas, como congresos, ferias, 
exposiciones, etc.

Imagen informatizada de lo que será el autobús Cuenca-visión.
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Presentará un dossier sobre la desaparición de la banda "Amigos de Cuenca"

La Junta de Cofradías presenta 
los actos que realizará estos días

La Tribuna

La Junta de Cofradías junto 
a diversas hermandades para los 
próximos días ha organizado 
diversos actos. •

Para hoy, día 25 y Miércoles 
de Ceniza, se impondrá la ceni- 
zaatodos aquellos nazarenos que 
lo deseen en la misa preparada a 
tal efecto por la Junta de Cofra
días. La misa será en la iglesia 
de las Concepcionistas, situada 
en la Puerta de Valencia, a las 
20:30 horas.

El día 27 se hará por parte de 
la Venerable Hermandad de 
Nuestro Padre Jesús Amarrado 
a laColumna una misa, prevista 
para las 20:00 horas, y un so
lemne Vía Crucis por las calles 
de San Antón, portando su talla 
titular que será media hora des
pués de la misa.

La Junta de Cofradías, para 
el día 28, ha organizado en el 
Teatro Auditorio un concierto 
inicio de la Cuaresma a las 19:30 
horas, cuya recaudación irá ín
tegra a Cáritas Diocesana, con
cretamente para el Proyecto Hom
bre, y que correrá a cargo de la 
Banda de Música de María San
tísima de la Victoria (las ciga
rreras) de Sevilla. Las entradas, 
a un precio de 300 pesetas, se 
encuentran ya a la venta en el 
Teatro-Auditorio de nuestra ciu
dad.

Para el día uno de marzo, hay 
organizados dos actos. El primero 
de ellos, organizado por la Ve
nerable Hermandad de Nuestro 
Padre Jesús Caído y la Veróni-

Un vendedor de la ONCE 
se instalará en la Fuensanta

La Semana Blanca no ha 
provocado quejas en Cuenca

Geles LÓPEZ VALLE

La ciudad contará desde el 
próximo lunes con un nuevo 
vendedor del cupón de la ONCE. 
En la actualidad existen 19 ven
dedores en la capital de los cua
les siete cuentan con un kiosco 
habilitado especialmente para la 
venta. El nuevo vendedor se en
cargará de satisfacer la deman
da de la zona de viviendas situa
da alrededor del Policlínico. El 
director de la delegación de la 
Once en Cuenca, Raúl Manza
no señaló que "en este área exis
tió con anterioridad un vendedor 
pero en estos momentos no ha
bía nadie que se dedicara a la 
venta del cupón en ese área por 
lo que se ha pensado poner de 
nuevo en funcionamiento este 
servicio".

En toda la provincia existen 
42 vendedores ambulantes que 
según explicó Manzano se dis
tribuyen entre las distintas loca

La Junta de Cofradías ha preparado diversos actos para estos días. FOTO-RES

ca, consiste en una función reli
giosa en la parroquia de San 
Fernando, a las 12:15 de la 
mañana. El siguiente acto está 
organizado por la Venerable Her
mandad de Nuestro Padre Jesús 
Nazareno del Puente, y está pre
visto que comience a las 13.15 
horas en la parroquia de San

lidades. En cuanto a las ventas 
que se realizan a lo largo del año, 
el delegado territorial de Casti
lla La Mancha, Miguel Angel 
Gómez Delgado afirmó que "esta 
provincia se enmarca dentro de 
la media de ventas del cupón que 
se registra en el resto de las lo
calidades de la región". Respec
to a los vendedores ambulantes 
el delegado territorial señaló que 
"desde la organización siempre 
se pretende que el mayor nume
ro de invidentes dispongan de su 
kiosco aunque en muchas oca
siones esto resulta imposible pues 
muchos vendedores tiene que 
realizar ruta por varios munici
pios".

En cuanto a la ubicación de 
algún kiosco en el casco históri
co de la ciudad ambos responsa
bles destacaron que el entorno 
arquitectónico supone una impor
tante barrera, aunque existan 
modelos que se adaptan a este 
espacio.

Femando. En esta ocasión se trata 
de una función religiosa en auxilio 
de Nuestro Señor.

Banda de cornetas y 
tambores de Cuenca

En relación con la noticia sur
gida el día 23 del presente mes

G.L.V.

La Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cul
tura afirmó ayer que desde los 
colegios públicos conquenses no 
se ha remitido ninguna queja 
referentealaSemanaBlancaque 
los escolares disfrutaron durante 
los pasados días. Los trabaja
dores de la Unidad de Progra
mas señalaron a este medio que 
este periodo vacacional se ins
tauró hace al raenos ocho años 
y nunca se han recibido ningu
na queja por parte de las Aso
ciaciones de Padres de Alum
nos. Los alumnos tanto de edu
cación primaria y secundaria 
como el resto de colectivos que 
se encuentran dentro de cual
quier nivel dentro de la enseñan
za obligatoria iniciaron el pa
sado día 18 este periodo vaca
cional que finalizó el lunes. Sin 
embargo, puntualizó el MEC 
algunos alumnos aprovechan 

referente a la disolución de la 
banda de cometas y tambores 
"Amigos de Cuenca", la Junta de 
Cofradías está preparando un do
ssier en relación de dicha ban
da, que en próximas fechas se 
hará llegar al público, indican
do que hasta ese momento no 
habrá declaración oficial.

Imagen de escolares.
para preparar la fiesta de car
naval y no se incorporan a las 
clases hasta después de que 
pasen estas fechas.

Esta semana de vacaciones 
se implantó siguiendo como 
modelo el sistema de educación 
anglosajón. Allí cada trimestre 
los estudiantes disponen de unos 
días de descanso que al igual que 
en España se encuentran regu
lados por Ley.

Díaz Vieco, ayer. . M. SOTO

Docentes y 
alumnos de Bellas 
Artes de Cuenca 
unen su obra en 
una exposición

YermaAZOFRA

Laexposición «Miradas:10 
años de enseñanzas artísticas 
en Cuenca», que se inauguró 
ayer en el Museo de Santa Cruz 
de Toledo, funde en un mismo 
espacio algunas de las obras 
realizadas tanto por los profe
sores como los alumnos en los 
primeros diez años de andadu
ra de la Facultad de Bellas Artes 
de Cuenca.

Para el profesor y también 
artista conquense, Simeón Saiz, 
cuya obra también se incluyeen 
esta exposición, este conjunto 
de propuestas seleccionadas 
«demuestra como ambos len
guajes, el de profesores y alum
nos, están al día», y reflejan el 
trabajo que se desarrolla a dia
rio en la Facultad.

Precisamente, considera que 
lo más importante de la mues
tra es la compenetración alcan
zada entre las obras hace difícil 
que «se reconozca cuales son 
de unos y otros».

La directora general de 
Cultura, María Angeles Díaz 
Vieco, inauguró esta exposición, 
que después de haber perma
necido expuesta en Cuenca y 
Toledo, recorrerá los museos de 
las restantes capitales de la 
región.

Un total de 53 autores están 
\ representados en una muestra 

heterogénea donde, además de 
soportes tradicionales como la 
pintura, escultura, grabado o 
dibujo, podemos encontrar tam
bién obras en las que se emplean 
soportes técnicos como la foto
grafía el vídeo o el cine, al lado 
de instalaciones y documenta
ción de acciones, trabajos de 
diseño y publicidad y obras que 
se han apoyado en las nuevas 
tecnologías.

Un total de 53 autores están 
representados en una muestra 
heterogénea donde, además de 
soportes tradicionales como la 
pintura, escultura, grabado o 
dibujo, podemos encontrar tam
bién obras en las que se emplean 
soportes técnicos como la foto
grafía el vídeo o el cine, al lado 
de instalaciones y documenta
ción de acciones, trabajos de 

• diseño y publicidad y obras que 
se han apoyado en las nuevas 
tecnologías.
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Expertos e investisadores internacionales se reúnen para salvar a este felino

Castilla-La Mancha es una de las 
cinco comunidades con lince ibérico

Efe

Conservar el hábitat natural 
del lince ibérico y conocer los mé
todos de cría en cautividad por 
si fuera necesario utilizarlos son 
las principales soluciones para 
salvar a este animal e impedir 
su desaparición.

Así lo afirmaron el lunes ex
pertos e investigadores del lince 
ibérico pertenecientes a varios 
países, que participaron el pa
sado fin de semana en una re
unión internacional para salvar 
a este felino celebrada en el 
Parque Nacional de Cabañeros 
(Ciudad Real) y organizada por 
el Ministerio de Medio Ambien
te (MIMAM) y la Unión Mun
dial para la Conservación de la 
Naturaleza.

50 núcleos de lince
Según los investigadores, ac

tualmente existen unos cincuenta 
núcleos de lince ibérico en Es
paña, entre 500 y 1.000 ejempla
res, que se caracterizan por su 
aislamiento y su baja población, 
por lo que sería necesario 
interrelacionar a los grupos y 
convertir sus zonas de hábitat en 
patrimonio de la Unión Europea. 
En Castilla-La Mancha hay en
tre 80 y 120 ejemplares de lince 
en tres grandes zonas, que son 
los Montes de Toledo, el límite 
de la región con Sierra Morena 
y la Sierra de Alcaraz, en la 
provincia de Albacete.

El investigador y experto del 
lince en España, Miguel Delibes, 
apuntó como bases principales 
para conservar esta especie "la 
gestión de su hábitat natural, la 
conservación m situ y, aunque 
en este momento no es primor
dial, la investigación de las téc
nicas necesarias para la repro
ducción en cautividad de estos 
animales". Por su parte, el director 
de patrimonio d.el MIMAM, 
Enrique Alonso, destacó la im
portancia de este encuentro in
ternacional, porque "es laprimera 
vez que se estudia, una estrate-

En España existen entre 500 y 1.000 ejemplares, aunque aislados y con baja población.

gia conjunta para coordinar nues
tras actuaciones y conseguir 
frenar la desaparición de este 
animal, algo que consideramos 
muy difícil". Entre las dificulta
des de reproducción del lince 
ibérico destaca también, según 
los estudiosos, la debilidad de 
esta especie con respecto a otros 
felinos, por lo que hay que mini
mizar sus causas de mortalidad, 
así como controlar las infraes
tructuras en las zonas donde 
viven y la segmentación de sus 
grupos de población. En el en
cuentro de este fin de semana 
participaron representantes de 
las cinco comunidades autóno
mas españolas donde todavía hay 
lince ibérico (Castilla-La Man
cha, Castilla y León, Madrid, 
Andalucía y Extremadura) y el 
propósito de los investigadores 
es repetir estas jomadas.

Actualmente existen unos cincuenta 
núcleos de lince ibérico en España, 

que se caracterizan por su aislamiento 
y su baja población La reproducción en cautividad puede ser una de las soluciones.

SEGUROS DE SALUD
Servicio de Atención al Cliente 24 horas: 902 200 200
Dirección Internet: http//www.adeslas.es Correo electrónico: adeslas@adeslas.es

DELEGACIÓN EN CUENCA; PI. de la Constitución, 6 - 2®C. Tel.: 23 08 43

Teatro Auditorio.

El músico 
bilbaíno Kepa 
Junkera actúa 
mañana en el 
Teatro Auditorio

Noelia CAMPOS

Kepa Junkera actuará ma
ñana en el Teatro Auditorio de 
Cuenca, donde ofrecerá un 
concierto de música tradicional 
que comenzará a las 20,30 ho
ras.

Este músico nació en Bilbao 
en 1965. Entre los instrumen
tos en los que se ha especiali
zado a lo largo de su carrera se 
encuentra el txisu y la alboka, 
además del acordeón diatónico. 
Junkera ha desarrollado un es
tilo de hacer música muy pro
pio, que se refleja en su pecu
liar método de aprendizaje ba
sado en sus experiencias 
autodidactas, que ya ha creado 
escuela, en la actualidad cien
tos de jóvenes estudian la 
trikitixa siguiendo la estela de
jada por él.

Artistas europeos
Tras prestar su colaboración 

al grupo Oskorri, comenzó a 
editar sus primeras composicio
nes originales en el año 1988, 
además estaj^leció diversos 
contactos con artistas europeos 
que basaban su trabajo en la 
innovación musical fundamen
talmente.

En la actualidad, Junkera 
ocupa un lugar de privilegio entre 
quienes se han adentrado en 
terrenos inexplorados. Su largo 
y elaborado proceso de creación 
ha dado lugar a una de las mú
sicas más originales de las que 
se hacen en España.

Los acompañantes de este 
músico durante el concierto de 
mañana serán Carlos Beceiro 
con la mandolina, bouzuki y 
zamfona; Julio Andrada con el 
contrabajo y maracas; Arkaitz 
Martínez e Igor Otxoa con la 
txalaparta y Marie Helene 
Guillaume con percusiones.

El precio de las entradas será 
de 500 pesetas.

; Lo tienen todo previsto7 ^"aciesias
Más de 23.000 Profesionales y la Tecnología más avanzada.
Libre elección, en los Cuadros Médicos, de Especialistas y Clínicas.
Disponer de las Unidades de Diagnóstico y Tratamiento más avanzadas que existen.

^ 12 Policlínicas propias donde se realizan pruebas de diagnóstico, tratamiento y asistencia ambulatoria.

-^ Más de 200 Clínicas Privadas propias o concertadas, con habitación individual y cama de Acompañante.
^ Servicio de Atención al Cliente las 24 horas, 126 puntos de Atención al Asegurado, y Asistencia Sanitaria 

en todo el Territorio Nacional.
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Viaje a LONDRES con
LaTríbuaa HALCON

(de viernes a domingo -3 días, 2 noches- en régimen de alojamiento y desayuno para 2 personas)

jugando a la Gran Quiniela de los Oscar 1997

Remitente

Domicilio
Localidad
Provincia

'•PEÍ^-^^a¡&fí-^^S^^
■ÿmës-:-iÿdëS^^^^^ 
f'-ydisffiib^^^^
■/gHalGónff^

G';¡^jdésayíjnd:pa^:£^^

Participarán en este sorteo todas aquellas 
personas que envíen el cupón adjunto, a 
nuestras oficinas, antes del 22-03-98. 
Quedan excluidos del juego los trabajado
res de La Tribuna y familiares directos.

^(^^dVOMCHlgM!^^
i -JULIECHRISTIE90!mí\Wíí ■
i -KATE WINSLET por "TlffiNiC"
plHfiWOiBWWM

- HELEN BONRAMRTER por ‘LAS ALAS

'igff^rff{ííaÍG^IÍ^eÍTjí^
Grgdedd^
'gdQ^^ÉjlasgincdjGddlIlasd^
^dffteSjgjosjffiadp^^ QGcaSguedigpgj

o®iCífOHwL|ÉiBiiil|Q® 
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LA GRAN QUINIELA

• Caso de aparecer más de 1 acertante de 
los cinco Oscar que conforman la Gran 
Quiniela, el ganador del Viaje a LONDRES 
será designado mediante sorteo entre los 
mismos. En el caso de no aparecer 
ninguno, el viaje se sorteará entre todos 
los cupones recibidos
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1-“FUI1IVIONTY"
1 - "LA. CONFIDENTIAL"
, - "AS GOOD AS IT GETS"
' -"TITANIC"
■ - "GOOD WILL HUNTING"
' Oscar a la MEJOR PELICULA DE
' HABLA NO INGLESA

■ "SECRETOS DEL CORAZON" (España) J
' -"CHARACTER"(Holanáa) □!
1 - "THE TIEP (Rusia) J
1 -"CUATRO DIAS EN SEPTIEMBRE" (Brasil) J
i -"BETOND SILENCE'(Alemania) J
' Oscar al MEJOR DIRECTOR 
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El II Plan de Carreteras prevé 
acondicionar la carretera 
que une Villalba del Rey 
con el enlace de Huete BOW

Los alcaldes de ambos municipios explicaron sus proyectos al delesado de la Junta

Tinajas y Villalba del Rey solicitan la 
construcción de viviendas tuteladas
La construcción de viviendas tuteladas^ la rehabilitación de 
las iglesias de la localidad y la mejora de la red de carreteras 
fueron algunas de las propuestas que los alcaldes de Tinajas 
y Villalba del Rey hicieron llegar ayer al delegado de la 
Junta, José Manuel Martínez Cenzano durante su visita a 
estas localidades.

Noelia CAMPOS

Tinajas y Villalba del Rey han 
solicitado la construcción de vi
viendas tuteladas, según hicieron 
llegar ayer al delegado de la Jun
ta, José Manuel Martínez Cen
zano, quien visitó estas localida
des acompañado por los delega
dos provinciales de Obras Públi
cas, Luis Esteban Cava y el de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
José Carricondo.

Durante estas visitas los re
presentantes del Gobierno regio
nal mantuvieron reuniones con los 
miembros de las diferentes cor
poraciones en la que los alcaldes 
de ambas localidades les trasla
daron sus inquietudes y las de
mandas de apoyo institucional a 
sus proyectos.

Según Martínez Cenzano, el 
proyecto de vivienda tutelada de 
Villalba del Rey tiene grandes 
posibilidades de llevarse a efec
to, ya que el Ayuntamiento rea
lizaría una inversión de 10 millo
nes de pesetas, mientras que la 
Junta de Comunidades cofinan- 
ciaría el mantenimiento que se ha 
fijado en dos millones de pese
tas. El delegado de la Junta ase
guró que la vivienda tutelada "es 

una fórmula que está teniendo 
mucho éxito".

Además, la visita incluyó una 
visita a la iglesia de "Nuestra 
Señora de la Paz" de Tinajas en 
las que existe un proyecto por 
parte del Gobierno regional para 
su rehabilitación que incluirá la 
restauración de su cubierta, la 
renovación de algunos elemen
tos de la cornisa y la sustitución 
de las tejas deterioradas.

Villalba del Rey también verá 
su iglesia rehabilitada, ya que 
existe un proyecto que consoli
dará las pilastras de la cabecera 
de la Iglesia, la torre y algunos 
arcos, además de repasar las 
bóvedas y la cubierta del templo, 
afianzar algunas molduras y re
forzar la cimentación de la facha
da norte.

Carreteras

Los proyectos en materia de 
carreteras son otra de las preocu
paciones de estos municipios. 
Martínez Cenzano señaló que la 
Junta ha invertido en los últimos 
años en el ámbito territorial que 
abarca a estos dos pueblos más 
de 1.000 millones de pesetas en 
adecuar las vías que les unen con

Martínez Cenzano realiza visitas periódicas a los municipios de la provincia. FOTO-RES

el sur de La Alcarria y las vías 
de penetración de esa zona con 
Aragón. El delegado de la Junta 
explicó que el proyecto para 
acondicionar la carretera que une 
Villalba del Rey con el enlace de 
Huete está incluido en el II Plan 
de Carreteras que está elaborando 
la consejería de Obras Públicas 
y que está pendiente de su apro
bación.

Martínez Cenzano indicó que 
se trata de pueblos pequeños, que 
necesitan de vías adecuadas de 
comunicación para el desplaza
miento de los niños a los colegios 
de los alrededores y de los más 
mayores a los institutos de Edu
cación Secundaria, además "se 
trata de una zona en la que el 
cultivo del cereal es muy impor
tante y por sus carreteras circu

lan vehículos de gran enverga
dura que necesitan carreteras más 
amplias".

Además, en Villalba del Rey 
el alcalde, Julián Benito Huete, 
pidió el apoyo de la Junta de 
Comunidades para la próxima 
construcción del cuartel de la 
Guardia Civil que hace años se 
demolió porque se encontraba en 
ruinas.

Varios libros mostrarán 
la historia de Minglanilla

Jesús GARCIA

El Ayuntamiento de Mingla
nilla tiene en proyecto publicar 
su historia en una colección com
puesta por dos tomos. Por este 
motivo se han reunido reciente
mente con el alcalde de la loca
lidad, Rogelio Pardo, diferentes 
personas que pueden coordinar 
esta actividad.

De momento se conoce que 
Vicente Malaria coordinará la 
edición, mientras que Miguel 
Angel Tevar hará un estudio 
arqueológico. Además el Centro 

de Estudios de La Manchuela y 
la Asociación Cultural Egelaxta 
se encargarán de hacer la parte 
etnográfica de la publicación por 
mediación de Pedro Pardo y Javier 
Cuéllar.

El alcalde ha mostrado un gran 
interés y ha aportado al equipo 
investigador grandes facilidades 
para llevar a cabo el trabajo. En 
breve se comenzará a trabajar con 
el fin de que a finales de año esté 
preparada la primera parte, que 
tratará la historia del siglo XIX 
junto con una parte etnográfica. 
Para ello se van a realizar una 
serie de encuestas, principalmente 

a la tercera edad con temas re
lacionados con la cultura popu
lar, oficios, tradiciones, artesanía, 
cancioneros, y agricultura tradi
cional, etc.

El Centro de Estudios de La 
Manchuela aportará en esta pu
blicación la gran experiencia que 
tiene en anteriores publicaciones 
como es el caso de la publica
ción "El paloteo: ensayo sobre las 
danzas rituales de la villa de Inies
ta" realizado también por Javier 
Cuéllar, "La cocina de la abuela" 
y "Iniesta 1990: Recuerdos del 
pasado", en estas dos últimas 
obras es coautor Pedro Pardo. El alcalde de Minglanilla, Rogelio Pardo. FOTO-RES
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Al fin se cargaron la Banda de Cornetas Là Tríbiuiá
de Cuenca

y Tambores ''Amigos de Cuenca"
JOSÉ MARIA IZQUIERDO MUÑOZ (♦)

E
stimados lectores de este medio informativo, me dirijo a 
Vds. para contarles la desagradable noticia de nuestra des 
aparición, así como la causa que la ha propiciado.

A lo largo de tantos años de funcionamiento, desde el año 1989, 
viniendo actuando en la Semana Santa de nuestra ciudad desde 
el año 1990 y percibiéndose notablemente nuestro afán de supe
ración año tras año, siempre en cada temporada en que nos 
embai'cábamos, nuestro mayor objetivo e ilusión como conquen
ses que somos, era el actuar en nuestra Semana Santa.

Cada año, la Comisión de Bandas de la Junta de Cofradías de^ 
nuestra ciudad nos venía llamando en el mes de diciembre para 
que les diéramos el presupuesto para la Semana Santa que se nos 
avecinaba y siempre en reuniones posteriores se cedía las dos 
partes en cuanto a presupuestos respecta y ya se apalabraba la 
cuestión en una cantidad acorde con las dos partes y por último 
se firmaba el correspondiente contrato cuando se puede decir 
que faltaban días para la Semana Santa. Un hecho que siempre 
era lo más curioso de dicha negociación es que siempre al acabar 
una Semana Santa, éramos felicitados por prácticamente la tota
lidad de integrantes de la Junta de Cofradías, pero al año siguiente 
al ponemos a negociar la que venía, entonces la Comisión de Bandas 
de dcha entidad nos ponía infinidad de pe
gas como que sonaban demasiado fuerte 
los tambores, que llevábamos muchos críos, 
que no les parecía bien que lleváramos trom
petas, que llevábamos demasiadas caj as de 
batería dentro de la percusión, que no les 
gustaban nuestros trajes y que los cambiá
ramos, etc, etc, etc. Pegas de las que de
cían que se quej aban la mayoría de los in
tegrantes de la Junta de Cofradías con res
pecto a la Semana Santa anterior, por lo 
que ahí no entiendo por qué se nos había 
felicitado entonces al acabaría SemanaSanta 
del año anterior, pues parecía que daban a 
entender que para poder salir en la Semana 
Santa que se nos avecinaba teníamos que 
pagarles nosotros.

Pues bien, el hecho de la cuestión es que 
para este año y los venideros habíamos hecho 
una Banda superselecta, que seguro iba a 
impactar y una vez llamados a presentar 
presupuestos en el mes de diciembre nos 
ocurrió que por la Semana Santa del año 
1997, nuestro grupo cobró la cantidad de 
2.150.000 por la realización de 7 proce
siones, y para 1998 se presentó un presu
puesto de 2.300.000, que luego sebajó a 
2.225.000 pesetas, es decir, 75.000 pesetas más que el año pa
sado, subida que creemos insignificante comparada con el resto 
de grupos y sobre todo con los que vienen de fuera de la provin
cia. En aquel momento no es que a la Junta de Cofradías les pareciera 

' demasiado nuestro presupuesto (como ya ocurría en años ante
riores), sino lo que querían es que hiciéramos la Semana Santa de 
1998 por unas 400.000 pesetas menos que el año anterior, cosa 
que no entiendo, pues todo vale más de un año para otro, ya que 
la vida sube. En aquel momento se nos dijo que lo estudiarían 
como ocurría en años añteriores, por lo que esperábamos una 
próxima reunión para líegar a un acuerdo con respecto al presu
puesto. Este año dicha reunión no se produjo, puesto que el 
presidente de la Junta de Cofradías nos ha ido dando largas con 
mentiras y más mentiras, diciendo que no se había hablado aún 
nada de lo nuestro, hasta que ya un día a principios de febrero, 
un integrante de la Comisión de Bandas nos dijo la verdad que 
nos estaba ocultando el presidente de la Junta de Cofradías, que 
era que para los dos domingos y Martes Santo ya tenían contra
tada una banda y para Miércoles Santo otra, que dicen más baratos 
que nosotros, pero que no es cierto, además de saber las dos

¡Pero no se preocupen 
ni tengan ningún 

remordimiento de 
conciencia, sigan Vds. 

realizando esa gran labor 
que vienen haciendo de 

llevar el medallón 
famoso con el orgullo 

de saber que han 
acabado con una 
banda que tanto 

esfuerzo costó montaría...

mencionadas bandas lo que llevan es un ritmo sevillano, lo cual no 
pega no di cachondeo en nuestra Semana Santa, pero da lo mis
mo, como en la Comisión de Bandas de la Junta de Cofradías 
parece que todos son directores de banda, no pasa nada. Pues 
bien, aún así, después de la decepción sufrida, le dimos un pre
supuesto para Jueves Santo las dos procesiones de Viernes San
to de 900.000 pesetas, el cual, después de comentario dicho 
integrante de la Comisión de Bandas con los demás miembros de 
la misma, nos dijo que lo diéramos por hecho y que cuando es
tuviera el contrato se nos llamaría para firmarlo, además de ha
bernos ofrecido para actuar Martes Santo y Miércoles Santo de 
foima gratuita entre pasos, a lo que nos dij o que de acuerdo. Entonces, 
nosotros seguimos con nuestros ensayos, confiados en la palabra 
de las personas, como ocurría en años anteriores, y el jueves de 
la semana pasada, día 19-2-98, en una reunión mantenida en la 
Junta de Cofradías, un integrante de la misma, llegó con un pre
supuesto de una Banda Militar de Segovia, que dicen era igual 
que el nuestro y la totalidad de la Junta de Cofradías dijo que se 
contratara a ellos y que anosotros se nos dijera que no aún des
pués de sabe que estuviera la cosa con nosotros apalabrada, por 
lo que al darnos semejante noticia y la desilusión tan grande que 

ha provocado en nosotros, pues parece 
que no somos ni siquiera de Cuencay que 
ese es el agradecimiento a labuena labor 
de tantos años realizada hacia nuestra Se
mana Santa y hacia nuestros barrios, ciu
dad y pueblos, actuando en cualquier si
tio donde se nos necesitara y tantas y tantas 
veces de forma gratuita, esperando la ilu
sión de nuestra Semana Santa, hemos 
decidido el deshacer nuestro grupo, pues 
se quitan las ganas de todo. Seguro que 
algún día se acordarán Vds., señores de 
la Junta de Cofradías de nosotros, pero 
ya será tarde. ¡Pero no se preocupen ni 
tengan ningún remordimiento de concien
cia, sigan Vds. realizando esa gran labor 
que vienen haciendo de llevar el medallón 
famoso con el orgullo de saber que han 
acabado Vds. con una banda que tanto y 
tanto esfuerzo y tanta lucha costó mon
taría y seguir manteniéndola!

De todas formas, no era una cosa que 
nos cogiera por sorpresa este incidente, 
pues ya sabemos que Vds. todo lo hacen 
en favor de nuestra Semana Santa, como 
por ejemplo el gran follón que montaron 
por cabezonería con el tema de la Proce

sión del Santo Entierro o el desmadre que quieren preparar este 
añojuntando las procesiones de "Las Turbas" y "Enel Calvario", 
que servirá para salir en la tele y cargarse más de lo que está la 
procesión "En el Calvario", pero no se preocupen por mi parte, 
yo he llegado a la conclusión ya de que para mi no es la Semana 
Santa de Cuenca, sino la Semana Santa de Cuenca, sino la Se
mana Santa de los señores de la medalla.

Por último, sólo me queda el agradecer a las corporaciones 
habituales y alas que anteriormente estuvieron en nuestro Ayun- 
tarniento y Diputación, el agradecimiento por el apoyo que siem
pre nos han prestado, habernos escuchado y siempre haciendo lo 
que en sus manos estuviera de lo que les hubiéramos solicitado, 
y también mostrar nuestro agradecimiento a todos los conquen
ses por el apoyo que a lo largo de tantos años nos han dado y que 
gracias aél llegamos acotas tan altas como hemos llegado, ha
biendo ido por prácticamente toda la geografía de nuestro país, 
llevando el nombre de nuestra ciudad y dej ándolo en todo lugar 
bien alto.
* José María Izquierdo Muñoz es presidente de la Banda 
de Cornetas y Tambores "Amigos de Cuenca"
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La sección de los fiscales encargada del caso 
Tomey en el Supremo estudió ayer las 
diligencias, que previsiblemente remitirá hoy 
al fiscal general del Estado, Jesús Cardenal

Miércoles, 25 de febrero de 1998

REGION
13

Abierto el plazo 
para pedir 
indemnizaciones 
por daños del 
temporal en 1997

Efe - Toledo

El Ministerio de Agricultu
ra ha abierto el plazo para soli
citar indemnizaciones por los 
daños ocasionados, entre mayo 
y septiembre de 1997, por el 
temporal de lluvias en ese pe
riodo en producciones agrarias 
aseguradas en pólizas del Seguro 
Combinado.

En concreto y según informa 
la Delegación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, serán ob
jeto de indemnización los daños 
ocasionados en el periodo com
prendido entre eñ 1 de mayo y 
el 1 de septiembre.

Las medidas urgentes para re
parar los daños causados por las ' 
lluvias afecta a varias comuni
dades autónomas, entre ellas 
Castilla-La Mancha, y en este 
caso a municipios de sus cinco ' 
provincias.

Los asegurados que deseen 
acogerse a estas ayudas debe
rán presentar su solicitud en los 
registros de las delegaciones o 
subdelegaciones del Gobierno en 
el plazo de veinte días hábiles 
contados a partir de la publica
ción, el 18 de febrero, de la or
den ministerial en el Boletín 
Oficial del Estado.

El presidente de 
Murcia apoya a 
Albacete en el 
trazado del AVE 
Madrid-Valencia

Efe - Murcia

El presidente de la Comuni
dad, Ramón Luis Valcárcel, ma
nifestó ayer al presidente de la 
Diputación de Albacete, Emig
dio de Moy a Juan, su apoyo para 
que el trazado del AVE Madrid- 
Valencia pase por esa localidad 
albaceteña, con el fin de que en 
un futuro se pueda construirun 
ramal aMurcia. «Siel AVEentre 
Madrid y Valencia pasa por 
Albacete podría conseguirse que 
en un plazo medio llegue tam
bién aMurcia», señaló De Moya 
Juan, tras reunirse con Valcárcel 
y el consejero de Política Te
rritorial, José Ramón Bustillo.
De Moya Juan se mostró muy 
satisfecho con la actitud de 
Valcárcel, y comentó que tiene 

• «más capacidad de diálogo» con 
el presidente murciano que con 
el de Castilla-La Mancha, José 
Bono.Bustillo afirmó que la 
unión de Albacete y Murcia por 
AVE es aún una posibilidad, 
pero hizo hincapié en la próxi
ma construcción de la línea de 
velocidad alta, «Euromed».

La Fiscalía del tribunal le remitirá un estudio sobre Tomey

Cardenal redbe hoy la 
conclusión del Supremo
La Fiscalía del Tribunal 
Supremo comunicaráprevi- 
siblemente hoy al fiscal ge
neral del Estado, Jesús Car
denal, el criterio que adop
tará en relación al presi
dente de la Diputación Pro
vincial de Guadalajara, 
Francisco Tomey.

C.N./C.N.G. - Madrid

Según informaron a Efe fuen
tes fiscales, la sección de los 
fiscales encargada del caso en 
el Tribunal Supremo estudió ayer 
las diligencias remitidas por la 
Fiscalía de Guadalajara, que 
acusípa Tomey, senador del PP, 
de haber incurrido en un delito 
continuado de falsedad en do
cumento oficial.

La Fiscalía del Supremo, tras 
ultimar su decisión, comunica
rá lo que estime oportuno a 
Cardenal.

La Fiscalía General del Es
tado decidió el pasado día 9 
remitir al fiscal del Tribunal 
Supremo los hechos recabados 
por la Fiscalía, de Guadalajara. 
La Fiscalía de Guadalaj ara acusa 
a Tomey de haber incurrido en 
un delito continuado de falsedad 
en documento oficial para ocultar 
3.500 millones de pesetas de

El debate del estado de las 
autonomías, para septiembre

L.S.S7E.R.O. ■ Madrid

El presidente del Senado, 
Juan Ignacio Banero, iniciará 
una ronda de contactos con el 
Gobierno y los presidentes de 
las comunidades autónomas, tras 
el acuerdo de la Junta de Por
tavoces de la Cámara para que 
el Debate sobre el Estado de las 
Autonomías se celebre el próxi
mo mes de septiembre.

De esta manera se cumplirá 
el Reglamento del Senado que 
establece que este debate se pro
duzca anualmente durante el 
primer período de sesiones -el 
que se inicia tras el verano- y 
prospera la propuesta formu
lada por el portavoz de CiU, 
Joaquín Ferrer. La discusión de 
la fecha idónea para la celebra

Cardenal recibirá hoy el estudio de la Fiscalía del Supremo sobre Tomey.

Si la Fiscalía del Supremo estima que existe 
materia penal que afecte a algún aforado 

tendría que pedir la competencia de la sala 
segundo del alto tribunal

pérdidas en esta institución en
tre los años 1991 y 1996.Sila 
Fiscalía del Tribunal Supremo 
estimara que existe materia penal 

ción del debate se desencadenó 
a primeros de febrero tras la pe
tición del PSOE de que la se
sión se convocase para antes del 
verano, al entender que existen 
numerosas cuestiones sobre la 
mesa en relación con las auto
nomías. Finalmente, el porta
voz socialista en el Senado, Juan 
José Laborda, entiende como 
«un éxito» que la Junta de Por
tavoces haya acordado celebrar 
el debate en septiembre y consi
dera preciso que ahora la co

La comisión general de las CCAÁ 
debe fijar ahora un calendario del 

futuro debate

objeto de investigación que afec
te a algún aforado, tendría que 
pedir la competencia de la Sala 
Segunda de este alto tribunal.

misión general de las comuni
dades autónomas fije un calen
dario para establecer lo que debe 
ser el guión del futuro debate 
sobre el estado de las autono
mías. Laborda dijo a Efe que 
la sesión no debe estar centra
da en la exposición que haga el 
presidente del Gobierno, sino en 
lo que los grupos entiendan / 
como los problemas sobre los 
que resulta preciso un pronun
ciamiento de la cámaray de los . 
grupos parlamentarios.

Barreda confía en 
una propuesta 
unánime para los 
representantes de 
las Cortes en CCM

Efe - Toledo

El secretario regional del 
PSOE en Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, dijo ayer 
que sería deseable una propuesta 
conjunta con el Giupo Parlamen
tario Popular sobre los cinco 
representantes institucionales 
que tendrán las Cortes en la 
Asamblea General de la Caja de 
Castilla-La Mancha.

Barreda cree que será fácil 
que haya unanimidad ya que en 
los encuentros que ha manteni
do con los diputados «popula
res» José Manuel Molina y Pe
dro Peral hubo un principio de 
acuerdo para proponer como re
presentantes del Parlamento a 
los sindicatos CCOO y UGT, 
la CEC AM, las Cámaras de Co
mercio y la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Barreda se reunió ayer con 
el secretario regional de UGT, 
Fernando Campos, paracomu- 
nicarle esta decisión, al igual que 
ya hizo con los responsables de 
CCOO y CECAM. Precisamen
te, la Mesa de las Cortes se re
unirá hoy miércoles, antes del 
Pleno que celebrará la Cámara, 
para fijar los procedimientos de 
elección de los representantes 
que el Parlamento tendrá en la 
nueva Asamblea general de la 
Caja de Ahorros de Castilla-La 
Mancha, según la Ley Regional 
de Cajas de Áhorro. En total, el 
Parlamento autónomo contará 
con 34 representantes, 15 ele
gidos del Grupo Socialista, 13 
del PP y uno de ICAM, además 
de los cinco institucionales.

Anguita anuncia 
que lU propondrá 
la ampliación de 
la despenalización 
del aborto

B.M.R. - Toledo

El coordinador de IU, Julio 
Anguita, confirmó ayer en Gua
dalajara que la coalición volve
rá a presentar en el Congreso 
de los Diputados una propues
ta sobre la ampliación de la 
despenalización del aborto, tras 
haber rechazado el Parlamento 
dos iniciativas del PSOE y de 
IU. En una rueda de prensa 
celebrada en Guadalajara, Ju
lio Anguita señaló que el resul
tado de la presentación de estas 
iniciativas en el Congreso era 
previsible y destacó que es uno 
de los asuntos «en los que se 
define donde estamos unos y 
otros, y el Gobierno es de dere
chas».

MCD 2022-L5



14 Miércoles, 25 de febrero de 1998 REGION La Tríbuaa

Juan Francisco 
Párraga, 
condenado a un 
año de prisión por 
agredir a su pareja
B.M.RÆ.C. - Guadalajara

Juan Francisco Párraga, de 
37 años de edad, ha sido conde
nado por el juzgado de lo penal 
de la Audiencia Provincial de 
Guadalajara aun año de prisión 
y cuatro fines de semana de arres
to por un delito de malos tratos 
a su compañera sentimental, 
Josefa Molina, de 33 años de 
edad.

Según la sentencia hecha pú
blica ayer, el juez ha encontra
do culpable a Párraga de varias 
agresiones contra su compañe
ra Josefa, con la que convivía 
desde primeros del año 1997 en 
la localidad alcarreña de 
Fuentelencina, y a quien tendrá 
que indemnizar con cincuenta 
mil pesetas por los daños mora
les causados.

Desde el pasado mes de agos
to, el acusado -de «carácter vio
lento y agresivo, reza la senten
cia»- ha pegado al menos en tres 
ocasiones a su compañera, hasta 
que el pasado día 8 de enero, dos 
días antes de dar a luz, le diera 
un bofetón que le causó un he
matoma en el ojo derecho, se
gún el juez.

Hubiera preferido no 
denunciarlo

Josefa había preferido no de
nunciar las agresiones de las que 
era objeto por parte de su com
pañero porque tenía miedo a po
sibles represalias contra ella o 
contra su hijo Borja, nacido de 
una relación anterior, y porque 
según aseguró en la vista oral, 
le quería y no deseaba perjudi
carle.

El condenado, que ha sido 
juzgado mediante el procedi
miento de juicio rápido, deberá 
comparecer el próximo día 11 
de marzo por una nueva paliza 
propinada a Josefa a principios 
del mes de febrero, antes de huir 
con el bebé de ambos.

El precio medio de la vivienda 
aumentó un 1,8% en Castilla- 
La Mancha durante 1997

S.A.M. - Toledo

El precio medio del metro cua
drado de las viviendas nuevas y 
usadas creció un 1,8 en Castilla- 
La Mancha en 1997, dos déci
mas por encima del incremento 
experimentado en el conjunto del 
país, según datos facilitados por 
el Ministerio de Fomento. '

En el conjunto del país, el 
precio del metro cuadrado de las 
viviendas creció un 1,6 por ciento 
en 1997 hasta situarse en 115.098 
pesetas, tres décimas menos que 
el año anterior.

La misma fuente destaca que 
este incremento del precio de la 
vivienda se sitúa cuatro décimas

El presidente de la asociación se reunió ayer con Bono

Greenpeace pidió a CTM 
un reglamento de energía

I.V.T. ■ Toledo

El presidente nacional de 
Greenpeace, Xabier Pastor, pi
dió ayer al jefe del Ejecutivo au
tónomo de Castilla-La Mancha, 
José Bono, que, a la vista de que 
el Ministerio no elaboraunanor- 
mativa para potenciar las ener
gías renovables, pongaenmar
cha un reglamento en este sen
tido. Así, Pastor, que se reunió 
ayer con el presidente del Eje
cutivo autónomo, explicó que 
esta normativa permitirá a to
dos los ciudadanos que la ener
gía fotovoltaica producida en sus 
domicilios a través de placas o 
tejados pueda ser vertida a la red 
y comprada por las empresas 
eléctricas. Para este ecologista 
«esto haría que muchas casas o 
fueran autosuficientes o propor
cionasen su propia energía» y 
añadió que «es uno de los ca
minos que se siguen en algunos 
países de Europa para dismi
nuir la dependencia de las cen
trales térmicas o nucleares y 
reducir el impacto climático o 
el efecto invernadero».

Sin embargo, reconoció que 
en ningunacomunidad autóno
ma se ha podido vencer la re
sistencia de las compañías eléc
tricas «que intentan poner to
das las objeciones posibles por
que la descentralización de la 
producción energética les 
distorsionad sistema y se nie
gan a comprar esta energía», 
señaló. «Por este motivo hace 
falta una normativa -manifestó- 
, porque aunque hay una ley 
eléctrica aprobada en el Congre
so de los Diputados falta una 
normativa y como el Ministerio 
no la hace, las comunidades au
tónomas pueden hacerlo y 
Castilla-La Mancha, que tiene 

por debajo del crecimiento del 
conjunto de la inflación en 1997, 
que fue del 2 por ciento. El Indi
ce del Precio del metro cuadra
do de la Vivienda tasada corres
pondiente al cuatro trimestre del 
año pasado registró un aumento 
del 2,3 por ciento, según Fomento, 
que destaca que continúa la ten
dencia de ligera aceleración que 
se inició en el primer trimestre 
del año.

La vivienda nueva (de menos 
de un año) ha registrado un cre
cimiento de los precios por me
tro cuadrado superior tanto en 
la media anual (3,3 por ciento), 
como en el cuatro trimestre (2,8 
por ciento).

Bono saluda a Pastor a su llegada al Palacio de Fuensalida. EFE

el mayor número de horas de sol, 
sería un lugar perfecto».’

Además, indicó que plantea
rán que los edificios e instala
ciones, de la Junta de Castilla- 
La Mancha sean los primeros en 
hacerunas auditorías energéti
cas donde se reduzca el consu
mo y produzcan su propia ener
gía sin que supongan un impac
to paisajístico o estético en los 
edificios históricos.

Por otro lado, Pastor asegu
ró que Bono «está en total des
acuerdo» con que se amplié la 
capacidad de almacenamientoUe 
los residuos radioactivos de la 
central nuclear de Trillo (Guada

COMUNIDAD TASA
ANDALUCIA ES % 1,0 %
AHACUN -0,4% 1,2 %
ASTURIAS 1,7% 1,5 %
BALEARES 6.7% 7,7%
CANARIAS 7.3% 6,7%
CANTABRIA 0.9% -1.6%
CASTILLA-LA MANCHA 1.8 % 1.8 %
CASTILLA Y LEON 1,5 % 2.7%
CATALUÑA 2.8% 3.7%
C. VALENCIANA 3.2% 5.2%
EXTREMADURA 0.1% -1.0%
GAUCIA 1,3 % 3.0%
NAVARRA 6.5 % 7.9%
MADRID -0.6% 0.2%
MURCIA 4.3 % 6.4%
PAIS VASCO 0.8% 0.3%
LA RIOJA 0.1 % -0,1 %
TOTAL 1,6% 2,3% |

INCREMENTO DEL PRECIO MEDIO ANUAL 
DELAS VIVIENDAS EN 1997 Y W^^ 

DE VARIACION INTERANUAL DEL CUARTO 
TRIMESTRE DEL PASADO AÑO

lajara), «pues en el año 1999 o 
como mucho en el 2000 su 
capacidad de almacenamiento 
se agotará y hay intentos de au
mentaría». Por último. Pastor 
señaló que casi todas las cam
pañas que lleva acabo Green
peace tienen su reflejo en 
Castilla-La Mancha «y sólo 
hace falta la decisión política 
de llevarlo adelante, lo que es 
posible si hay diálogo y cola
boración», matizó.

En este sentido, aseguró que 
"con Bono se puede hablar por
que escucha y, hasta ahora, lo 
que nos ha prometido lo ha 
cumplido".

Empeora la mujer vecina 
de Azuqueca que fue 
tiroteada por su marido

Victoria García, la mujer de 
Azuqueca de Henares (Guadala
jara) que el pasado 23 de diciem
bre fue tiroteada por su esposo 
tras una disputa conyugal, ha 
ingresado nuevamente en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
(UCI) del Hospital de Guadala
jara al empeorar su estado de 
salud. Según informaron ayer 
fuentes de la subdelegación del 
Gobierno en Guadalajara, la pa
ciente, de 54 años, registra «neu
monía intrahospitalaria grave», 
mientras que su marido, de 64 
años, se encuentra en prisión. El 
pasado día 9, la paciente aban
donó la UCI tras experimentar 
una cierta mejoría, aunque días 
más tarde tuvo que ser ingresa
da de nuevo en la UCI por pre
sentar dificultades respiratorias.

La central nuclear de 
Trillo recibió 175.000 
visitas desde 1981

La central nuclear de Trillo en 
Guadalajara es una de las cen
trales que más visitas recibe, 
según informa en su último nú
mero el boletín informativo del 
Foro Nuclear de la Industria 
Nuclear Española. Por Trillo I han 
pasado desde 1981 unas 175.000 
personas. En conjunto, más de un 
millón de personas, entre grupos 
de estudiantes, jubilados, amas 
de casa y otros colectivos de 
curiosos, han pasado por alguna 
de las cinco plantas nucleares 
españolas que, habitualmente, 
organizan visitas para el públi
co, las de Almaraz, Cofrentes, 
Ascó, Trillo y Garoña. La que 
recibe más visitantes cada año es 
la cacereña de Almaraz, con unas 
40.000 visitas anuales.

Molina de Aragón: piden 
la dimisión del alcalde por 
modificar encubiertamente 
las normas urbanísticas

El grupo municipal del PP 
en el Ayuntamiento de Molina 
de Aragón ha pedido nuevamente 
la dimisión de su alcalde, el so
cialista Julián Martínez, por mo
dificar de forma «encubierta» las 
normas subsidiarias urbanísti- 
cas, como un «intento de trato 
de favor» para beneficiar cier
tas construcciones particulares.

Albacete: le intervienen 
quirúrgicamente tras ser 
apuñalado

Un ciudadano de Albacete ha 
sido intervenido quirúrgicamente 
en el Hospital General de 
Albacete como consecuencia de 
una cuchillada que recibió en el 
costado, por motivos que aún 
se desconocen y que la Policía 
Judicial de Albacete estáinves- 
tigando para su esclarecimien
to.
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Independientemente de los 
resultados de la reunión prevista 
para mañana, la Gerencia se 
compromete a reunirse MIMD

Para intentar aproximar posturas respecto al tema del personal laboral de la UCLM 

La UCLM accede a reunir se con
los sindicatos la semana que viene
La Universidad de Castilla-La Mancha, tras el incidente de 
ayer en el Rectorado con los representantes de CC00, ha 
accedido a reunirse de nuevo la semana que viene para 
intentar retomar las negociaciones respecto al tema de la 
situación del personal laboral de la institución académica. 
Miembros de CCOO se concentraron en la puerta del 
Rectorado para conseguir una entrevista con el rector, Luis 
Arroyo.

Silvia DIEZ MAYANS
Parece que las negociaciones 

entre la gerencia de la Universi
dad de Castilla-LaManchay los 
sindicatos podrían retomarse la 
próxima semana después de una 
reunión mantenida ayer en el 
rectorado entre el rector de la 
Universidad regional, Luis Arro
yo, y representantes del sindicato 
CCOO de la institución acadé
mica.

Mañana se reunirán

Según fuentes de la Univer
sidad, hay una serie de universi
dades (Valladolid, Salamanca, 
Extremadura, Murcia y Castilla- 
La Mancha) que se comprome
tieron los pasados días 12 y 13 
de febrero en una reunión de la 
Comisión Negociadora a reunirse 
mañana, jueves, 26 de febrero, 
con los representantes sindica
les y presentar un documento para 
intentar retomar de nuevo las 
negociaciones respecto al tema 
de la firma de un Convenio Co

lectivo para el personal laboral 
de las universidades del ámbito 
de competencias de la adminis
tración general del Estado.

Dichas fuentes señalaron que 
independientemente de los resul
tados de la reunión prevista para 
mañana, la gerencia de la UCLM 
se compromete a reunirse con los 
representantes sindicales la 
próxima semana e intentar así 
aproximar posturas y retomar las 
negociaciones.

Esto ocurría tras el incidente 
protagonizado ayer en la puerta 
del Rectorado donde represen
tantes de CCOO exigían que Luis 
Arroyo recibiese a todo el grupo 
y no sólo a dos, tal y como el 
gerente, José Luis González, les 
indicó.

"Puedo ofreceros -señaló 
González- locales para que os 
encerréis, pero no estoy dispuesto 
a que lo hagáis aquí y que se 
interrumpa la actividad laboral".

Por su parte, los miembros de 
CCOO informaron, en nota de 
prensa, que aunque ellos habían 
anunciado al rector el encierro.

El altercado se produjo en la puerta del Rectorado de la UCLM. T.F.

"nuestra intención no era otra que 
la de solicitar una reunión para 
intercambiar impresiones sobre 
la dilación que viene sufriendo 
la negociación del Convenio 
Colectivo". .

Asimismo, en la nota de pren
sa se indica que, aunque la au

diencia con Arroyo se ha desa
rrollado satisfactoriamente, "no 
impide que los representantes de 
CCOO denunciemos que hayan 
sido conculcados nuestros más 
fundamentales derechos no sólo 
como representantes de los tra
bajadores, sino también como

trabajadores y ciudadanos", re
firiéndose al hecho de que ayer 
por la mañana nadie podría en
trar en el edificio del Rectorado 
sin identificarse primero y fir
mando una hoja o desvelando la 
identidad a los guardas dé la en
trada que impedían el paso.

El Grupo Popular culpa al rector de 
eludir responsabilidades en el caso Picazo

La Tribuna

- El Grupo Popular de las Cor
tes de Castilla-La Mancha decla
ra, en nota de prensa, que el pro
fesor Fernando Picazo "tuvo una 
carrera muy rápida en la Univer
sidad" y que el rector de la 
UCLM, Luis Arroyo, está inten
tando "desviar a otras adminis
traciones, distintas de la Univer
sidad, la responsabilidad de sus 
propios actos".

Según señala el Grupo Popu
lar, "si ya es grave que la admi
nistración universitaria, en su 

buena fe, no autentificara el tí
tulo inexistente de licenciado que 
decía poseer el señor Picazo, ¿en 
virtud de qué méritos se conce
dió la plaza a Femando Picazo?".

A este respecto, el Grupo 
Popular asegura que Picazo fue 
contratado como profesor inte
rino de la Escuela Universitaria 
Politécnica de Albacete en oc
tubre de 1990, y que "es exclu
sivamente en la UCLM donde se 
hace funcionario de la adminis
tración Pública del Estado a 
Fernando Picazo".

Ante esta situación, el Grupo 
Popular reitera que, cuando Fer

nando Picazo, como presidente 
de la Junta de Personal Docen
te, hizo público un comunicado 
en el que afirmaba que "en esta 
Universidad detectamos cierto 
nepotismo y una cultura de su
misión a la autoridad que la pro
pia organización universitaria 
fomenta", diez días después el 
mismo Picazo emite un comuni
cado en el que desmiente el del 
anterior y que "fue exhibido por 
el rector como si de un trofeo 
valioso se tratara".

De esta manera, el Grupo 
Popular vuelve a pedir al rector 
de la Universidad regional. 

"como máxima autoridad acadé
mica” y al consejero de Educa
ción y Cultura, "como máximo 
responsable político", que com
parezcan "con toda urgencia en 
laCámara Regional a fin de des
pejar todas las dudas que susci
ta este caso y depurar las respon
sabilidades a que hubiere lugar".

"Mientras tanto, -concluye la 
nota remitida por los populares- 
el rector se dedica a culpar a otros 

El Grupo Popular exige de nuevo la 
presencia del rector en la Cámara

y suscitar adhesiones inquebran
tables, en tanto que el consejero 
guarda el más absoluto de los 
silencios". "Es una pena -conti
núa- comprobar día a día que la 
Universidad de Castilla-La Man
cha sigue siendo una Universi
dad atemorizada y secuestrada 
porunos cuantos, dirigiday con
trolada en exclusiva por el go
bierno de la Junta de Comunida
des".
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Ofrecerá formación práctica, impartida por profesionales especializados

La Escuela de Traductores inicia 
un nuevo ciclo de talleres en Toledo

Mónica ORMAECHEA

La Escuela de Traductores de 
Toledo de la Universidad de 
Castilla-La Mancha (UCLM) 
celebrará a partir del próximo mes 
y hasta septiembre varios cursos 
de talleres de traducción especia
lizada dirigidos a licenciados o 
estudiantes de filología árabe y 
traducción, y a traductores, se
gún informó ayer a LA TRIBU
NA su director, Miguel Hernando 
de Larramendi.

El objetivo de estos talleres, 
que contarán en cada sesión con 
un grupo de trabajo de 15 perso
nas y que se celebrarán en fines 
de semana , es ofrecer una for
mación eminentemente práctica, 
impartida por traductores de dis
tintas especialidades (traducción 
periodística, literaria, jurídica, 
textos de organismo internacio
nales). Los talleres organizados 
por la Escuela de Traductores de 
Toledo analizarán los días 13 y 
14 de marzo la "Traducción 
Periodística Arabe-Español", del 
15 al 16 de mayo la "Traducción 
Literaria Arabe-Español", y fi
nalmente del 21 al 22 de septiem
bre la "Traducción de textos de 
la ONU". El taller de traducción 
periodística estará impartido por

Miguel Hernando de Larramendi, director de la Escuela de Traductores.

Ignacio Gutiérrez de Terán, pro
fesor de los talleres de Traduc
ción Periodística del Árabe al 
Español, organizados por el De
partamento de Árabe de la Uni
versidad Autónoma de Madrid 
desde 1996, y traductor del Ser
vicio Árabe cié la Agencia 
Efe.Este taller áe basará en la 
traducción del árabe al español 
de textos escritos, utilizando téc

nicas audiovisuales y de traduc
ción consecutiva y a la vista.

El segundo de los talleres, el 
dedicado a la traducción litera
ria árabe-español será imparti
do por Luis Miguel Cañada, tra
ductor de "Memoria de una ciu
dad", de Abderrahmán Munif y 
de "Él primer pozo", de Yabra 
Ibrahim Yabra. Ha sido profe
sor de traducción en la Escuela

Superior Rey Fahd de Traduc
ción de Tánger..Y en la actuali
dad coordina el programa de tra
ducción de literatura y pensa
miento marroquíes al español de 
la Escuela de Traductores de 
Toledo.Este taller se basará en 
la traducción íntegra de un rela
to breve de literatura contempo
ránea.

Por último el taller de traduc
ción de textos de la ONU, que 
será impartido por Dolors Cinca, 
profesora deí Departamento de 
Traducción e Interpretación de 
la Universidad Autónoma de 
Barcelona y traductora, entre 
otras obras, de Las mil y una 
noche, se basará en la traducción 
de textos de Naciones Unidas. 
Este taller coincidirá con la ce
lebración de los IV Seminarios 
de Traducción Árabe- Hebreo- 
Español.

Por otro lado, Hernando anun
ció que la escuela ha previsto la 
organización a lo largo de los 
próximos meses de mayo y ju
nio de una serie de talleres de 
trabajo dedicados a diversos au
tores árabes de reconocido pres
tigio internacional y en los que 
participarán, junto a los autores, 
seis traductores que trabajarán 
sobre la obra de estos autores.

Un científico de la 
UCLM participa 
en un sistema de 
control de 
materiales

Efe
Un grupo de científicos, en

tre ellos un español que actual
mente trabaja en la Universidad 
de Castilla-La Mancha, ha crea
do un sistema de control de al
gunos materiales de alta tecno
logía que puede ayudar, entre 
otros avances, a lograr prótesis 
ortopédicas o dentales de mejor 
calidad, se informó ayer.

Los investigadores, del Ins
tituto de Tecnología de 
Massachusetts (MIT), estaban 
trabajando en la elaboración de 
una teoría matemática para des
cribir los llamados «materiales 
escalonados». Se les llama así 
cuando hay dos o más materia
les que están mezclados en pro
porciones diferentes en la super
ficie o en el interior de numero
sos elementos, como por ejem
plo en los piñones dentados de 
las cajas de cambio de los auto
móviles.

Los científicos Jorge Alcalá 
(que trabaja en la Universidad 
de Castilla-La Mancha), Subra 
Suresh y Antonios Giannako- 
pulos crearon el modelo y, des
pués, construyeron una máqui
na especial para mellar las pie
zas y comprobar la calidad de 
su fabricación. También desa
rrollaron un conjunto de progra
mas informáticos para realizar 
ese control de calidad sólo una 
vez, y no de forma periódica.

Las Jornadas de Derecho Financiero 
reunieron a 160 universitarios

Representantes de 
la UCLM se reúnen 
en Madrid para 
mejorar la calidad 
universitaria

Silvia DÍEZ MAYANS

Las I Jornadas de Derecho 
financiero que se celebran estos 
día en el Campus de Ciudad Real 
han reunido aunos 160 licencia
dos de la Universidad de Castilla- 
La Mancha que han visto la 
oportunidad de aprender muchas 
cosas que en las aulas no han 
tenido ocasión de tratar. Según 
explicó a LA TRIBUNA Miguel 
Ángel Collado, director de las 
jornadas, «el principal objetivo 
es traer a gente del ámbito uni
versitario y administrátivopara 
que explique algunas cuestiones 
actuales y las novedades que el 
Gobierno está está realizando en 
estos momentos, como por ejem
plo el nuevo IRPF».

A pesar de la reducida cuota 
de inscripción, (4.000 pesetas), 
las I Jornadas de Derecho Finan
ciero han reunido tambén a im
portantes personalidades espe

cializadas en el tema. A este 
respecto, Miguel Ángel Colla
do señaló que "estoy muy satis
fecho no sólo por la gran acep
tación que están teniendo las 
jornadas, sino también por la 
colaboración de de las distin
tas administraciones".

Participación de especia
listas

Así, la delegada de la Agen
cia Estatal de la Administración 
Tributaria, Paloma Morales, 
intervino ayer con la conferen
cia "La Agencia Estatal de la 
Administración Tributaria"; el 
director general de Tributos, 
Enrique. Giménez, inaugurará la 
sesión de hoy con el tema "La . 
política fiscal del Estado para 
1998" y el consejero de Econo
mía y Hacienda, Isidro 
Hernández Perlines, también 
intervendrá hoy con laconferen-

Las Jornadas se celebran en el Aula Magna. ’ T.F

cia ' "La financiación 
autonómica" .La clausura correrá 
acargo del rector de la Univer

sidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo, a las 19,00 horas 
en el Aula Magna del Campus

S. DÍEZ MAYANS

Bajo el lema "Haciaun nue
vo liderazgo", laComisión Eje
cutiva de la Red de OTRIS 
(Oficina de Transferencia de 
Resultados de Investigación) de 
Universidades integradas en la 
CRUE ha organizado para los 
días 23, 24 y 25unas jornadas 
en las que se pretende, entre 
otras cosas, proporcionar un 
conjunto de herramientas y 
metodología que permita au
mentar la habilidad del perso
nal de la OTRI en la gestión de 
aspectos críticos de la transfe
rencia de tecnología. Por parte 
de la UCLM participan Rafael 
Molina, director de la OTRI, y 
Gerardo García, técnico. La 
UCLM aumentará su acerca
miento al mundo de las empre
sas implantando modelos de ca
lidad similares que presenten 
más atrayente la colaboración.

MCD 2022-L5



Miércoles, 25 de febrero de 1998 1 7La historia interminable

Todo hace pensar que la polémica desatada 
mr Anson amenaza con convertirse en la 
listoria de nunca acabar

Primarias

OPINION

PILAR 
CERNUDA

E
ran multitud los que clamaban por ellas, 
por las primarias, pero una vez que se 
inicia la batalla, habría que preguntar
se si es bueno para el Partido Socialista abrir 

ese frente. Sin duda, tener en cuenta las in
clinaciones de los militantes es más riguro
so, democrático y consecuente que colocar 
en los carteles electorales a quien la direc
ción considera conveniente por los motivos 
que sean, amistad, confianza, lealtad, flexi
bilidad, equilibrio entre distintas fuerzas o 
simplemente componendas.

Pero dicho esto, se abre una incógnita en 
el PSOE respecto a cómo se van a producir 
esas primarias, en qué clima; si van a quedar 
o no cadáveres en el camino, víctimas de un 
proceso que puede ser peligroso. Serio, de
mocrático y todo lo que se quiera, pero peli
groso. Aunque en la asunción del riesgo está 
la grandeza.

El primer capítulo se va a vivir en el País 
Vasco. Con dos candidatos de buena talla, 
Rosa Diez y Nicolás Redondo Terreros. Cada 
uno tiene sus apoyos; los de Diez se encuen- Pero los socialistas que quieran ser candi- 
tran más en la base mientras que los de Re-, datos a cargos directivos tendrán que hacer 
dondo se encuentran más en la dirección. un ejercicio importante de contención, de so-

Diez, en un gesto 
que le honra, ha de
cidido coger el toro 
por los cuernos, y será 
la primera socialista 
en presentar cara al 
candidato «oficial» 
en esas primarias pro
puestas y aceptadas 
en el último congre
so del partido.

El escenario es

Los socialistas que quieran ser 
candidatos a cargos tendrán 

que hacer un ejercicio de 
contención, de solidaridad y 

de respeto a los demás

complicado para los dos contendientes.
Los dos salen a la palestra con ánimo de 

ganar esas primarias por las que tanto clama
ban muchas gentes del PSOE, pero se pueden 
dejar jirones de piel en el empeño, de ahí el 
peligro de esa decisión de designar candida
tos a través de los votos de militantes. Los 
contendientes, en su batalla por conseguir la 
designación, no sólo tendrán que presentar pu
blicamente sus propuestas, sino que tratarán 
de desmontar la estrategia de su adversario, 
que es un adversario amigo, de su mismo 
partido, y que no podrá apartarse demasiado 
de la línea que marque la ejecutiva federal. 
Un adversario con el que ha compartido ob
jetivos y proyectos, con el que ha vivido toda 
clase de acontecimientos.

La iniciativa es positiva, sin ninguna duda 
es saludable, sanea la vida política, en la que 
hay tanto cantamañanas que ha llegado a 
puestos de responsabilidad sin más fuerza que 
el ser amigo de algún personaje influyente. 
Eso se acaba.

lidaridad y de respeto 
a los demás, en esas 
primarias que se han 
sacado de la manga. 
Porque en caso con
trario, las primarias 
sólo van a tener como 
resultado que buenas 
cabezas políticas sal
drán malparadas, 
destrozadas, de la pe
lea.

TAREKAZIZ
viceprimer ministro iraquí: «Las tro

pas acumuladas en el Golfo no nos han 
convencido para concluir el acuerdo, 
ha sido la buena voluntad de Kofi Annan»

BILL CLINTON
presidente de Estados Unidos: «Lo 

importante no es lo que dice Irak, sino 
lo que hace. Si Irak incumple esta vez,, 
habrá graves consecuencias»

RAMON JAUREGUI
secretario de política autonómica del 

PSOE: «El 23-F es unabuena fecha para 
reflexionar sobre lo que consideramos 
el extremo de la corrupción política: el 
intento de manipular o secuestrar la 
voluntad popular»

JAIME MAYOR OREJA
ministro del Interior: «Los últimos 

atentados por ETA no pueden confir
mar ni avalar las palabras de Xabier 
Arzalluz»

ELIAS YANES
presidente de la Conferencia 

Episcopal: «Con las teorías con que se 
justifica el aborto se podríajustificar el 
terrorismo»

JOAQUIN MOLINS
portavoz de CiU en el Congreso: «La 

imagen de Cataluña es que todos so
mos ricos y atamos los perros con lon
ganizas. Si para cambiar esa imagen el 
coste es que Cataluña vaya mal, yo no 
juego a eso»

S BERTA

La historia interminable

D
esde el PSOE han decidido devol 
verle la pelota al Gobierno y frente 
a la decisión del Ejecutivo de elu
dir cualquier respuesta sobre la operación 

denunciada por Luis María Anson, los so
9 FERNANDEZ cialistas advierten que no dejarán que el

asunto se desinfle. ¿Cómo? Ahí es donde 
no sueltan prenda, aunque más parece que 
no tengan aún una estrategia decidida a la 
espera de que «aparezcan nuevos elemen
tos». No pueden llevarlo a las habituales 
sesiones de control parlamentario al Go
bierno que se celebran los miércoles en el 
Congreso porque, como están comprobando 
semana tras semana, pregunta y respuesta 
se convierten en un rifirrafe en el que siem
pre gana, o cuando menos se luce más, quien 
había el último, y el último en intervenir arma arrojadiza contra quienes los practi- 
es el presidente o el ministro de tumo. - •

Solicitar que se cree una comisión par- Congreso, Juan María Eguiagaray, «quien 
lamentaría de investigación, como han
propuesto algunos socialistas, acabaría por 
convertirse, en el caso de que llegara a de que ésto irá a más, también apuntan que.

constituirse, en otro carajal y, además, 
supondría echar el cerrojazo a la llamada 
operación de acoso y derribo contra 
González o, simplemente conspiración, 
como algunos prefieren llamarlo.

No pueden hacerio salvo que en las 
próximas semanas o meses vayan surgiendo 
nuevos elementos que impliquen de for
ma directa a muy destacados miembros del 
Ejecutivo. Y en eso están.

Para empezar, hay que constatar que la 
política de no entrar al trapo, de tomárselo 
a broma, de hacer oídos sordos por parte 
sobre todo de Aznar, Alvarez-Cascos y 
Rodríguez, molesta profundamente a los 
socialistas, pero al mismo tiempo, están 
dispuestos a utilizar esos silencios como

can. Como ha dicho su portavoz en el

calla, otorga».
Pero como parecen estar convencidos

al final, tendrán que hablar, fuera y dentro 
del Parlamento, por «el norte, el sur, este 
y el oeste», por «tierra, mar y aire», pero 
para entonces, serán ellos, los socialistas 
quienes tengan la sartén por el mango.

Así pues, todo hace pensar que la polé
mica desatada por Anson amenaza con con
vertirse en la historia de nunca acabar, por 
más que el presidente del Gobierno se 
empeñe en calificar todo este asunto de 
«colosal estupidez» e insista en que no 
merece ni un minuto de su tiempo, como 
ha vuelto a reiterar esta vez en el extraor
dinario marco de San Lorenzo del Esco
rial, donde ha tenido lugar la cumbre his
pano-alemana en la que alegrías a un lado 
por la buena marcha de la economíaespa- 
ñola y los deberes bien hechos de cara al 
examen del euro, ha quedado flotando en 
el aire el mensaje de Kohl de cara a la 
ampliación de la UE: los fondos de cohe
sión no es sólo cuestión de dinero sino de 
solidaridad. A buen entendedor...
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Ním
Entre las reformas, el presidente 
Aznar situó la del IRPF, que definió 
eomo básiea «en el nuevo eseenario 
del euro»

El presidente destacó, ante Kohl, la buena marcha de la economía española

Aznar augura sorpresas sobre
los datos econóntícos del año 97
El presidente del Gobierno, Jose María Aznar, anunció 
ayer que «algunos se van a llevar alguna sorpresa» con los 
datos económicos referidos al cierre del déficit público y al 
crecimiento económico del año 97, que se conocerán hoy.

D.S.P.-El Escorial (Madrid)
En una rueda de prensa con 

el canciller alemán Helmut Kohl, 
a la conclusión de la XIII Cum
bre Hispano-alemana, Aznar 
destacó la buena marcha de la 
economía española y, en concre
to, los datos macroeconómicos 
referidos al déficit público y a 
la inflación, que permitirán a 
España su integración en la 
moneda única.

El presidente Aznar recordó 
que hace dos años, cuando en
tró en el Gobierno, le decían que 
España no cumpliría en el plazo 
previsto los criterios de conver
gencia, a los que hoy se llega, 
gracias a una «orientación po
sitiva por parte del Ejecutivo» 
y a «la capacidad de los ciuda
danos españoles para responder 
positivamente a eso».

Jose María Aznar comentó a 
los periodistas españoles que en 
su primer encuentro, ya como 
presidente del Gobierno, con 
Helmut Kohl le dio cuenta de las

Aznar y Kohl refuerzan su compromiso 
común ante los desafíos de la UE

Juan Carlos ZAMORA

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y el canciller 
alemán, Helmut Kohl, reforza
ron ayer su compromiso común 
ante los más inmediatos desafíos 
de la Unión Europea, como el 
euro, y no entraron en futuros 
problemas, como el de la finan
ciación.

La decimotercera Cumbre 
Hispano-alemana encontró en
tre las piedras del Monasterio de 
San Lorenzo de EI Escorial el 
sentido europeo que quiere siem
pre en estas citas el canciller 
Kohl, quien dijo que se sentía 
aquí en el corazón de Europa, 
como en Cracovia o en Postdam.

Kohl no restó importancia a 
la pregunta de quién va a pagar 
el coste de la ampliación euro
pea, dirigida a que explicara ante 
Aznar la teoría de su ministro de 
Hacienda, Theo Waigel, de que

medidas económicas que preten
día aplicar en España para lle
gar a los márgenes que requería 
la Unión Económica y Moneta
ria.

Asimismo, se mostró, al igual 
que Helmut Kohl partidario de 
coordinar las políticas económi
cas de los países que se integren 
en el euro, de fomentar la esta
bilidad y sostenibilidad econó
mica e impulsar políticas que 
favorezcan la generación de 
empleo, con medidas dirigidas 
a la formación y a reforzar la 
estabilidad económica y las re
formas.

«Ninguna política debe que
brar la estabilidad económica», 
dijo Aznar, quien mostró su 
deseo de «impulsar el proceso 
de reformas» para modernizar la 
economía española».

Entre estas reformas, el pre
sidente Aznar situó la del IRPF, 
que definió como básica «en el 
nuevo escenario del euro» y ase
guró que favorecerá la creación 
de empleo, «uno de nuestros

los fondos de cohesión y estruc
turales no vayan hacia los paí
ses que entren en el euro, por
que yahan adquirido el suficiente 
nivel de riqueza.

Para el canciller alemán, se 
trata de una cuestión de «soli
daridad» europea, pero no des
aprovechó para advertir que «no 
vamos apagarlo todo nosotros» 
y para destacar que «somos par
te de un conjunto y debemos 
apoyamos mutuamente».

Tampoco Aznar defendió la 
posición española, que separa la 
cuestión de los fondos de la 
Unión Económica y Monetaria, 
y aseguró que ahora «no quere
mos pegamos» con un proble
ma que «resolveremos de forma 
coherente para España, para 
Alemania y para los intereses de 
la UE».

Para que no haya dudas del 
compromiso europeo alemán, 
Kohl defendió la estabilidad que

Foto de familia de la reunión entre Aznar y Kohl, ayer en El Escorial. EFE

objetivos determinantes».
España, al igual que el resto 

de los países de la Unión Euro
pea, incluida Alemania, presen
tará esta semana a Bruselas los 
datos sobre la evolución de la 
economía durante 1997 y garan
tiza que nuestro país hacumpli- 
do los criterios de Maastricht y 
que, por tanto, entrará en el euro.

Como ya se ha adelantado 
desde el Ministerio de Econo
mía, España, con un déficit pú

aportará el euro, en contra de las 
pesimistas visiones del ciudada
no alemán, y también la necesi
dad de proseguir inevitablemente 
con la ampliación porque, de lo 
contrario, «caeríamos en una 
traición» al espíritu europeísta 
occidental.

Aznar recordó que hace un 
año había voces que dudaban de 
la puesta en marcha de proyec
tos como el euro, con una cita 
en mayo para su puesta en mar
cha inmediata, y la ampliación, 
con la Conferencia Europea 
prevista ya para marzo.

Coincidencia también en la 
política exterior, con la misma 
lectura de lo sucedido en la cri
sis de Irak, con elogios de Aznar 
y Kohl a la gestión del secreta
rio general, Kofi Annan, y a la 
presión de la comunidad inter
nacional «y Estados Unidos» al 
régimén iraquí para que cumpla 
las resoluciones de la ONU.

blico inferior al 2,8 por ciento 
(revisado una vez oficialmente), 
una inflación del 1,9 por ciento 
y unos tipos de interés a largo 
plazo dentro de los límites de 
Maastricht, cumple holgadamen-. 
te estos requisitos para acceder 
a la Unión Económica y Mone
taria en 1999. Además, la deuda 
pública, aunque superó el 60 por 
ciento del PIB en 1997, se pue
de reducir hasta el entorno del 
68 por ciento.

Y como acuerdos concretos, 
el anuncio de la adquisición para 
el Ejército de Tierra español de 
carros de combate alemanes del 
tipo «Leopard II», decisión 
enmarcada por el presidente 
Aznar en su política de moder
nización de las Fuerzas Arma
das.

Escucharon el resumen de los 
acuerdos que hicieron los dos 
jefes siete ministros: los de Eco
nomía, Rodrigo Rato y Gunther 
Rexrodt; Asuntos Exteriores, 
Abel Matutes y Klaus Kinkel; 
Defensa, Eduardo Serra y Volker 
Ruhe, más el de industria espa
ñol, Josep Piqué.

En su primera cumbre hispa
no-alemana como anfitrión, 
Aznar ha sellado con Kohl una 
relación que parte de «genera
ciones distintas», como subrayó 
el presidente español, pero que 
se mueve con los mismos obje
tivos.

La Plataforma de 
Defensa delà 
Sanidad Pública 
pide la retirada del 
medicamenzado

B.F.-Madrid
La Plataforma de Defensa de 

la Sanidad Pública presentó ayer 
un manifiesto para pedir que el 
Gobierno retire la medida por 

, la que pretende excluir de la fi
nanciación pública 869 
fármacos, con llamadas a la 
movilización ciudadana y a la 
recogida de firmas.

Organizaciones de consumi
dores, la federación de asocia
ciones en defensa de la sanidad 
pública, confederación españo
la de asociaciones de padres de 
alumnos, los sindicatos CCOO 
y UGT y PSOE, IU y Nueva 
Izquierda convocarán el próxi
mo día 5 de marzo manifesta
ciones en toda España en con
tra del «recetazo».

Las manifestaciones serán 
ese día en todas las capitales de 
Comunidades Autónomas, a 
excepción de Zaragoza, que lo 
hará el día 10 de marzo, y Bar
celona, donde aún no se ha 
decidido la fecha.

La portavoz de la Platafor- 
ma, Paloma Cruz, dijo a EFE 
que están en contra del 
«recetazo» y de las medidas 
privatizadoras del Gobierno y 
piden un proceso en el que 
participen todos los sectores.

El presidente 
rechaza la 
demagoga de los 
que critican el 
medicamentazo

P.S.P.-EI Escorial

El presidente del Gobierno, 
señaló que el Gobierno, con la 
reducción del gasto farmaceú
tico, pretende hacer las refor
mas necesarias para mejorar la 
Sanidad, y criticó la «demago
gia» de «los que más gritan» 
contra esta medida porque «son 
los que más gastan y menos 
razón tienen».

Aznar dijo que, en esta po
lémica, «los que más gritan 
suelen ser los que más gastan y 
los que peor gestionan» y que 
el Gobierno quiere aumentar la 
calidad y la asistencia de la 
Sanidad, dedicando parte del 
gasto farmaceútico a otros co
metidos.

Aznarjustificó laexclusión 
de una lista de medicamentos 
de la financiación pública y 
preguntó si es posible, en un 
país, mantener un crecimiento 
del 14 por ciento en sus gastos 
en medicamentos y que éstos 
supongan un 25 por ciento de 
todo el gasto sanitario.
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• Mm breves
Defensa garantiza el 
futuro de la empresa 
Santa Bárbara

El secretario de Estado de 
Defensa, Pedro Morenés, garan
tizó ayer el futuro de la empre
sa armamentística Santa Bárbara 
al asegurar fuertes inversiones 
de cientos de miles de millones 
de pesetas de aquí al año 2010, 
de los que unos 40.000 millo
nes procederán de contratos de 
Defensa entre este año y el 2001.

Anguita se niega a 
discutir la propuesta de 
Ardanza por no haberla 
podido estudiar antes

El líder de IU, Julio Anguita, 
reducirá su próxima entrevista 
con Ardanza a un intercambio 
de opiniones «de cortesía», pero 
se negará a discutir su propues
ta de pacificación porque «no 
es serio» hacerlo sin que la di
rección de Izquierda Unida haya 
podido estudiar previamente el 
documento.

La Generalitat investiga 
el posible intento de fuga 
del juez Estevill de la 
cárcel de Quatre Camins

El Departamento de Gober
nación de la Generalitat está 
investigando un posible inten
to de fuga del juez Luis Pascual 
Estevill de la prisión de Quatre 
Camins (Barcelona), lo que 
motivó su traslado el pasado 
viernes a la cárcel leridana de 
Ponent, según ha informado la 
Consejería de Justicia.

La Ejecutiva de EA pide 
a Garaikoetxea que se 
presente a lehendakari

La Ejecutiva Nacional de 
Eusko Alkartasuna ha pedido 
por unanimidad al presidente de 
este partido, Carlos Ga
raikoetxea, que sea el candida
to a Lehendakari en las eleccio
nes vascas, que se celebrarán el 
próximo 25 de octubre.

El Senado rechaza una 
moción que pedía 
compromisos sobre 
planes de empleo

El pleno del Senado recha
zó ayeruna moción consecuen
cia de la interpelación presen
tada por el PSOE en la que pe
día al Gobierno compromisos 
como el de cumplir en un plazo 
de cinco años los objetivos de 
empleo marcados para el con
junto de los Quince en la cum
bre de noviembre en Luxembur
go-

Tras producirse tres empates en la votación en el Congreso

Rechazada la ampliación 
de la ley del aborto

C.B.-Madrid

El Congreso rechazó ayer por 
segunda vez en la presente le
gislatura la toma en considera
ción de la ampliación de la 
despenalización del aborto, 
planteada en sendas proposicio
nes de ley orgánica por el PSOE 
e IU, si bien la socialista fue 
desestimada después de tres 
empates sucesivos.

El presidente del Congreso, 
Federico Trillo, suspendió ayer 
durante quince minutos la se
sión tras empatar por dos veces 
a 166 en la votación de la toma 
en consideración de la propo; 
sición del PSOE, que había sido 
defendida por la diputada Am
paro Rubiales ante 333 de los 
348 diputados de la cámara. En 
ambas ocasiones, 166 votaron 
a favor y 166 en contra y uno, 
el diputado de CiU Ignasi 
Guardans, se abstuvo.

Tras reanudarse la sesión, se 
repitió la votación, ya con 337 
diputados presentes. De nuevo 
hubo empate, ai votar a favor 
168 y 168 en contray abstener
se uno, pero, en aplicación del 
artículo 88.1 del Reglamento, 
cuando hay un tercer empate se 
entiende por rechazada la pro
posición de que se trate.

En la votación de la toma en 
consideración de la proposición 
de IU, defendida por María Jesús 
Aramburu, la postura fue más 
clara al decantarse, de los 335 
diputados presentes, 160 a fa
vor y 175 en contra.

Tanto Amparo Rubiales 
como María Jesús Aramburu 
anunciaron en el debate, y en 
posteriores ruedas de prensa, 
que volverán a plantear inme
diatamente nuevas proposicio
nes para la despenalización del

Pujol califica su entrevista con 
el Rey como "útil e importante"

I.L.-Madrid

El presidente de. la 
Generalitat de Cataluña, Jordi 
Pujol, aseguró ayer tras ser re
cibido por el Rey Juan Carlos 
en la Zarzuela que la entrevista 
«ha sido cordial, interesante, 
útil e importante, como lo son 
todas». Tras hora y media de 
audiencia, Pujol hizo una bre
ve declaración sobre el encuen
tro, ya que «no tengo por cos
tumbre informar del conteni
do de las conversaciones que 

- tengocon el Rey, porque no me 
parece correcto, y hoy no voy a 
hacer una excepción».

«La entrevista ha sido cor

Almunia y Eguiagaray, ayer en el Pleno del Congreso. EFE

aborto. Rubiales, que propuso 
un cuarto supuesto en caso de 
conflicto familiar, personal o so
cial y siempre que se practique 
en las primeras 12 semanas de 
gestación, aseguró que la actual 
legislación, aprobada con el 
PSOE, «no es ya satisfactoria», 
aunque dijo que si querían cul
parles a ellos de no haberla 
modificado cuando podían, lo 
tenía que admitir.

La diputada reconoció, tras 
pedir «el voto de la derecha», 
que se temía que el PSOE ten
dría que ganar de nuevo las elec
ciones para sacar adelante su 
propuesta.

María José Aramburu, de IU, 
que proponía lo mismo que el 
PSOE pero en 16 semanas de 
plazo, ó 22 si se presumían 
malformaciones en el feto, ase
guró que no se puede obligar a 
ninguna mujer a ser madre con

dial e interesante y hemos teni
do un cambio de impresiones 
que ha sido útil e importante, 
como lo son todas», afirmó 
Pujol. Aconsejó el presidente 
de Cataluña que ni los periodis
tas, ni nadie debe dar especial 
trascendencia a esta entrevista 
y recordó que con una cierta pe
riodicidad el Rey y yo «pensa
mos que es bueno que nos vea
mos y ahora no nos habíamos 
visto desde el mes de mayo».

En opinión de Pujol, ahora 
es «un momento bueno para 
tener un cambio de impresio
nes, pero no le den -dijo a los 
periodistas- más trascenden
cia». 

tra su voluntad y que hay que 
cambiar una ley «insuficiente» 
por otra «laica», «europea» y 
de «convergencia social».

Por el PP, Mercedes 
Fernández repasó los antece
dentes lesgislativos de la regu
lación del aborto para concluir 
que «quienes han tenido la con
fianza del electorado no han 
tenido especial celo en cumplir 
su compromiso programático», 
en alusión al PSOE. «No se 
puede exigir (el apoyo a la pro
puesta) a quienes no nos com
prometimos con eso y a quie
nes mantenemos que atenta 
contra el bloque constitucio
nal», añadió.

El diputado de CiU Manuel 
Silva, que intervino en nombre 
de Unió Democrática, aseguró 
que Ias iniciativas del PSOE e 
IU eran «gravemente inoportu
nas».

Pujol, con el Rey. EFE

Rechazada una 
moción del PSOE 
que pedía la 
retirada de la 
lista de fármacos

Efe-Madrid

El pleno del Congreso re
chazó ayeruna moción, presen
tada por el grupo parlamenta-, 
rió socialista, en la que se pe
día al Gobierno la retirada de 
la lista negativa de medicamen
tos y la rescisión del convenio 
firmado entre el Ministerio de 
Sanidad y Farmaindustria.

La moción, en la que se votó 
por separado los puntos uno y 
tres, a petición del Grupo Fe
deral de IU, fue rechazada en 
ambas ocasiones.

El Grupo Popular y CiU 
presentaron una enmienda 
transaccional, que no fue ad
mitida por el PSOE, en la que 
se pedía que el texto final no 
recogiera la retirada de la lista 
negativa de medicamentos, 
pedida por los socialistas, ni la 
rescisión del contrato suscrito 
con Farmaindustria, el pasado 
19 de enero.

En cambio, ambos grupos sí 
estaban de acuerdo con los 
puntos de la moción referidos 
a promover un amplio consen
so en el seno del Consejo 
Interterritorial de Salud con 
comunidades autónomas, agen
tes sociales y expertos; dar 
«estricto cumplimiento» a los 
acuerdos del Consejo de Polí
tica Fiscal y Financiera (CPFF) 
y continuar con la política de 
genéricos y precios de referen
cia.

Telefónica y 
Antena 3 
recurrieron la 
suspensión de la 
venta

Efe-Madrid

Telefónica y Antena 3 pre
sentaron ayer sendos recursos 
ante la Audiencia Nacional en 
los que solicitan la revocación 
del auto que suspendió 
cautelarmente la compra del 25 
por ciento de Antena 3 por parte 
de Telefónica.

Telefónica explicó en un 
comunicado que ambas empre
sas fundamentan sus respecti
vos recursos én la imposibili
dad de suspender los efectos de 
un acto administrativo ya con
sumado y de aplicar en este caso 
la doctrina delà «apariencia del 
buen derecho», utilizada en el 
auto recurrido.

Los recursos de súplica han 
sido presentados ante la Sec
ción Octava de la Sala de lo 
Contencioso-Administrativo de 
la Audiencia Nacional.

Telefónica y Antena 3 res
ponden asía! auto dictado hace 
una semana por el tribunal, que 
suspendió de forma cautelar la 
resolución del Ministerio de 
Fomento que autorizó a Tele
fónica a comprar acciones de 
AntenaS.
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Esuiasaray afirma que el Gobierno tendrá que dar explicaciones

Aznar califica de "estupidez" la 
supuesta conspiración de periodistas

Efe

EI presidente del Gobierno, 
José María Aznar, calificó ayer 
de «colosal estupidez» la supues
ta «conspiración» entre periodis
tas para apartar del poder a su 
antecesor, Felipe González, 
mientras que el Grupo Socialis
ta criticó el «elocuente silencio» 
del Ejecutivo.

Durante una rueda de prensa 
junto al canciller alemán, Helmut 
Kohl, con motivo de la Cumbre 
hispano-alemana, José María 
Aznar afirmó que esta polémi
ca generada tras unas declaracio
nes del ex director del diario ABC 
Luis María Anson «no merece 
ni un segundo de su tiempo», ni 
«del de nadie sensato que esté 
sentado aquí o en otro espacio».

Aznar pidió concentrar «es
fuerzos» en «poner en marcha 
nuestro país de cara al siglo XXI» 
e insistió en que «las estupide
ces, para los estúpidos, y los 
demás a ocupamos de las cosas 
que tenemos que hacer, que son 
muy importantes» para el futu
ro del país.

Desde Ponferrada (León), la 
ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal de Gante, se limitó a 
comentar que, por lo que ella 
conoce, los aludidos por Anson 
«se reunieron para hablar; y eso 
no está tipificado como delito».

Tampoco quiso opinar sobre 
esta polémica el presidente de 
la Generalitat, Jordi Pujol, quien.

El fiscal pide 32 años para los 4 
secuestradores de Ortega Lara

F.P.-Madrid

El fiscal Ignacio Gordillo ha 
pedido 32 años de cárcel para 
cada uno de los cuatro presun
tos secuestradores del funcio
nario de prisiones José Antonio 
OrtegaLara, que permaneció en 
manos de ETA durante 532 días 
en un «zulo» de Mondragón 
(Guipúzcoa).

Los presuntos etarras Jesús 
María Uribechevarría Bolinaga, 
Javier Ugarte Villar, José Luis 
Erostegui Bidaguren y José 
Miguel Gaztelu Ochandprena, 
se enfrentan a 20 años de prisión 
por detención ilegal de un fun
cionario público y a otros 12 años 
por un delito de asesinato en 
grado de conspiración.

En su escrito de conclusiones 
provisionales, el fiscal relata que 
los cuatro procesados alquilaron 
en 1987 una nave en Mondragón 
para la fabricación de piezas de

EFEAlvarez Cascos y Aznar no quieren entrar en la polémica.

en declaraciones a RTVE, ani
mó a los ciudadanos a olvidarse 
de posibles conspiraciones y 
señaló que «lo importante es que 
ahora tenemos un país en el cual 
ha habido alternancia democrá

repuesto. Sin embargo, «dada 
su condición de integrantes» de 
ETAy siguiendo instrucciones 
de la dirección de la banda ar
mada, en el verano de 1988 
excavaron en el suelo de la nave 
y realizaron un «zulo» para es
conder armas y explosivos, si 
bien después el dirigente etarra 
Julián Achurra Agurola ordenó 
cambiarlo para ocultar a secues
trados.

Tras el secuestro de Julio 
Iglesias Zamora «decidieron 
ampliar la cueva hecha en la 
roca» y construyeron un segun
do «zulo».

En la primavera de 1995, 
Achurra Egurola ordenó al «co
mando Gohierri», integrado por 
los acusados, secuestrar a un 
funcionario de prisiones con 
objeto de «presionar al Gobier
no para forzar el traslado de los 
presos de ETA a otros centros 
penitenciarioas del País Vasco». 

tica y que hay un Gobierno que 
básicamente gobierna él».

En cambio, el portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialis
ta, Juan Manuel Eguiagaray, 
criticó el «elocuente silencio» del

Los procesados vigilaron a va
rios funcionarios de prisiones y 
eligieron a OrtegaLara, militante 
del Partido Popular.

Después de seguido duran
te tres meses, lo secuestrron el 
17 de enero de 1996, cuando 
regresaba a su casa de Burgos 
desde la cárcel de Logroño, 
donde trabajaba.

Ortega Lara permaneció se
cuestrado hasta el 30 de junio de 
1997, cuando fue liberado por 
la Guardia Civil «como fruto de 
muchos meses de investigación».

Utilizar a Ortega Lara 
como "moneda de cambio"

EI fiscal Gordillo explica en 
su escrito que los secuestrado
res tenían instrucciones de los 
dirigentes de la banda de que 
mantuvieran con vida al funcio
nario «para utilizarle como 
moneda de cambio» en una hi

Gobierno ante las declaraciones 
de Anson, que comparó con la 
actitud de los niños pequeños que 
«creen que, por taparse, nadie les 
ve», y advirtió que el Ejecutivo 
tendrá que dar explicaciones 
cuando los socialistas lo crean 
conveniente.

Más lejos fue el portavoz del 
PSOE en la Comisión de Justi
cia, Juan Alberto Belloch, quien, 
en declaraciones a Onda Cero, 
se mostró convencido de que el 
vicepresidente primero del Go
bierno, Francisco Alvarez Cas
cos, coordinó operaciones de la 
conspiración contra Felipe 
González junto al periodista 
Pedro J. Ramírez y con la ayuda 
parlamentaria del líder de IU, 
Julio Anguita.

El coordinador general de 
Izquierda Unida eludió no obs
tante pronunciarse sobre esta po
lémica y argumentó su negativa 
con el razonamiento de que esta 
cuestión la tiene clasificada «en 
el apartado de obras de don Sa
turnino Calleja», conocido au
tor de cuentos infantiles.

Ante la insistencia de un 
periodista por conocer su opi
nión al respecto, Anguita aña
dió: «si no le satisface lo de 
Saturnino Calleja, vámonos a 
Femando VII y a las conspira
ciones en ‘La Fontana de Oro’ - 
un célebre café madrileño de la 
época-; creo que Pérez Galdós 
lo hacía mejor».

potética negociación con el 
Gobierno.

Sin embargo, añade, los acu
sados «también estaban adver
tidos que de modificarse la si
tuación o no avanzarse en ella 
y, en consecuencia, fracasaren 
sus objetivos, deberían darle 
muerte o dejarle fallecer por 
inanición».

El fiscal asegura que Ortega 
Lara había decidido suicidarse 
-lo iba a hacer cinco días des
pués de su liberación- y que los 
secuestradores, tras su detención, 
tenían intención de dejar morir 
al funcionario ya que en todo 
momento dijeron que el secues
trado no estaba en el «zulo».

Según el fiscal, que reclama 
una indemnización de 65 millo
nes para Ortega Lara, las secue
las psicológicas producidas por 
el secuestro «tendrán carácter 
indefinido y de imprevisibles 
consecuencias».

Las policías 
autonómicas 
tendrán 
representación en 
zonas fronterizas

A.S.E.-Madrid
Las policías autonómicas 

vasca y catalana, la Ertzaintza 
y los Mossos de Escuadra, ten
drán una representación en las 
comisarias conjuntas hispano
francesas situadas en la zonas 
fronterizas y en las que ahora 
hay presencia, por parte espa
ñola, de la Policía y de la Guar
dia Civil. El ministro del Inte
rior, Jaime Mayor Oreja, expre
só ante la Comisión Mixta para 
la Unión Europea la intención 
de su departamento de implicar 
a las policias autonómicas en 
estas comisarias fronterizas 
aunque no detalló los plazos para 
su implantación.

Así, la Ertzaintza se integrará 
en la comisaria Biriatou-Irún 
situada en territorio francés, 
mientras que los Mossos de 
Escuadra tendrán presencia en 
las comisarias fronterizas de 
Cataluña con Francia.

Tanto el senador del PNV Jon 
Gangoiti como la diputada de 
EA Begoña Lasagabaster pidie
ron al ministro que considerara 
la presencia de la Ertzaintza en 
las comisarias mixtas -creadas 
en el seno de la UE tras los 
acuerdos de libre circulación de 
personas- al estimar que se tra
ta de una policía integral que 
puede contribuir a mejorar la 
«eficacia» de la cooperación 
policial.

Mayor Oreja, que compare
ció para informar de la libre 
circulación de personas en la 
Unión Europea, insistió en la 
necesidad de dotar a la policía 
europea, Europol, de los meca
nismos suficientes para que 
pueda emprender la lucha con
tra el terrorismo.

En este sentido, el ministro 
explicó que España ha insisti
do ante sus socios europeos en 
no cumplir los dos años estable
cidos en el convenio de Europol 
tras su ratificación para poder 
abordar sus competencias 
antiterroristas y dijo que están 
a la espera de una decisión co
munitaria. «España, desde la te
nacidad, cree que lacooperación 
internacional es el instrumento 
indispensable para luchar con
tra las organizaciones terroris
tas que en buena parte se encuen
tran ubicadas fuera del territo
rio donde operan», indicó Ma
yor Oreja, quien insistió en que 
Europol tenga competencias 
para esta lucha cuanto antes y 
no se quede en una policía de
dicada al mero intercambio de 
información.

Respecto al derecho de asi
lo, el ministro destacó el espe
cial interés del Gobierno espa
ñol en esforzarse para que no 
sea empleado de forma fraudu
lenta por el crimen organizado 
y el terrorismo. Oreja subrayó 
que cada país concibe los pro
blemas de seguridad según su 
propia problemática y de la in
fluencia de los estados de opi
nión, por lo que hizo un llama
miento a la «confianza» entre 
los países comunitarios.
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■NAOONAL
El presidente de 
Guinea decreta la 
modificación de 
los artículos de la 
ley electoral

La Tribuna

El Gobierno de Guinea Ecua- 
torial modificó varios artículos 
de la ley electoral para lograr 
«un alto nivel de justicia, trans
parencia y objetividad» en las 
elecciones legislativas que se 
celebrarán este año.

Un decreto firmado por el 
presidente Teodoro Obiang, 
difundidoayer, martes, por la ra
dio estatal y también firmado 
por el primer ministro, Angel 
Serafín Seriche Dougan, modi
fica 17 artículos sobre a la ad
ministración electoral, la trans
parencia y el secreto del voto.

Los principales grupos de la 
oposición boicotearon, en no
viembre de 1993, las eleccio
nes legislativas en las que el 
gubernamental Partido Demo
crático de Guinea Ecuatorial 
(PDGE) se hizo con 68 de los 
80 escaños que componen la 
Asamblea guineana, debido a 
la falta de condiciones demo
cráticas.

Según el decreto del Gobier
no, la promulgación de estas 
leyes, aprobadas por el Parla
mento en su segundo periodo 
de sesiones del pasado año, 
reafirma su «firme propósito de 
reintegrar al país el libre ejer
cicio de la soberanía popular 
como forma de participación de 
las personas en el autogobierno 
y en los procesos ideológicos, 
políticos y económicos de la 
sociedad y en frutos de desarro
llo».

También alude a la necesi
dad de que participen en los 
próximos comicios todos los 
actores políticos.

Composición de la JEN
Entre las innovaciones, el 

Gobierno destaca la composi
ción de la Junta Electoral Na
cional (JEN), las juntas provin
ciales y de distrito, las munici
pales y comarcales, así como la 
garantía del voto libre y secre
to.

La JEN estará compuesta por 
seis mienibros del poder judi
cial, propuestos por el presiden
te de la Corte Suprema de Jus
ticia, seis miembros del Gobier
no, un secretario y un miembro 
de cada partido político concu
rrente.

Asimismo, un decreto revela 
que nadie será obligado o coac
cionado a votar a un partido 
político, al tiempo que se pro
hibe la emisión del voto públi
co. Sobre la ley de partidos 
políticos, el Gobierno ha pro
hibido la aportación de fondos 
procedentes de cualquier admi
nistración o corporación públi
ca, organismo autónomo o en
tidad paraestatal de las empre
sas del sector público.

Por parte de los miembros del Consejo de Seguridad

Annan recibió la 
aprobación general
El secretario general de la ONU, Kofi 
Annan, afirmó que los miembros del Con
sejo de Seguridad de la organización con
cedieron ayer, martes, «una aprobación 
general» al acuerdo que alcanzó con Irak 
sobre inspecciones de armas.

«Obviamente hay que dar detalles y expli
caciones pero niguno de los miembros (del 
Consejo) me ha puesto dificultades», de
claró Annan en rueda de prensa después de 
cerca de tres horas de reunión del máximo 
órgano decisorio de la organización.

El Consejo respalda el acuerdo para Irak que fue presentado por Annan. EFE

Annan se mostró esperanza
do de que cuando esas explica
ciones y aclaraciones sean des
pejadas, el Consejo de Seguri
dad respaldará de forma «uná
nime y decidida» el acuerdo que 
fija un sistema especial para la 
inspección de ocho palacios 
presidenciales iraquíes.

El secretario general de la 
ONU resaltó que, aunque en el 
pasado se han negociado mu
chos acuerdos sobre inspeccio
nes de armas con Irak, este es 
el primero que cuenta con la 
aprobación personal de su máxi
mo líder, Sadam Husein.

Después de tres horas de 
reunión, el Consejo de Seguri
dad de la ONU se mostró «muy 
satisfecho» por el resultado del 
viaje de Annan a Bagdad y res
paldó el acuerdo alcanzado con 
Irak.

«El Consejo mostró su gra
titud por el trabajo realizado por 
el secretario general», dijo el 
embajador de Gabón, Dangue 
Rewaka, que preside este mes 
el Consejo de Seguridad, al leer 

una declaración presidencial al 
respecto.

Rewaka afirmó que los quin
ce miembros del Consejo se 
mostraron «muy satisfechos» 
por los resultados del viaje de 
Annan y le animaron a que siga 
con sus gestiones diplomáticas 
para que «continúe trabajando 
para una solución definitiva» 
del conflicto.

A la salida de la reunión, el 
embajador de EEUU en la ONU, 
Bill Richardson, felicitó a 
Annan por el acuerdo pero pi
dió que se ponga en prática 
cuanto antes para comprobar la 
actitud de Sadam.

«Es un paso en la dirección 
adecuada, pero pensamos que 
tiene que ser clarificado, com
probado en la práctica y pues
to a prueba pronto», declaró el 
embajador de Estados Unidos 
ante la ONU tras la reunión del 
Consejo de Seguridad.

Richardson repitió la deci
sión tomada por el presidente 
de EEUU, Bill Clinton, de res
paldar el acuerdo obtenido por 
Annan pero mantenerse en una 
posición de cautela hasta ver si

el régimen de Bagdad lo cum
ple y permite la realización de 
las inspecciones de los palacios 
presidenciales sin ninguna res
tricción.

«Nuestra preocupación no es 
Annan, no es la ONU, es Sadam 
Husein. Nuestra preocupación 
es que pueda encontrar algún 
resquicio por el que evadirse» 
del cumplimiento de las reso
luciones del Consejo, subrayó 
el representante 
norteamericano.Anteriormente, 
el portavoz de la ONU, Fred 
Eckhard explicó que el encuen
tro entre Annan y el líder iraquí, 
Sadam Husein, celebrado el 
domingo por la mañana se rea
lizó en un ambiente «duro» pero 
«productivo», y sirvió para re
solver el último problema que 
restaba: la pretensión de Bagdad 
de que las inspecciones tuvie
ran un límite en el tiempo. Pre
guntado sobre el significado de 
este encuentro, el primero de 
carácter personal entre los dos 
políticos, Eckhard dijo que el 
secretario general considera
ba que al menos a nivel huma
no había sido muy positivo.

Arafat rechazó la 
oferta de 
Netanyahu y 
pidió presión 
contra Israel

V.H.

El presidente de la ANP, 
Yaser Arafat, rechazó ayer la 
oferta del primer ministro israe
lí, Benjamín Netanyahu, para 
negociar directamente un acuer
do de paz, y pidió que la comu
nidad internacional haga la 
misma presión con Israel que 
la que hizo con Irak para que 
cumpla la legalidad.

«Esperamos que los mismos 
que buscaron que Irak cumpliera 
las resoluciones de la ONU 
pongan la misma determinación 
con Israel, que todos los que 
pidieron a Irak que respetara la 
legalidad hagan la misma pre
sión sobre Israel», dijo el líder 
de la Autoridad Nacional Pales
tina en una rueda de prensa en 
Bruselas.

«Es importante que los 
iraquíes apliquen las resolucio
nes de la ONU, pero esperamos 
que haya la misma presión ha
cia Israel, porque no ha puesto 
en práctica ninguna resolución 
(referente a la ocupación de 
tierras palestinas)», señaló 
Arafat, que participa hoy, mar
tes, y mañana, miércoles, en una 
Conferencia de la ONU en 
Apoyo de los Derechos 
Palestinos. •

«Lo que ha tenido lugar con 
Irak es la prueba de que el 
mundo entero está a favor de la 
inmediata ejecución de todas las 
resoluciones de la ONU, y que 
no se permite a nadie ignorar
ías, por eso Israel debe aplicarías 
(las que le afectan) de forma 
precisa y minuciosa», reiteró el 
líder palestino.

Arafat rechazó tajantemen
te la oferta lanzada ayer, lunes, 
por el primer ministro israelí 
para negociar directamente en 
Estados Unidos el estatuto fi
nal de los territorios palestinos, 
de forma similar a los acuerdos 
de Camp David que llevaron a 
la firma de la paz entre Israel y 
Egipto en 1979. «No estamos 
en contra de dialogar para acor
dar la última etapa (del proce
so de paz), pero sólo después 
de que Israel cumpla 34 com
promisos del período interino 
que todavía no ha puesto en 
práctica», dijo Arafat.«No es la 
primera vez que Netanyahu 
avanza una propuesta de este 
tipo; lo hace a propósito de vez 
en cuando simplemente para 
llamar la atención», añadió.

Entre los compromisos que 
los palestinos exigen , Arafat 
citó el repliegue de las fuerzas 
israelíes en tres fases, el fin de 
la construcción de nuevos 
asentamientos en Cisjordania y 
en Jerusalén, y la entrada en 
funcionamiento del aeropuer
to y el puerto de Gaza.
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Podría ser la chispa que desatara una nueva guerra en el país angoleño

La ocupación de Cazombo provoca 
la reacción gubernamental

N.V.

El Gobierno angoleño ha 
dado un plazo de 72 horas a 
UNITA para desalojar Cazombo, 
la localidad de la provincia orien
tal de Moxico ocupada el domin
go por fuerzas del ex grupo 
guerrillero, hecho que es consi
derado en círculos oficiales 
como «lachispa que podría des- 
ataruna nueva guerra en el país».

La ocupación de Cazombo 
por las «fuerzas residuales» de 
la Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola 
(UNITA), da al movimiento de 
Jonas Savimbi el control casi 
completo de la zona fronteriza 
con Zambia y ha provocado re
acciones airadas en medios gu
bernamentales y militares de 
Luanda.

Búsqueda de una solución 
a la crisis

En contraste con el ambien
te de fiesta que impera en las 
calles de la capital por la cele
bración del carnaval, políticos 
y diplomáticos se afanaron ayer, 
martes, en la búsqueda de una 
solución a la «crisis del Este», 
que tras el ultimátum dado ayer 
por el Gobierno, «podría reanu
dar el conflicto civil», según 
fuentes oficiales.

En una operación similar, que 
fue condenada por la ONU, las 
fuerzas de UNITA ocuparon la 
semana pasada la localidad de 
Lumbala Nguimbo, a unos 400 
kilómetros de Luena, capital de

Georgia: mal comienzo en las 
negociaciones de liberación

El avión turco secuestrado 
aterriza en Diyarbakir

BS.L

Las negociaciones ayer en
tre el embajador de Georgia en 
Rusia, Vazha Lordkipanidze, y 
los representantes de los terro
ristas que mantienen como re
henes a tres observadores mili
tares de la ONU, entre ellos al 
capitán uruguayo Ronald 
García, tuvieron un comienzo 
accidentado.

Los representantes de los 
secuestradores no llegaron a la 
sede diplomática en Moscú a la 
hora prevista (08.00 GMT), y 
sólo después de una conversa
ción telefónica con el embaja
dor, uno de ellos acudió a la 
misión para establecer el con
tenido de las negociaciones.

A la reunión se presentó el 
ex embajador georgiano ante el 
Kremlin Tenguiz Chachava, 
diplomático que sirvió al gobier
no del derrocado y desapareci

Se están buscando soluciones a la "Crisis del Este".

la provincia de Moxico.
UNITA quiere «mantener sus 

corredores» de abastecimiento 
con Zambia de donde proceden, 
a pesar del embargo decretado 
por la ONU, unos sesenta vue
los semanales con avituallamien
to para sus tropas, según fuen
tes militares en Luanda.

La operación militar del pa
sado domingo, y otras similares 
emprendidas reciéntemente por 
UNITA -antes de que finalice el 
proceso de paz angoleño, el 
próximo 28 de febrero, tal como 
fue establecido por la ONU- ña- 
provocado malestar en la Comi
sión Conjunta (CC), encargada 
de supervisar la aplicación del

do presidente de Georgia Zviad 
Gamsajurdia, del que se decla
ra seguidor el grupo armado que 
el jueves pasado secuestró a 
cuatro observadores militares de 
la ONU.

Ronda de negociaciones

En la entrevista se acordó que 
se celebrará una ronda de ne
gociaciones entre 
Lordkipanidze y el vicepresi
dente del parlamento georgiano 
de la época de Gamsajurdia, 
Nemó Burchuladze, a quien los 
terroristas eligieron como su 
máximo representante en las 
conversaciones. «De momento, 
sólo podemos decir que 
Burchuladze se presentará hoy 
en la embajada, aunque de 
momento no se ha fijado hora 
para el comienzo de las nego
ciaciones», dijo a EFE Innesa 
Makalatia, portavoz de la mi
sión diplomática.

acuerdo de paz.
El descontento se acrecienta 

por la negativa de UNITA a que 
los observadores de la misión de 
la ONU en Angola (MONUA) 
visiten las localidades ocupadas 
para constatar la seguridad de los 
funcionarios gubernamentales y 
los efectivos policiales, desta
cados cuando el Estado^ 
reestableció su administración 
en estos territorío's.

El portavoz de la delegación 
del Gobierno en la CC, general 
Higino Carneiro, afirmó el lu
nes, tras una reunión extraordi
naria de la Comisión, que «la 
situación es grave», sobre todo 
porque las escasas fuerzas de la

Efe

Un avión de pasajeros de la 
compañía «Turkish Airlines», 
con 63 pasajeros y cinco tripu
lantes a bordo, aterrizó ayer por 
la noche en el aeropuerto mi
litar de Diyarbakir tras haber 
sido secuestrado sobrevolaba 
Adana, informó la televisión 
turca.

La cadena privada de tele
visión «D» informó de que dos 
iraníes habrían llevado a cabo 
el secuestro y tratarían de obli
gar al piloto a dirigirse a 
Teherán.

Las autoridades no permi
ten a los periodistas acercarse 
al aparato, fuertemente custo
diado por militares.

Todas las cadenas turcas de

El avión viajaba con 65 pasajeros y 
cinco tripulantes

MONUA -menos de mil efecti
vos- ya no tienen capacidad de 
respuesta rápida.

Carneiro anunció, en nombre 
del Gobierno, las 72 horas de 
plazo que tiene UNITA para 
concluir su desmilitarización y 
advirtió que, tras ese plazo, 
«utilizaremos otros medios».

El general angoleño señaló 
además que viajará en las próxi
mas horas a Cazombo y Lumbala 
Nguimbo junto con miembros de 
la CC, incluidos los embajado
res de los países observadores 
del proceso de paz (EEUU, Rusia 
y Portugal).

«El Gobierno angoleño cuen
ta con información fidedigna 
sobre la existencia de campa
mentos secretos de entrenamien
to de UNITA en las zonas fron
terizas», aseveró Carneiro, que 
advirtió que las autoridades de 
Luanda «no se hacen responsa
bles de las consecuencias de esta 
situación».

«Recibimos constantemente 
a desertores de UNITA que de
claran, muchas veces por escri
to, que no están de acuerdo con 
la dirección que ha tomado el 
movimiento», señaló Carneiro.

«Estas personas piensan que 
la forma en que UNITA está 
conduciendo el proceso de paz 
provocará una vuelta a la gue
rra y por ello se retiran de la 
organización», añadió el gene
ral, quien subrayó que «el Go
bierno no se mantiene indiferente 
ante estos hechos y en el momen
to propicio tomará las decisio
nes que crea adecuadas». 

televisión han informado sobre 
este hecho, atribuyendo las 
fuentes a la comandancia de la 
aviación civil.

El aparato cubría el vuelo 
entre Adana, cerca del Medi
terráneo turco, y Ankara, la 
capital, a unos 400 kilómetros 
al noroeste del punto de parti
da. Diyarbakir, a unos 450 ki
lómetros al este de Adana, es 
una base aérea turca que antes 
fue base conjunta turco-estado
unidense, desde la que despe
garon buena parte de los avio
nes aliados que bombardearon 
Irak durante la guerra del gol
fo Pérsico, en 1991.

Hasta el momento se igno
ran los detalles del secuestro y 
las exigencias y tendencia de 
los piratas aéreos.

Westendorp se 
reunió con el 
presidente 
croata, Franjo 
Tudjman

V.B.

El mediador internacional 
para Bosnia, Carlos 
Westendorp, se reunió ayer, 
martes, en Zagreb con el presi
dente croata, Franjo Tudjman, 
para tratar de los problemas re
lacionados con el establecimien
to de la Federación musulmano- 
croata, una de las dos entida
des bosnias.

Según un comunicado emi
tido tras el encuentro, 
Westendorp y el mandatario 
croata también hablaron del 
cumplimiento de los acuerdos 
de paz de Dayton, suscritos por 
Tudjman en diciembre de 1995 
para poner fin a la guerra de 
Bosnia.

La prensa bosnia había re
velado que se prestaría especial 
atención a las continuas obstruc
ciones croatas bosnias al regreso 
de los refugiados musulmanes 
a sus hogares en la ciudad me
ridional de Stolac, controlada 
por los croatas bosnios.

Resultados electorales

En las conversaciones tam
bién se abordaron los problemas 
para el cumplimiento de los 
resultados electorales de sep
tiembre pasado y.el estableci
miento de la Policía local 
multiétnica en algunos locali
dades bosnias en las que con
viven croatas y musulmanes.

Además, agrega la nota, 
Tudjman y Westendorp anali
zaron las dificultades para el 
funcionamiento de los pasos 
fronterizos entre Croacia y 
Bosnia, sobre todo en Gradiska, 
en el norte de Bosnia, y la re
gulación del transporte por el 
río Sava, que en uno de sús tra
mos marca la frontera entre estos 
dos países vecinos.

«Sabemos que Croacia y el 
presidente Tudjman desempe
ñan un papel clave» en este 
proceso, declaró Westendorp 
tras la reunión, en alusión a la 
influencia de Zagreb sobre los 
croatas bosnios, tras lo cual 
expresó su esperanza en que los 
problemas existentes se resuel
van en breve.

Westendorp estuvo acompa
ñado durante el encuentro por 
uno de sus adjuntos, Jacques 
Klein, la relatora especial de la 
ONU para Bosnia-Herzegovina, 
Elizabeth Rehn, y otros diplo
máticos internacionales.

El ministro croata de Asun
tos Exteriores, Mate Granic, dijo 
tras las conversaciones que fue 
una «reunión de trabajo abier
ta y constructiva». Granic aña
dió que «Tudjman explicó a 
Westendorp que los problemas 
surgen debido no sólo a algu
nas personas, sino también al 
pesado patrimonio histórico que 
dificulta el proceso de paz».

Tudjman subrayó, según 
Granic, que el número de croatas 
en Bosnia disminuyó en los 
últimos años hasta alcanzar los 
400.000 ciudadanos, dos veces 
menos que antes de la guerra.
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por el alto grado de coincidencia 
en torno a las premisas que deben 
barajarse en el debate de la 
reforma de la 0CM del Vino

Castilla-La Mancha quiere que su documento sea la base del que se elabore a nivel nacional

El sector apoya el documento de la 
Consejería sobre la OCM del vino
El documento de la Consejería de Agricultura de Castilla- 
La Mancha sobre el mercado del vino ha obtenido el respal
do del sector vitivinícola de la región y será remitido a la 
Mesa Nacional del Vino y al Ministerio de Agricultura para 
que sirva de base a la estrategia española de cara a la 
reforma de la OCM de este producto, según señaló el 
consejero, Alejandro Alonso,

La Tribuna

El consejero de Agricultura, 
Alejandro Alonso, al término de 
la reunión que mantuvo ayer por 
la tarde con representantes de 
las organizaciones agrarias, sin
dicatos, cooperativas, industria
les, enólogos, destiladores y de
nominaciones de origen para ana
lizar el documento de la 
Consejería, se mostró muy satis
fecho por el alto grado de coin
cidencia en torno a las premisas 
que deben barajarse en el deba
te de la reforma de la OCM del 
Vino, «todos sabemos hacia 
donde hay que dirigir los pasos», 
agregó Alonso. En este sentido, 
el consejero se mostró optimis
ta en que la Mesa Nacional re
coja la propuesta de Castilla-La 
Mancha y la refleje en el docu
mento definitivo que presentará 
mañana^

Tras recordar que tanto Ita
lia como Francia ya han presen
tado sus propuestas, Alonso ca
lificó de lamentable que España 
no haya presentado la suya y 
manifestó que "es urgente que 
nuestro país fije su posición ante 
la reforma del sector". El conse
jero manifestó su esperanza en 
que la posición final de la Mesa 
Nacional del Vino reúna, recoja 
y base su documento definitivo 
en el que ayer consensuaron en 
la región.

Antes de comenzar la reunión, 
el portavoz de la Mesa Nacio

nal del Vino, José Fenollar, ca
lificó como razonable la inicia
tiva de la Consejería, y dijo que 
posiblemente será compatible 
con el documento que se presente 
a nivel nacional, tras realizar 
algunas matizaciones que no 
quiso precisar antes de valorar 
junto al sector el documento de 
reflexión.

Preguntado sobre la estrate
gia que debe seguir el Ministe
rio de Agricultura de cara a lo
grar una reforma de la OCM del 
Vino acorde con los intereses es
pañoles, Fenollar estimó prema
turo hacer valoraciones sobre las 
futuras negociaciones y recordó 
que la reforma de la OCM del 
Vino «no afecta, sólo á España 
sino a 15 estados más».

Villena: no hay que desper
tar recelos

Por su parte, los representan
tes de las organizaciones agra
rias valoraron positivamente la 
iniciativa de la Consejería de 
Agricultura, aunque algunos 
expresaron algunas matizacio
nes, como el representante de 
ASAJA y miembro de la Mesa 
Nacional del Vino, Fernando 
Villena, quien se mostró parti
dario de no despertar los rece
los de otras regiones.

El coordinador regional de la 
UPA, Cristóbal Torres, felicitó 
a la Consejería por su iniciativa 
y destacó la necesidad de que esta

La lucha contra la prevista OCM del vino ha unido al sector vitivinícola.

reforma se negocie desde la uni
dad del sector, teniendo en cuenta 
los intereses de Castilla-La 
Mancha. .

El documento de la Consejería 
de Agricultura considera que la 
nueva OCM del Vino deberá 
evitar la regulación del merca
do con el uso exclusivo de me
didas como la reducción de la 
producción con arranque de la 
superficie y, por contra, contem
plar medidas que que permitan 
un desarrollo integral y armóni
co del sector vitivinícola.

Según la Consejería, la refor
ma del mercado vitivinícola debe 
basarse en la solidaridad finan
ciera, de manera que cualquier 
medida de las contempladas en 
la nueva OCM del Vino debe 
llevare! mismo tratamiento que 

el de otros productos comunita
rios.

La Consejería defiende ade
más medidas estructurales como 
ayudas para la recuperación del 
viñedo, prohibición de nuevas 
plantaciones y establecimiento 
de un régimen de derechos y 
aboga por medidas de regulación 
de mercado como el estableci
miento de una destilación vo
luntaria destinada al mercado de 
alcoholes para uso de boca.

Por último, el documento 
plantea una serie de medidas 
encaminadas al fomento del con
sumo de vino, al establecimien
to de ayudas compensatorias a 
la renta de los agricultores, a 
fomentar la investigación y el 
desarrollo y, finalmente, alegrar 
una armonización fiscal entre 
todos los países de la Unión 
Europea, rebajando los impues
tos que gravan el vino en muchos 
de ellos en forma elevada.

A ASAJA le preocupa que el vino 
sea moneda de cambia en la UE

ASAJA comparte con el resto del sector vitivinícola y la 
Consejería su preocupación de que el vino se convierta en 
moneda de cambio a la hora de negociar las reformas agrícolas 
pendientes. Así quedó de manifiesto en el transcurso de la 
reunión mantenida ayer para analizar el documento de reflexión 
ante la OCM del vino.

La organización agraria también ha manifestado su preocupa
ción por las pretensiones de la Comisión Europea de recortar las 
medidas de intervención y los precios pagados a los viticultores por 
la destilación de sus excedentes. Según ASAJA de Castilla-La Mancha 
«una mala política de alcoholes supondría la desaparición de 150.000 
hectáreas de viñedo en nuestra región».

Por esta razón, ha destacado la necesidad de mantener una des
tilación voluntaria para el aprovisionamiento del mercado de alco
holes de uso de boca y una destilación coyuntural que actúe como 
red de seguridad.

El pnjgraina para la mejora del aceite de oliva contará 
con más de 2.000 millones cofinanciados por la UE

AJH,
El programa «Mejora de la 

Calidad de la Producción de 
Aceite de Oliva en España» con
tará en la campaña 1998/99 con 
un presupuesto de 2.091,8 millo
nes de pesetas, de los que 1.913,5 
serán financiados por la Comi
sión Europea y el resto, 178,2 
millones, por el Ministerio de

Agricultura y las Comunidades.
El objetivo de esta iniciativa, 

aceptada por la Comisión Euro
pea, consiste en conseguir la 
mejora de la calidad del aceite 
de oliva español, a través de di
versas actuaciones que se agru
pan en seis subprogramas distin
tos.

Así, el primer subprograma 
para mejorar la calidad se refie

re a la lucha contra la mosca del 
olivo y dispondrá de 1.068 mi
llones de pesetas, lo que supone 
un incremento del diez por cien
to sobre el año anterior.

Mejora de la formación

El segundo se orienta hacia la 
ampliación y mejora de la for
mación de agentes, con una do

tación de 145 millones de pese
tas, y el tercero hacia la mejora 
de la asistencia técnica a las 
almazarar, con 138,5 millones de 
pesetas.

El cuarto capitulo se refiere a 
la instalación y gestión de loca
les donde se realicen evaluacio
nes sistemáticas de las caracte
rísticas organolépticas del acei
te de olivar virgem con 110,6 

millones de pesetas, y el quinto 
pretende mejorar la transparecnai 
del mercado, con un presupues
to de 316 millones de pesetas.

Finalmente, el . sexto 
subprograma consiste en incre
mentar el nivel tecnológico del 
sector mediante la articulación 
de ayudas a grupos de investiga
ción, con un total de 313 millo
nes de pesetas.
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AVIMES se 
incorporó a la 
Fundación de 
investigación del 
vino

A. P.
La Asociación Empresarial 

de Operadores de Vinos de Mesa 
y Vinos con Indicación Geográ
fica Protegida (IGP) y de la 
Tierra (AVIMES) se incorpo
ró a la Fundación para la Inves
tigación del Vino (FIVIN) en ca
lidad de empresa benefactora.

AVIMES pretende con su in
corporación a FIVIN promocio
nar y difundir los conocimien
tos científicos relacionados con 
los «beneficios del consumo 
moderado de vino, siempre 
acompañado de una alimenta
ción rica, variada y equilibra
da, como la Dieta Mediterrá
nea», según un comunicado 
enviado por la Fundación.

La aportación de AVIMES 
ayudará a seguir esta línea de 
«promoción del consumo de 
vino debido a que son muchos 
aún los estudios a realizar y 
muchas las acciones 
promocionales que se deben 
llevar acabo para seguir en esta 
línea de considerar el vino como 
alimento saludable».

Prowein acogerá 
36 bodegas 
españolas y 4 
CRDO, entre ellos 
el de Valdepeñas

Efeagro

La feria vinícola alemana 
Prowein 1998, que tendrá lugar 
del 8 al 10 de marzo en 
Dusseldorf, acogerá a 36 bode
gas españolas y cuatro Conse
jos Reguladores que disponen 
de un plan sectorial en Alema
nia, según información facili
tada a Efeagro por el Instituto 
Español de Comercio Exterior 
(ICEX).

Los Consejos Reguladores 
que participarán son 
Valdepeñas, Ribera del Duero, 
Rueda y Rias Baixas y cuentan 
con un plan sectorial en Alema
nia que consta de diversas acti
vidades, durante todo el año, de 
promoción de los vinos de la De
nominación de Origen y actos 
de degustación.

Entre las 36 bodegas que 
acudirán con sus caldos y con 
material promocional de la 
empresa y de la Denominación 
de Origen, se hallan, entre otras. 
Bodegas Campo Burgo, 
Martínez Bujanda, Albariño 
Valdamor, Antonio Barbado, 
Viñedos de Aldeanueva, Bode
gas Fariña, Bodegas Castaño.

En el pabellón español se 
citarán, además, dos 
importadores alemanes de vinos 
españoles, Iberikaweine y 
Vinespa. El año pasado, el 
estand institucional español fue 
el segundo en importancia y re
presentación tras el francés, y 
en la presente edición se espe
ra una relevancia parecida.

A los países fuera de la la UE en el primer semestre del 97

España aumentó en un 
3,1% sus exportaciones

Yolanda PEREZ TOVAR

España incrementó en un 
3,1 % sus exportaciones agríco
las fuera de la UE en el primer 
semestre de 1997 en compara
ción con el mismo periodo de 
1996, publicó ayer la oficina 
estadística de la Comisión Eu
ropea, Eurostat. Tras ese aumen
to de los envíos, que se eleva
ron a 1.690 millones de ecus 
(282.000 millones de pesetas), 
el 7% de las exportaciones to
tales comunitarias, el déficit es
pañol se redujo así en 110 mi
llones de ecus, situándose en 
1.510 millones de ecus (252.000 
millones de pesetas).

España fue el séptimo país 
exportador de productos agrí
colas en la Unión, detrás de 
Francia(19,8% del total), Ale
mania (14,7), Países Bajos 
(13,2), Reino Unido (10), Ita
lia (9,5) y Dinamarca (7,4%).

Las importaciones de pro
ductos agrícolas en España pro
cedentes de países terceros se 
situaron en el primer semestre 
del pasado año en 3.200 millo
nes de ecus (5.344 millones de 
pesetas), lo que representa una 
caída del 1,7% en comparación 
con el mismo periodo del año 
precedente.

España fue el sexto país 
importador de la UE, con el 
9,2%, detrás del Alemania 
(18,9), Reino Unido (15,3), 
Holanda (13,7), Italia (12) y 
Francia (10,7).

Las exportaciones de la UE

La CE propondrá paquetes de 
precios agrarios quinquenales

Y. PEREZ TOVAR

La Comisión Europea tiene 
previsto proponer la realización 
de paquetes de precios y ayu
das agrícolas quinquenales, en 
lugar de ser anuales, informó 
ayer el comisario de Agricul
tura, Franz Fischler.

Fischler participó en un de
bate público celebrado por la 
Comisión de Agricultura del 
Parlamento Europeo sobre el 
paquete de precios y ayudas para 
la campaña 1998/1999.

Actualmente, la decisión es 
anual, pero tras la puesta en 
marcha de la nueva Política 
AgrícolaComún (PAC) prevista 
en la Agenda 2000, la mayoría 
de los precios y de las ayudas 
quedarán fijados de antemano 
para los años venideros, al igual 
que ocurrió a raíz de la reforma 
de 1992.

La Comisión no considera

Las exportaciones agrarias fuera de la UE supusieron 282.000 millones.

registraron un incremento del 
10,6%, y su déficit descendió en 
1.710 millones de ecus (285.000 
millones de pesetas), destaca la 
oficina estadística. Los envíos 
comunitarios se elevaron a 
25.900 millones de ecus (4,3 
billones de pesetas), frente a 
unas importaciones de 34.600 
millones (5,7 billones de pese
tas). La Unión es «desde hace 
varios años el primer importa
dor mundial de productos agrí
colas y el segundo exportador 
después de Estados Unidos», 
destaca Eurostat.

El déficit con EEUU fue de 
1.630 millones de ecus (272.000 
millones de pesetas), a pesar de 

necesario seguir manteniendo 
los paquetes anuales, pues ya en 
los últimos años su contenido 
había disminuido considerable
mente como resultado de la 
úlitma reforma.

El comisario expuso el con
tenido de su propuesta de pre
cios y ayudas para este año, que 
tendrá que ser aprobada antes 
del primero de julio, fecha en 
la que comienza la campaña 
oficial.

Debatir la Agenda 2000

El responsable comunitario 
urgió a los eurodiputados a que 
emitan cuanto antes su dictamen 
sobre el paquete de precios de 
esta campaña, con el fin «de 
entrar a debatir lo antes posible 
el contenido de la Agenda 
2000».

Reiteró, por otra parte, su 
intención de presentar el próxi
mo 18 de marzo, junto con los 

haber descendido en 730 millo
nes de ecus, aunque el déficit 
más importante fue el mante
nido con Brasil, que ascendió 
a 2.730 millones de ecus 
(456.000 millones de pesetas).

La Unión, sin embargo, dis
frutó de un superávit comercial 
con Japón de 2.090 millones de 
ecus (349.000 millones de pe
setas) y de 1.730 millones de 
ecus (289.000 millones de pe
setas) con Rusia.

Durante el primer semestre 
de 1997, Alemania, Francia y 
Reino Unido realizaron el 45 por 
ciento de los intercambios to
tales de la UE con el resto del 
mundo.

proyectos legislativos de las 
reformas agrarias incluidas en 
la Agenda 2000, la propuesta 
sobre el aceite de oliva.

Fischler se pronunció a fa
vor de emprender «de forma 
inmediata las medidas más ur
gentes», y de no esperar para 
ello a tener datos fiables sobre 
la producción real.

El comisario de Agricultu
ra señaló una vez más que los 
«datos objetivos» sobre la si
tuación del sector no estarán 
listos hasta dentro de dos años, 
pero, a pesar de ello, defendió 
el inicio de la reforma a partir 
de la próxima campaña.

En cuanto a la modificación 
de la organización común de 
mercado del sector del vino, el 
comisario señaló que la pro
puesta será presentada más tar
de, en el verano, ya que toda
vía se está a la espera de reca
bar los datos definitivos de la 
cosecha de 1997.

El brandy es el 
gran perjudicado 
por la retirada de 
ayudas a la 
destilación

Anabel PASCUAL
El brandy es la única bebi

da obligada al consumo de al
cohol de vino que, por otro lado, 
tiene los precios más altos del 
resto de alcoholes agrícolas que 
se utilizan para espirituosos, 
por lo que una retirada, por la 
Unión Europea, de las ayudas 
a la destilación perjudicaría al 
sector. La reforma de la 0CM 
del Vino parece ír encamina
da hacia una reducción de las 
ayudas a la destilación para 
emplear ese dinero en la pro
moción de vinos de calidad, 
según las últimas declaracio
nes realizadas por el Comisa
rio de Agricultura, Franz 
Fischler, a Efeagro en 
Estrasburgo.

El precio del alcohol de la 
melaza, utilizada en la ginebra, 
es de 80 pesetas aproximada
mente, el de los cereales, para 
el whisky, es de unas 125 pe
setas, mientras que el de los 
destilados del vino se sitúa en 
unas 180 pesetas.

Para el secretario general de 
la Asociación de Destiladores 
Usuarios de Aguardiente de 
Vino (Aduavi), José Raya, una 
posible reducción de las ayu
das a la intervención en el vino 
supondría «un encarecimien
to drástico de los precios del 
alcohol de uso de boca, pudien
do situarse en 480 pesetas».

Consecuencias nefastas

Las consecuencias serían 
«nefastas, porque el resto de los 
alcoholes, en estrecha compe
tencia con el brandy, manten
drían sus precios, y el coste del 
brandy se elevaría, repercutien
do en miles de empleos direc
tos y en aquellos que dependen 
del valor añadido generado por 
el consumo indirecto del vino».

De no realizarse las desti
laciones, «habríaunos exceden
tes de unos seis millones de 
hectólitros que afectarían a 
150.000 hectáreas de viñedo a 
nivel nacional, aunque la gran 
perjudicada sería la Comuni
dad Autónoma de Castilla-La 
Mancha».

Las medidas que propugna 
Aduavi de cara ala reforma de 
la OCM del Vino y en el seno 
de la Mesa Nacional para la 
Defensa de la Viña y el Vino 
son «mantener un volumen 
mínimo para la destilación, el 
establecimiento de un sistema 
de precios adecuado y equipa
rable ai resto de los alcoholes 
agrícolas en competencia».

Por otro lado, indica que 
sería necesaria «la creación de 
un «stock» de regulación en el 
supuesto que en determinadas 
campañas que existan exceden
tes coyunturales de vino para 
asegurar un aprovisionamien
to en campañas deficitarias».

Estos son algunas de las 
propuestas de la Asociación que 
se recogerán en el documento 
que la Mesa Nacional presen
tará el próximo jueves, 26 de 
febrero.
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Los trabajadores 
de Volkswagen, 
en su segunda 
jornada de 
huelga

Efe-Pamplona

Los aproximadamente 5.000 
trabajadores de Volkswagen 
Navarra secundaron ayer la se- 
gundajornada de huelga, con
vocada por el comité de empresa 
ante la falta de acuerdo en lane- 
gociación del convenio colec
tivo de la empresa.

El primero de los paros tuvo 
lugar el pasado día 19 y el ter
cero está previsto para el 26, si 
no se avanzaen las negociacio
nes.

Los sindicatos presentes en 
la mesa negociadora del con
venio colectivo (UGT, CCOO, 
LAB y ELA) convocaron estos 
paros en defensa de la negocia
ción del convenio que, según 
afirman, «la dirección quiere 
reducir a flexibilidad».

"Normalidad", según la 
empresa

Fuentes delà dirección y del 
comité de empresa de la facto
ría de Landaben informaron a 
Efede que lajornada de huelga 
transcurre con «normalidad» 
y es total en las instalaciones, 
en las que unas cincuenta per
sonas cubren los servicios 
mínimos en seguridad y ofici
nas.

Asimismo, indicaron que los 
trabajadores que se encuentran 
fuera del convenio y los que 
pertenecen a empresas 
subcontratadas o proveedoras 
no han encontrado obstáculos 
para acceder a la fábrica y de
sarrollar su actividad.

Desde el inicio del paro hasta 
alrededor de las 9,00 horas 
miembros del comité de empre
sa permanecieron en la puerta 
de la fábrica, donde se ha 
instalado un «piquete informa
tivo», facilitando información 
sobre los motivos de la huel
ga.

Explicaron a los estudian
tes sus reivindicaciones

Los trabajadores de CGTen 
la factoría de Volkswagen se 
concentraron en la Universidad 
Pública de Navarra para expli
car a los estudiantes los proble
mas de la plantilla.

La CGT, sindicato que no 
está presente en la mesa nego
ciadora, denunció además que 
«la flexibilidad laboral no crea 
empleo» y abogó por el repar
to del empleo y de la riqueza 
mediante la semana laboral de 
35 horas.

El presidente del comité de 
empresa, Esteban García, indicó 
a Efe que intentan que mañana 
se celebre una reunión de la 
mesa negociadora del convenio 
para desbloquear las negocia
ciones con la dirección.

Sesún un informe presentado ayer por la OCU

No hay fraude en la 
calidad de la gasolina
La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) 
presentó ayer un estudio so
bre la calidad de los carbu
rantes en las gasolineras, 
del que no se desprende nin
gún indicio de fraude, si 
bien se solicita a Industria 
una modificación en los 
criterios legales de calidad.

Efe-Madrid

Este análisis de la OCU se 
ha realizado en 75 estaciones de 
servicio de toda España, con 
fechas anteriores al estudio 
sobre el suministro de carbu
rante en las gasolineras de 
Madrid, en el que esta organi
zación de consumidores sí de
tectó un presunto fraude.

El portavoz de la OCU, José 
María Múgica, se refirió a la po
lémica creada sobre el suminis
tro de gasolina en -las estacio
nes de servicio de Madrid y 
señaló que no se ha modifica
do la legislación, lo que espera 
se produzca próximamente para 
controlar los surtidores.

El estudio presentado hoy 
analiza la calidad de las gaso
linas sin plomo de 95 y 98 
octanos, y la súper de 97. La 
ocu aconseja que se utilice 
gasolina sin plomo, por ser 
menos contaminante. Ade-

Arenas pide que la empresa 
privada colabore con d INEM

Efe-Madrid

El ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, declaró ayer que 
se van a incrementar los fondos 
públicos destinados a forma
ción, pero pidió a las empresas 
privadas que se impliquen en 
formar a las parados inscritos 
en el INEM.

Durante la inauguración 
oficial del Salón Internacional 
de la Seguridad (SICUR), el 
ministro explicó que, aunque 
«no se va a desviar ni una pese
ta» de la formación pública a la 
privada, es necesaria la impli
cación de las propias empresas 
en el fomento de la formación 
de los parados.

Este análisis está hecho antes del descubrimiento del fraude en ei suministro.

más, del análisis del rendimiento 
se deduce que si un coche fun
ciona bien con gasolina de 95 
octanos, no merece la pena 
ponerle la de 98, unas 10 pese
tas más cara por litro.

Múgica insistió en solicitar 
al ministerio de Industria una 
«urgente modificación» de los 
criterios de calidad de la gaso
lina -ya que estos «han queda
do obsoletos»-, con el objetivo, 
entre otros, de que se limiten 
los daños al medio ambiente. 
«Pese a que los resultados son

Arenas explicó que se va a 
establecer un sistema de becas de 
formación profesional para los 
que lleven más de un año en paro, 
los llamados «becarios del 
INEM», y aclaró que, una vez 
terminada esta formación, se «re
petirá la oferta formativa» para 
los jóvenes que continúen en el 
paro durante 5 meses o durante 
11 para los mayores de 25 años.

La financiación de este pro
yecto correrá a cargo del INEM, 
excepto en las comunidades 
autónomas que tienen transfe
ridas las políticas activas de 
empleo que, de momento, son 
Galicia y Cataluña, «aunque se 
está pendiente de otras 
comunidades» .Por otra parte, el 
ministro anunció su objetivo de 

tranquilizadores para los con
sumidores -refleja este análi
sis-, el estudio revela que los 
máximos legales referente a 
determinados parámetros de 
calidad son, a nuestro juicio, 
inadecuados».

La ocu considera «inade
cuados» estos máximos lega
les porque «Ia inmensa mayo
ría de las muestras analizadas 
no se acercan a esos límites y 
se sitúan en torno a los estable
cidos por nuestros técnicos en 
su valoración». 

dar empleo o formación profe
sional antes de dos años a los 
40.000 discapacitados en paro 
e inscritos en el INEM.

Además, anunció que en 
1998 se producirá un incremen
to «espectacular» de las inspec
ciones de trabajo para comba
tir la siniestralidad laboral y se 
desarrollaráun plan de choque 
contra los accidentes con las 
mutuas de seguros.

En este sentido. Arenas se 
mostró optimista sobre la evo
lución de los accidentes de tra
bajo, ya que, "se está creando 
mucho empleo indefinido, que 
es una forma de luchar contra 
los accidentes laborales, más 
relacionados con la contrata
ción temporal".

Un 27,9% de las 
pymes españolas 
están conectadas 
a Internet, según 
un estudio

Efe-Madrid

Las pequeñas y medianas 
empresas progresan en el uso 
de la informática y las comuni
caciones y crece el porcentaje 
de acceso a Internet hasta el 27,9 
por ciento, según un estudio 
elaborado por CB Consulting 
para Microsoft y Telefónica.

José Aspas, subdirector ge
neral de Telefónica Pymes, dijo 
en rueda de prensa que las 
empresas están mejorando res-, 
pecto a los usos informáticos 
pero que todavía «deben inver
tir ya que están por debajo de 
la media europea» y recordó que 
llevan dos años de alianza con 
Microsoft para ofrecer este tipo 
de servicios.

El Estudio de CB Consulting 
recoge unas 767.000 pymes que 
cuentan entre dos y cien emplea
dos y señala que mientras que 
en 1997 existía un 13,3 por cien
to no informatizadas en 1998 
este desciende al 12,3 por ciento 
y lo mismo ocurre con la co
nexión a Internet al pasar del 18 
por ciento el pasado año al 27,9 
por ciento actual.

Respecto alas previsiones de 
inversión, el estudio indice en 
que el 29,1 por ciento de las 
encuestadas invertirán según los 
siguientes conceptos: hardware 
50,2 pof ciento. Software de 
productividad 21,6 por ciento, 
software de gestión 17,4 por 
ciento y servicios informáticos 
10,7 por ciento.

Villalonga: la 
tendencia a la 
rebaja del coste 
del servicio es 
imparable

Efe

El presidente de Telefónica, 
Juan Villalonga, manifestóayer 
en Valencia, donde firmó un 
convenio de colaboración con 
la Generalitat, que la tendencia 
a la rebaja en el coste del servi
cio es «imparable».

Villalonga explicó que 
Telefónica ya cuenta con la au
torización para aplicar una reba
ja en sus tarifas y afirmó que sus 
clientes «tienen que estar muy 
satisfechos, porque van a ver 
como la factura telefónica va a 
ir hacia abajo». Preguntado por 
el coste que puede tener la rup
tura con British Telecom, 
Villalonga señaló que Telefó
nica «va siempre a seleccionar 
para cada negocio al mejor socio 
posible y vamos a continuar 
hablando con todos nuestros 
amigos, entre los que se encuen
tran British Telecom».
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La Bolsa española se 
desmarcó del resto para
conquistar otrt

Los mercados europeos se desayunaron con la sorpren
dente noticia de la ruptura del proceso de fusión de las farmacéu
ticas Smithkline y Glaxo en Londres, lo que propició una 
desastrosa apertura en la "city" de más de un dos por ciento. Los 
bonos fueron los primeros en acusar tal coyuntura, mientras que 
las plazas que todavía no habían abierto sus puertas se preparaban 
para lo peor.

En nuestro caso, y dada la importante canalización de la 
inversión extranjera a través de la vía lohdínense, la situación 
invitaba a continuai’ con la realización de beneficios. Y así fue lo 
que sucedió... durante un par de horas. A media manana el dinero 
comenzó a presionar al papel, de tal forma que la Bolsa pasó de 
perder posiciones a entrar en terreno positivo. Los bancos —y en 
generar los "blue chips’'- volvieron a ser los grandes favorecidos

1 record
por la inyección de liquidez de unos inversores que no dudaron en 
retomar la postura compradora.

Mientras el presidente de la Reserva Federal de EEUU 
comparecía ante el Senado, la renta variable nacional vivía una 
auténtica euforia compradora. Las palabras de la máxima autori
dad en política monetaria, tal y como viene siendo habitual, dieron 
lugar a múltiples interpretaciones. Pero bastó una mínima refer
encia hacia una posible firmeza de la demanda —con el lógico 
reflejo en el alza de precios- para meter el susto en el cuerpo en 
los mercados de todo el mundo... salvo en los nuestros.

Aquí la Bolsa volvió a encaramarse al nivel más alto de 
toda su historia con un volumen de negocio superior a los 160.000 
MP.

Benito & Monjardín

GENERAL
751,41 

9,62

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. UL’nM. DIF.% VOLUM.

■bancos
Mapfre Vida 500 6.350 6.250 -1,57 14.645 Acerinox S.A. 1.000 21.970 22.150 0,82 22.920

Picking Pack

Pryca

25 95 95 ___ 1.037.510 Amper 500 3.620 3.740 3,31 188.100

Argentaría 500 11.050 11.030 -0,18 897.658 100 2.465 2.495 1,22 301.213 Asturiana del Zinc 525 1.890 1.850 -2,12 310.256

Banco Andalucía 500 28.700 28.900 0,70 286 Cía. Aux. Ferrocar. 500 5.700 5.650 -0,88 5.561
Banco Atlántico 1.000 5.700 5.720 0,35 1.363 100 225
Banco Bilbao-Vizcaya 260 6.800 6.980 2,65 2,936,^ ACS 250 4.700 4.755 1,17 370.200

Española del Zinc 500 1.005 1.010 0,50 62.959
Banco Exterior 500 2.780 ___ ___ ___ Agromán 100 1.070 1.100 2.80 238.567

Global Steel 400 360 -1,10 139.793
Bami S.A. 500 845 859 1,66 162.589

364
Banco Guipuzcoano 500 7.500 7.500 .... 2.508

Indus, del Besós 500 2.400
9.800 300 Cementos Portland 500 9.200 8.900 -3,26 23.501Banco Herrero 500 9.800 ....

Metal.Duro Felguera 500 1.715 ' 1.700 -0,87 133.282
1.000 18.400 19.240 4,57 32.202 Construcciones Lain 100 373 372 -0,27 1.000.249Banco Pastor

Nicolás Correa 1.000 10.500 10.600 0,95 5.892
Banco Popular 12.080 3,31 587.745 Cristalería Españ. 1.000 11.810 11.910 0,85 3.705125 12.480

148 -0,68 341.188
Banco Santander 250 6.970 6.910 -0,86 3.749.668 Dragados 500 3.975 3.960 -0,38 250.932 Nueva Montana 500 147

Banco Simeón 1.000 13.050 ___ ___ , Filo 500 620 619 -0.16 114.147 Tubacex 100 421 424 0,71 1.546.494

Banco Vasconia 500 13.700 13.700 24 Financiera v Minera 500 3.130 3.070 -1,92 13.362 Zardoya Otis 1.000 4.230 4.180 -1.18 13.336

Banco Vitoria 500 2.290 2.290 ___ 27.959 Fomen. Cons. Contr. 1.000 6.290 6.340 0,79 85.536
■ AUTOMOVIL

Banco Zaragozano

Banco de Alicante

500

500

4.990

3.125

5.050

3.125

1,20 38.705

6.410

Grupo Acciona 

Hisalba

1 000 30 000 30.010 0,03

-1,86

5,366

1.000 2.150 2.110 1.284 Citroen Hispania 1.000 ' 10.590 10.590 217

Banco de Castilla 5.000 122.000 122.000 24 Huarte 500 894 Tudor 500 899 875 -2,67 6.413

Banco de Galicia 500 22.000 22.010 0,05 26 Inmob, Zabálburu 1.000 1.530 1.535 0,33 15.381 Volkswagen 50 93.500 94.200 0,75 ________ 55

Banco de Valencia 500 4.150 4.300 3,61 198.183 I.Urbis . 500 1.960 2.055 4,85 707.675

Banesto

Bankinter

400

500

2.155

9.640

2 135 -0,93

0,31

5 663 140 Lafarge Coppee 

Metrovacesa

25 10.500 10.500 ___ 1.381 ■ TRANSE, COMUNICACIONES

9.670 136.646 500 7.180 7.160 -0.28 34.998 Autopistas 500 2,125 2.115 -0,47 545.262

B Crédito Balear 500 11.250 11.350 0.89 355 Obrascón 500 1.495 __ » ___ Autopistas Mare Nos. 1.000 3.100 3.190 2,90 79.095

B.Central Hispano 250 4.300 4.490 4,42 2.648.582 Porti. Valderrivas 500 15.500 15.000 -3,23 8.196 Estación. Subter. 500 3.405 3.505 2,94 __1L695

Commerzbank 5 5.800 5.810 0,17 381 Prima Inmobiliaria 1.000 1.300 1.315 1.15 43.700 Europistas 1.000 1.170 1.165 -0,43 27.630

■ELECTRICAS Sotogrande S.A. 

Uniland 

Uralita S.A.

100

1.000

440

466

9.800.

1.710 '

468

9.780

1.745

0,43

-0,20

2.05

181.123

609

227.971

Iberpistas

Radiotrónica

Telefónica

300

500

500

3.500

3.720

5.010

3.450

4.050

5.190

-1,43

8,87

3,59

57.585

5.138.792Aguas de Barcelona 500 6.170 6.310 2.27 107.462

Cantábrico 1.000 6.490 6.520 0,46 54.352
Urbas 500 212

6.920 9.348Eléc. R. Zaragoza 500 7.000 1,16
Valenciana Cementos 200 2.930 3.010 2,73 74.450 ■ otros SERVICIOS

3.305 3.365 1,82 2.475.358Endesa 200 Vallehermoso 500 4.950 4.955 0,10 130.151 Abengoa 500 7.900 7.800 -1,27 16.217
Enher 1.000 3.360 3.300 -1,79 13.070

Vidrala 500 6.490 6.420 -1,08 19.634 Corpor. Finan. Alba 1.000 18.090 18.300 1.16 19.788
E. de Viesgo 1.250 6.010 6.000 -0,17 2.502

100 1.640 1.650 0,61 42.161
Fecsa 1.000 1.230 1.230 173.749 ■ inversion Dogi....

500 3.200 3.275 2,34 3.756
Gas Natural SDG 500 7.120 7.130 0,14 274.404 Cía. Gener. Invers. 125 180 153 -15,00 40.451 Grupo Anaya

2.774
Gas v Electricidad 1.000 11.300 11.250 -0,44 4.102 Cofir 400 1.105 1.190 7,69 330.633 Indo Intem. 1.000 6.740 6.790 0,74

Iberdrola 500 2.185 2.245 2,75 2.613.658 Corpor. Banesto 500 1.600 1.790 11,88 38.420 Midesa 100 2.420 2.390 -1,24 47.069

Saltos del Nansa 1.500 11.900 11.900 ___ 100 Dinamia 500 2.300 2.330 1.30 50.952 Prosegur 100 1.550 1.550 139.443

Sevillana 500 1.395 1.420 1,79 283.994
■papeleras

Sol Meliá 100 6.740 6.790 0,74 40.993

Unión Elec. Fenosa 500 1.725 1.740 0,87 1.352.483 Y TEXTILES Tele Pizza, S.A. 100 16.250 16.300 0,31 2.724

Empr. Nac.CeluIosas 750 2.060 2.080 0,97 107.566
■ alimentación European Paper 500 87 82 -5,75 39.305 DIVISAS 1
Azucarera Españ. 500 8.610 8.570 -0,46 4.846 IberpapeI 100 1.980 1.985 0,25 13.952 Comora _______Venia

Baron de Lev 100 3.430 3.450 0,58 4.070 Papelera Españ. 500 83 1 CORONA DANESA 22,211 22,255

Bodegas Riojanas 100 1.480 1.485 0.34 6.259 Sarrió 500 685 674 -1,61 113.535 1 CORONA NORUEGA 20,260 20,300
Bodegas v Bebidas 1.000 6.420 6.500 1,25 927 Seda Barcelona 500 562 556 -1,07 116.521 1 CORONA SUECA

1 CHELIN AUSTRTAC

19,009

12,032

19,047
Campofrío S.A. 500 9.620 9.900 2,91 14.519 Sniace 500 323 322 -0,31 276.995 3 12,056
Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.400 4.400 .— 2.805 Tableros de Fibra 500 2.280 2.275 -0,22 36.788

1 DOLAR AUSTRALIANO 101,550 101,754
100 3.095 3.130 1,13

6,84

14.376

343.715

1,94 84.297Ebro Agrícolas Tavex Algodonera 500 2.325 2.370
1 DOLAR CANADIENSE 107,141 107,35,5

El Aguila S.A. 500 935 999 Unipapel 500 4.000 4.000 3.348
1 DOLAR USA 152,386 152,692

Koipe 1.000 10.750 10.970 2,05 4.026
0,535 0,537

500 6.250 6.300 0.80 95.667 ■ químicas Y ENERGIAS 1 DRACMA GRIEGO

Tabacalera______________

Viscofán

500

100

14.550

4.715

14.370

4.890

-1,24

3,71

115.666

55.321

BP Oil España_______

Bayer_________________

1.625 8.000 ___ __ _1 ESCUDO PORTUGAL 0,827 0,829

5 6.090 6.370 4,60 4.060 1 E.C.U_________________ 167,260 167,594

■ comercio Y
Carburos Metálicos 1.000 7.200 7.380 2,50 167 1 FLORIN HOLANDES 75,112 75,262

SEGUROS Cepsa 500 4.520 4.500 -0,44 33.992 1 FRANCO BELGA 4,102

25,252

4,110
AGF U. Fénix___________ 100 1.905 1.890 -0,79 30.316 Ercros 60 188 189 0.53 788.911 1 FRANCO FRANCES

■ 25,302
Adolfo Domínguez 100 4.810 4.860 1,04 6.958 E. 1. Aragonesas 500 1.090 1.120 2,75 152.239 1 FRANCO SUIZO 104,841 105,051
Aldeasa_________________ 200 4.300 4.300 33.474 Faes__________________ 350 8.700 8.700 — 40.257 1 LIBRA ESTERLINA 250,996 251.498
Azkoven 1.000 16.500 16.000 -3,03 7.108 Grupo Fosforera 1,000 319 317 -0,63 24.095

1 LIBRA IRLANDESA 210,766 211,188
Catalana Occ. 250 8.100 8.000 -1,23 8.046 0,15 758Miquel v Costas 500 6.480 6.490

1 MARCO ALEMAN 84,659 84,829
Continente 100 3.015 3.040 0.83 132.416 500 6.530 6.490 -0,61 1.052.647Repsol S.A.

27,894 27,950
Corp. Mapfre 500 4.125 4.140 0,36 192.734 I MARCO HINI .ANUKS

Cortefiel 100 3.730 3.735 0,13 46.212 ■ siderometalúrgicas 1 YEN JAPONES 1,191 1.194

Finanzauto______________ 350 1.810 1.790 -1,10 25.421 Aceralia______________ 1.000 1.930 1.905 -1,30 156.215 100 LIRAS ITALIANAS 8,577 8.595

U^^^^^^ Si Ud tiene alguna sugerencia sobre estas páginas,- no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
■ . r . Tno (96) - 384 - 6436 de 17h. a 2üh.
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADRID
NOMINAL HOY DlF.

■ ALIMENTACION
Naarden I. l.üüü

OMSA 250 900.00 -lioo

Pascual Hnos 250 54.00 -1,00

San Miguel 3.000

United Dutch 500

■ COMERCIO Y SEGUROS
Comtra B 500

■ CONSTRUCCION
Ah. hamihar l.üüü

Alcázar 500 __

Asland Cata! 500

Inmb. Valenc. 500 649,00 59,00

I. Del Sur 1.000 ....

Max.Cent.Leisa 250

Obras v S.P. 500 2.100,00 __

Vías v Const. 1.000 __

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 7.726,00 -116,66

Banzano 500 3.101,00 48,00
Baseibar 1.000

Bolshisoania 1.000

Cariñosa 500 7.075.00 __

Ceivasa 500 7.240,00 65,00

Cevasa A 1.000 ....

Chafisa 1.000

Fiponsa 500 7.290,00 . 90,00
Inveroastor 1.000

Inv.Herrero 500 7,050,00 -20.00

Inv.Val.Americ. 1.000 1.900,00 -26,00

1. Lealtad 500

Mobinversora 1.000 • ....

Norvasa 350 3.365.00

Renfila 500 ....

Rentinver 1.000 __ __

Union Europ,______ 1.000 13.570,00 -30,00

■ NAVEGACION Y PESCA
l-letamentos-B 1.000
Pescanova 1.000 1.700,00 ....

Transmedit. 500

■ PAPELERAS5 Y TEXTILES
Hao.Navarra 1.000
■ químicas Y ENERGIAS
EsD.Oxieeno 1.000
Faes 500

Gassol 500

Nicas 155

S3:'^Sí3"^Sbl®:!;Í 
SÍStóSÍWÍíwSltSS AMPLIACIONES DE CAPITAL -

ANT. ULT.ECOMIENZO EFINAL NVAS, ANTGAS,

PICKING PAC 21-ene-98 23-feb-98 4 1 95,00 67,50

LAIN 20-feb-98 20-mar-98 1 11 • 373,00 -395.00

iï jiwí®«i^S¿iiHatw&íA;
VALOR

DIVIDENDOS ii: 'Sii:'»!: ; i-isí:;?í!-e-t;'c ;;;r"¿,?;b^.í,,;: ;.; s: , - : <.;-
CONCEPTO

Vic?ís>ÍyS;i:i^¿|ííW

BRUTO NETO
A, \ ?/- ;3

PAGO

KOXKA ACUENTA 100.88 75,66 20/02/98
FAES A CUENTA 160,00 120,00 16/03/98
INFRAN 95 A CUENTA 30,00 22,50 19/03/98

INDICES DE REFERENCIA DEI. BANCO DR ESPAÑA
u¿w¿.í4l',¿.l';.-;í‘.a7í:9 rLS/ríi- 
Periodo TAE (Bancos) TAE (Caías) Indie. CECA Rent. Deuda P. Míbor año
Febrero 97 7.337 7.922 8,625 6,387 5,580
Marzo 97 7.216 7.568 8.500 6,155 5.788
Abril 97 7,068 7,355 8.250 5,981 5,504
Mavo 97 6.971 7.266 8,000 5,815 5.170
Junio 97 6.717 6.949 7,820 5.680 5,101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5.600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5.552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5.410 4,990
Octubre 97 6.384 6.662 7,500 5.282 4.985
Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5.230 4.807
Diciembre 97 6,196 6,328 7.250 5.167 4.623

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

20 Mar. 1998 8.524,50 8,490,00 8.720,00 8.477,00 8,712.50 25.998
17 Abr, 1998 ' 8.543,50 8.518,00 8.646,00 8.518,00 8.734,00 36
19 Jun. 1998 8.579,50 8.561,00 8.594,00 8.725,00 8.770,00 111

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
recHA ANTERIOR APERIURA MAXIMO MINIMO UITIMO ONEG.

15 Mar. 98 108.86 108.96 108,63 108,68 84.882
15 Jun. 98 108,43 108.47 108,30 108,30 2.158

FONDOS

MADRID (Conl.)
NOMINAL HOY DIF.

LJ.Resinera 1.000

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 2.898.00 3,00

H,Vas.Leones. 500 ....

M.Tormaleo 1.000

Ponferrada 25

■ SIDEROMETALURGICAS
Atorasa 500

Cobra 500

Iber. Frió 1.000 13.500.00

Metalogenia 500

Moulinex Esp 1.000

■ AUTOMOVIL
Fasa Renault 1.000 4.050.00 . 50.00

■ OTROS SERVICIOS
Invpsa 1.000

Prim S.A 500

Vidr.Leonesa 1.000 3.250.00 -100.00

METALES
Plas./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.605.00 -27.91

Plata Manufacturada 43.53 -0,46

Platino 2.872,00

Paladio 1.796.00

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

; PLAZO UPO DIL

1 A un día ' 5,50

i A una semana 5;62 -0,13

3 A quince días 5.25 0.18

í Aun mes 5.02 ' 0,07

1 A tres meses 4.68 0,06

A_seisjTieses._______ 4,10 -0.29

Íi A un año 4,28 0.04

ULTIMO' DIF. nN/97

■ dinero

Altas F.I.A.M.M 175.672.52 16,82 174.836,87

A.B. Dinerplus 203.187.11 67.94 202.117.23

BBV Dinero 271.675.47 21.97 270.068.63

Bankpvme Fondval. 120.349.96 33.17 119.623,00

Bex-Diner 178.889.30 15.46 177.975,20

B.K.Fondo Monetar. 239.451,42 55,39 238.377,08

Caixa Galicia Din. 133.272,83 9.00 132.515.78

Cavaldiner 220.306.45 16.39 219.808.45

Cavaldiner Oro 137.470.15 14,09 136.614,87

Cuentafondo FIAMM 204.829,23 43.56 203.642,07

C.F.Oro I Bankint. 164.498,89 37.81 163.774,51

DB Diner FIAMM 168.033,80 __ 167.158,24

DB Diner II 122.942,49 ■ __ 122.277.85

Diner BM FIAMM 205.547,62 49.01 204.280.23

Dineractivo 210.085,38 54.10 209.083.65

Dineratlantico 212.485,42 73.23 211.415.49

Dinermed FIAMM D 169.031,68 13.49 168.272.68

Dinemavarra 181,449.19 14,26 180.634.51

Eurovalor III 226.450.15 83,28 225.068.25

Fondbarclavs Dine. 157.583,09 18,90 156.744.51

Fondimo 254.438.25 99,87 253.014.67

Fondirecto 192.065.74 15,79 190.777,00

Fondmadrid 223.452.97 ‘19.30 222.272,73

Fondpostal Moneta. 257.209.08 16.90 255.959,11

Fonpenedes FIAMM 1.226.68 0,13 1.220,11

Ibercaia Dinero 223.909.25 -942,02 223.818,29

Indosuez Oro 1.567.281.23 155.36 1.558.518,76

Indosuez Tesorería 263.458.86 17.99 261.991,23

Kulxarent 208.466.64 208.466,64

Santander Tesoreri 223.375,50 __ 222.342,14

ULTIMO DlF.FIN/97

Renta 4 Iniemacional 1.257,33 0.23 1.172.30

ULTIMO DIF. FIN/97

Su. Sant. FIAMM 228.663.91 __ 227.822.26

■ divisa EXTRANJERA

BM Dinerdivisa 1.542.82 0.12 1.497.97

Madrid Divisa FIM 1.546.60 1,75 1.448,85

■ fondtesoros
A.C. Cuenta 187.725,99 16,89 186.621.10

A.C. Deuda 1.943,83 0,52 1.925.10

BBV Activos-HAMM 185.914,19 39,22 184.821.67

BBV Deuda Fondles. 21.481.44 13,10 21.201.30

BM Fondtesoro 1.940.12 2,21 1.911.15

Cuentafondo Renta 1.883,98 2,06 1.854.05

Dinermadrid-FIAMM 186.106.68 16,39 185.058.61

Fondeuda Ahorro 20.874.17 __ 20.695.31

Fondeuda Efectivo 202.492,55 __ 201.380.67

Ibercaia Dinero II 168.830,79 246,28 167.757.85

Indosuez Fondtesoro 20.456.91 -6.70 20.240,61

Invermadrid FIM 1.991,09 0,33 1.972.63

Madrid Deuda Fondt 1.435.33 0.55 1.418.02

Mapfre Fondtesoro 1.853.13 __ 1.843,37

Santander Dinero 183.106.20 182.260.60

■ mixto RENTA FIJA

Ahorrofondo 6.328.79 6,45 5.939.00

Alhambra F.I.M. 2.178.03 0.88 2.116.15

BM Garantizado 1.488.45 0.48 1.462.97

Foncenhis. F.I.M. 1.663.33 ' 1.25 1.625.27

Fondeiecutivos 205.776,84 136.55 189.536,14

Fonpastor 2,912.62 1.02 2,842,73

Fonpenedes Mixto 1.457,79 -2.04 1.392,98

Indosuez Global 124.767,22 -87.53 122.662,81

Inversabadell 2.553,20 2.419,68

■ mIXTO RENTA VARIABLE

BBV Inversion 94 1.502,20 0.61 1.440,49

Eurovalencia VCG 1.206,86 2.29 952,18

Eurovalor 4 FIM 31,712,04 183.81 27,238,32

Eurovalor I 519,93 2.01 463,30

Fonbolsa 35.181,14 30.797.72

Fonfomento FIM 15.146.07 14.618.89

Fonpatrimonio 22.343,17 __ 20.923.39

Indosuez Bolsa F1M 295.527.83 -440.35 267.805.38

Indosuez Universal 114.366.97 249.80 106.667,69

Renta 4 Bolsa 2.112.71 1.81 j.899,38

■ RENTA FIJA

BBV Ahorro 1.610,89 0.85 1.593.86

BBV Fondvalencia 18.270,48 8,11 18.053.66

BBV Interes 1.466,49 0,33 1.456.63

BBV Renta 2.380.92 0.84 2.362.68

BBV Renta 91 1.575.78 0.52 1.562.54

BM Dinerbolsa 1.354.05 0.81 1.341.53

Credipas deuda 1.694.85 __ 1.686.05

Cuentafondo Ahorro 2.122.24 0,41 2.043.71

Eurovalor 11 876,14 0.48 865.86

Fonbanesto 2.277,57 0.95 2.256.63

Foncaixa 10 2,041,69 -0.01 2.025.06

Foncaixa 11 2.159.33 0.11 2.139.43

Foncaixa 2 2.846.07 0.02 2.822.94

Foncaixa 6 100.000.00 __ 100.000.00

FoncaixaS 1.949,94 -0.04 1.935,65

Foncaixa 9 1.963,61 -0,04 1.949.01

Foncrecimiento 131.303,72 -__ 130.646,59

ULTIMO DIF. FIN/97

Fondcomercio Diner 179.358,17 23.19 178,370,17

Fondoatlantico 2.525.01 1,12 2.505.13

Fondpostal 2.766,04 -7.99 2.716.79

Fondpostal Divisas 3.102.61 6,24 2.995,10

Fonpenedes FIM 1.338.21 -0.15 1.331,07

Fonrenta Fiia FIM 16.976.87 16.835.98

Fonsabadell 11 2.406.57 2.379,69

Fontesoreria 10.868.04 10,805.15

Hispadiner 3.043.84 1.99 3.000.67

Iberahorro 2.310.26 0.66 2.292.60

Ibercaia Futuro 1.297,28 0.03 1.283.46

Indosuez Patrimonio 19.324,73 22.00 18.519.91

Interes Diario BCH 1.180.22 0.34 1.175.55

Madrid Premiere 1.668,47 0.63 1.649.36

Renta 4 Ahorro 1.712,06 0,36 1.684.08

Rural Gifon deuda 15.067,34 14.992.63

Santander Ahorro 2.294,34 2.285.98

S. Sant. 2 HM 2.257,22 2.250.33

■ RENTA VARIABLE

Cuentafondo Bolsa 1.663,82 0,31 1.501.71

Fonbanif 1.956,70 5.75 ! .726.48

Foncaixa V 3.812,64 -6.03 3.372,63

Fondhispano 2.681.12' 14,81 2,430,06

MCD 2022-L5



28 Miércoles, 25 de febrero de 1998

nos
Más de quinientas familias que han 
perdido sus viviendas y negocios en 
Florida a consecuencia del temporal 
tratan de recuperar su actividad normal

El temporal ha causado treinta y ocho muertos y sraves pérdidas materiales

Florida trata de recuperarse de 
las pérdidas por los tomados
Las autoridades del Estado 
de Florida han empezado a 
realizar las labores necesa
rias para evaluar los daños 
causados por los tornados 
de las últimas semanas que 
han dejado a su paso dece
nas de víctimas humanas y a 
más de quinientas familias 
sin vivienda, aunque no han 
afectado de momento al tu
rismo que acude a visitar 
Disneyworld.

Efe-Orlando

El centro y noreste de la 
Floridatratan de recuperarse de 
la destrucción provocada por 
varios tornados que causaron la 
muerte de 38 personas. Entre seis 
y diez tornados destrozaron la 
madrugada del lunes en cuatro 
horas más de 500 viviendas y 
negocios en los condados de 
Orange, Seminola, Volusia y 
Osceola.

Las autoridades informaron 
de que al menos 250 personas 
resultaron heridas y once perma
necen desaparecidas. Los 
tornados no afectaron a las zo
nas turísticas de Orlando, espe
cialmente al parque de atraccio
nes de Disneyworld, que el lu
nes abrió sus puertas.

Un centro comercial de 
Buenventura Lake, sureste de 
Orlando, y muy cerca de 
Disneyworld, quedó totalmen
te destruido y sólo quedan los 
restos de los escombros.

El portavoz del Centro de 
Convenciones y Oficina de Vi
sitantes del Condado de Orlando- 
Orange, Danielle Courtney, ase-

Málaga: detenidos 6 menores por golpear 
a 2 adultos que les quitaron su balón

Efe-Málaga

Seis menores fueron deteni
dos por dar una paliza a un hom
bre de 45 años de edad y a su hijo, 
mayor de edad; en la localidad 
malagueña de Rincón de la Vic
toria, después de que uno de los 
agredidos retuvierael balón con 
el que habían estado jugando al 
fútbol, informaron fuentes de la 
investigación.

Los menores, cuyas edades 
oscilan entre los 14 y los 17 años

La imagen muestra las consecuencias destructivas de los tornados EFE

guró que todos los lugares de 
atractivo turístico, hoteles y 
carreteras permanecen abiertos.

Las autoridades locales afir
man que no se notificó la muer
te de ningún turista. Los daños 
materiales causados por los que 
se consideran los tomados más 
devastadores de la historia de la 
Florida ascienden ya a millones 
de dólares. .

Se calcula que estos tomados 
-los más mortíferos que se tie
nen registrados en el estado- 
causaron más muertes en los 

de edad, golpearon a sus vícti
mas con un bate de béisbol y unas 
cadenas después de haber juga
do un partido de fútbol.

Como consecuencia de los 
golpes propinados por estos jó
venes, las víctimas sufrieron 
heridas de diversa gravedad.

Según apuntaron las mismas 
fuentes, los hechos se origina
ron porque uno de los agredidos 
retuvo el balón durante un par
tido de fútbol en el qué partici
paban los menores.

cuatro condados que las provo
cadas por él devastador huracán 
Andrew, en 1992.

Todavía permanecen 12.000 
hogares sin electricidad, de las 
135.000 familias que quedaron 
sin fluido debido a las tormen
tas atribuidas al fenómeno 
climático de «El Niño».

Las fuertes tormentas y los 
vientos huracanados de más de 
300 kilómetros por hora dejaron 
una estela de destmcción prin
cipalmente en las zonas residen
ciales, en donde miles de perso

Los hechos se remontan al 
viernes de la semana pasada 
cuando los jóvenes detenidos 
ahora por agresión estaban ju
gando un partido de futbol en la 
urbanización Calaflores.

Diligencias judiciales

La Guardia Civil de Rincón 
dé la Victoria (Málaga) puso ayer 
a disposición judicial a los seis 
menores, de los que cinco están 
acusados de un delito de lesio

nas fueron sorprendidos por los 
tornados mientras dormían.

El director de la Dirección 
Nacional de Control de Emer
gencias de EEUU, James Lee 
Witt y el gobernador de la Flo
rida, Lawton Chiles, que se en
contraba en Washington duran
te la tormenta, recorrieron el 
lunes la zonas del desastre para 
evaluar los daños. «Esto es como 
un mini huracán Andrew», dijo 
Chiles. Catorce condados de la 
Florida fueron declarados áreas 
de desastre por Witt.

nes y uno de amenazas, después 
de que fueran puestos en liber
tad en un primer momento.

Las mismas fuentes respon
sables de las diligencias que 
ahora se han abierto contra los 
menores acusados, apuntaron la 
posibilidad de que en la pelea en 
la que se produjeron las lesio
nes intervinieran más jóvenes, 
algunos de ellos podrían ser in
cluso mayores de edad, aunque 
estos no han sido identificados 
de momento.

Egipto: prisión 
para 2 periodistas 
por difamación 
contra el hijo de 
un ex-ministro

Efe-El Cairo

Un tribunal de apelación 
egipcio confirmó ayer martes, 
la sentencia que condenaba al 
redactor jefe y a otro periodis
ta de la publicación de tenden
cia integrista islámica «Al 
Shaab» aun año de prisión, por 
difamar al hijo del ex ministro 
del Interior del Gobierno egip
cio, Hasan al Alfi.

El Tribunal de Apelación de 
El Cairo condenó también a 
Magdi Husein, redactor jefe de 
«Al Shaab», órgano del 
integrista Partido del Trabajo, 
y a Mohamad Hilal, periodista 
de esta publicación, al pago de 
una compensación de unos 150 
dólares.

A consecuencia de esta 
sentecia, sin precedentes en 
Egipto, ambos periodistas ten
drán que cumplir la pena de 
prisión, sin posibilidades de 
interponer ningún tipo de recur
so ante el tribunal que ha dicta
do sentencia firme.

Publicar "mentiras"

Ala al Alfi presentó una de
manda contra Husein y Hilal en 
la que les acusa de haber publi
cado «mentiras» que le impli
caban a él y a su padre en casos 
de «abuso de autoridad y cohe
cho», lo que consideró «difama
ción y libelo».

EÍ propio Hasan al Alfi había 
presentado a su vez otra deman
da contra el redactor jefe y otros 
cinco periodistas de «Al Shaab», 
publicación que aparece dos 
veces a la semana.

En su demanda, que lleva 
otro tribunal que iniciará la vista 
del caso el próximo 9 de mar
zo, Hasan al Alfi acusa también 
a los periodistas de relacionar
le con Abdel Wahab al Habak, 
ex presidente de la empresa 
estatal Compañía de Industrias 
de Ingeniería, condenado en 
julio pasado a diez años de pri
sión por corrupción.

Magdi Husein se encuentra 
actualmente en Irán, según 
manifestaron fuentesjudiciales, 
mientras Mohamad Hilal está en 
la actualidad en Egipto.

«Al Shaab», que en mayo y 
junio pasados realizó una fuer
te campaña contra Al Alfi y su 
familia, afirmaba que disponía 
de «documentos» que probaban 
sus acusaciones contrae! minis
tro de «robo, cohecho y abuso 
de autoridad». El ex ministro del 
Interior acusó reiteradamente al 
Partido de Trabajo y al grupo 
integrista ilegal moderado Her
manos Musulmanes de estar re
lacionados con las organizacio
nes extremistas violentas que in
tentan derrocar al régimen de 
Egipto por las armas.
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Pontevedra: 
condenado a seis 
meses de prisión 
por agredir a su 
hija y a su mujer

Efe-Pontevedra
El vecino de Caldas de Reis 

José Antonio Buján Durán, de 
57 años, ha sido condenado a 
seis meses de prisión por dos 
delitos de maltrato familiar en 
las personas de su esposa y su 
hija. El acusado, que en la ac
tualidad no mantiene relación 
alguna con ambas mujeres, re
conoció haberlas sometido a 
malos tratos en varias ocasio
nes durante 1996, en que les 
propinó diversos golpes en el 
domicilio familiar de Caldas.

Para reparar el daño causa
do, José Antonio Buján mostró 
con anterioridad al juicio su 
disposición a pagar las 
indemnizaciones solicitadas por 
el Ministerio fiscal: 160.000 
pesetas a su esposa y 99.000 a 
su hija.

El juzgado de lo penal nú
mero dos de Pontevedra tuvo en 
cuenta esta circunstancia y fi
nalmente el fiscal redujo la 
petición de condena, ya que 
inicialmente solicitaba dos pe
nas de un año de prisión.

Pese a la condena de seis 
meses de cárcel, el Código pe
nal incluye laposibilidad de sus
tituir esta pena de prisión por 
arresto domiciliario de 52 fines 
de semana, opción que eligió el 
acusado.

José Antonio Buján fue con
denado también a pagar una 
multa de 45.000 pesetas por las 
lesiones causadas a su esposa y 
a su hija, de 56 y 26 años, res
pectivamente.

León: un padre y 
su hijo resultan 
heridos en una 
explosión de gas

Efe-León

Un padre y su hijo resulta
ron heridos de diversa conside
ración en la explosión de gas re
gistrada ayer en su domicilio de 
la localidad leonesa de Fabero, 
informó la Subdelegación del 
Gobierno en León.

Los hechos ocurrieron sobre 
las nueve y media de la mañana 
cuando se produjo la deflagra
ción, presuntamente por un 
escape de gas que requirió la 
intervención de los bomberos 
de Ponferrada (León).

Luis Canaval Ramón de 33 
años de edad resuló herido grave 
con quemaduras en el rostro y 
en el tronco, mientras que su 
hijo, Luis Manuel, de 11 años, 
sufrió heridas de menor consi
deración, localizadas fundamen
talmente en un pie.

Ambos permanecen ingresa
dos en el Hospital Comarcal del 
Bierzo, de Ponferrada, pero el 
padre ha sido trasladado en las 
últimas horas al Hospital de 
Getafe en donde recibirá aten
ción especializada.

El srupo al que pertenecían falsificaba tarjetas de crédito

Detenidos en Madrid por 
traficar con coches robados

Efe-Madrid

La Policía ha detenido a 
quince personas como presun
tos miembros de un grupo or
ganizado de delincuentes búl
garos especialistas en el tráfi
co ilícito de vehículos de lujo a 
gran escala.

Según las primeras averigua
ciones, estaban dedicados prin
cipalmente a los todoterrenos, 
que vendían, después de 
haberíos robado, por medio mi
llón de pesetas en países como 
Marruecos y Bulgaria.

Según informó ayer la Di
rección General de la Policía, 
las detenciones se practicaron 
en Madrid, Algeciras y Ceuta.

Durante la operación, se re
cuperaron cuarenta y cinco au
tomóviles y cincuentajuegos de 
placas de matrícula, además de 
localizar en Torrejón de Ardoz 
(Madrid) el garaje donde la or
ganización manipulaba los co
ches antes de ponerlos de nue
vo a la venta.

Los vehículos enviados a 
Marruecos, vía Ceuta o Melilla, 
eran llevados por españoles, 
ajenos a la organización, quie
nes efectuaban el traslado del 
coche desde Madrid hasta el 
punto final del trayecto a cam
bio de unas 50.000 pesetas.

La organización, dirigidapor 
Kalin I.G. y Hristov T.M., 
ambos de nacionalidad búlga
ra, estaba asentada en Madrid, 
donde también existía un gru-

Madrid: detenido por una presunta 
agresión sexual contra un niño

Efe-Madrid

La Policía ha detenido en la 
localidad madrileña de Torrejón 
de Ardoz a José Miguel G.S., 
de 58 años de edad, apodado «El 
Machote», como presunto au
tor de agresión sexual a un niño 
de cuatro años, informó la Je
fatura Superior de Policía de 
Madrid.

El suceso tuvo lugar la no
che del domingo al lunes últi
mos, cuando la madre había 
acudido con su hijo aun pub de 
Torrejón, donde se encontraba 
José Miguel, al que conocía 
por ser el padre de una amiga 
suya.

Allí estuvieron jugando una 
partida de billar, en la que tam
bién pa.rticipó el pequeño, y en 
un momento dado éste dijo que 
quería ir al servicio, ante lo que 
José Miguel se ofreció a llevarlo 
para hacer pis y mostrarle unos 
escaparates.

La banda estaba especializada en robar todoterrenos

po de apoyo, el denominado «co
rreos», integrado por cuatro es
pañoles, un ruso y otras tres 
personas de nacionalidad búl
gara.

Documentación falsa
Una vez robado el vehícu

lo, la banda falsificaba la do
cumentación y duplicaba las 
placas de matrícula para tras
ladar los coches por personas 
ajenas a la organización.

Según explicaron las mis
mas fuentes, la organización 
también se dedicaba al robo y

La madre no tuvo inconve
niente pues, según manifestó, 
confiaba en él, y siguió jugan
do al billar, pero pasaba el tiem
po y no regresaban, por lo que 
comenzó a preocuparse.

Las personas que se encon
traban en el local intentaron 
tranquilizaría, pero ella insistió 
en ir a buscarlo a la calle y avi
sar a la Policía inmediatamente 
de lo que había sucedido..

Momentos después salió un 
camarero que se encontraba tra

El detenido, de 58 años de edad, 
apodado "el maehote" se ofreció a 
acompañar al servicio al niño de 

cuatro años, que estaba en un pub 
con su madre

falsificación de distintos tipos 
de tarjetas de crédito.

Las tarjetas que lograban 
sustraer también eran utilizadas 
para pagar el alquiler de vehí
culos que luego trasladaban a 
Bulgaria para su 
comercialización ilícita.

Finalmente, los responsables 
de la desarticulación de esta 
banda manifestaron que los 
detenidos se dedicaban también 
a la falsificación y expedición 
de billetes de dólares y mone
da fraccionaria, en pesetas y apta 
para ser utilizada en máquinas 
tragaperras.

bajando en ese momento en el 
establecimiento y regresó al 
poco tiempo con el niño en bra
zos, y tras ellos venía José 
Miguel.

El menor parecía muy asus
tado y no respondía a ninguna 
pregunta, por lo que la madre 
sospechó que pudiera haber sido 
objeto de una violación y man
tuvo un enfrentamiento con el 
citado individuo, que fue dete
nido al llegar la Policía, que ya 
había sido avisada.

La Policía logra 
interceptar en 
Alicante un velero 
con una tonelada 
de hachís

La Tribuna

Un velero cargado con cer
ca de una tonelada de hachís 
fue interceptado en la madru
gada de ayer en aguas de Ali
cante por la Policía Nacional 
y el Servicio de Vigilancia 
Aduanera (S VA), que detuvie
ron al único tripulante de la 
embarcación, J.F.V.D., un 
holandés de 58 años.

El velero, con bandera in
glesa y matriculado en Gibral
tar, transportaba la droga en
vuelta en 46 fardos y el tripu
lante pensaba desembarcaría en 
algún punto del litoral alican
tino, pero fue detectado y abor
dado a unas diez millas de 
Alicante por lanchas zodiac del 
Cuerpo Nacional de Policía y 
del SVA.

La Unidad de Drogas y 
Crimen Organizado (UDYCO) 
de la Policía, que investigaba 
desde hace tiempo el posible 
desembarco en las costas de la 
provincia alicantina de un car
gamento de hachís, continúa las 
pesquisas para conocer a los 
«responsables de este envío», 
así como su destino.

Durante la operación «se 
impidió cualquier tipo de ma
niobra del tripulante para des
embarazarse de la sustancia 
estupefaciente», según expli
caron los responsables de la 
aprehensión, que indicaron que 
tanto el sospechoso como el bar
co, de once metros de eslora, 
habían sido trasladados al puer
to de Alicante donde permane
cerán custodiados durante los 
próximos días.

Rescatados 
cuatro naúfragos 
en el Estrecho de 
Gibraltar

Efe-Cádiz

Cuatro personas fueron res
catadas ayer de una balsa a la 
deriva, en el Estrecho, mien
tras que en el Mar de Álborán 
ha desaparecido el tripulante de 
una embarcación, informó el 
Centro Zonal de Coordinación 
de Salvamento (CZCS) de Ta
rifa (Cádiz).

Poco antes de las nueve de 
la mañana, el buque de bande
ra maltesa «Patria» avisó al 
Centro de que había localiza
do una balsa a la deriva con 
varias personas a bordo.

El transbordador «Bahía de 
Ceuta», que se dirigía desde 
Ceuta a Algeciras pudo reco
ger a los cuatro naúfragos, pese 
al temporal de Levante.

El CZCS recibó aviso de la 
desaparición de una embarca
ción con un tripulante, el dis
positivo de rescate, a pesar de 
todos los esfuerzos realizados 
desde que conoció la noticia, 
no lo ha localizado.
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"El genoma humano no tiene sólo un 
significado biológico, sino que es portador 
de una dignidad antropológica", dijo el 
Papa ante la Academia Pontificia de la Vida

El Papa insiste en que el genoma 
humano tiene alma y no es lícito
manipularlo

El papa Juan Pablo II reiteró ayer, lunes, en referencia a 
los descubrimientos genéticos, que el genoma humano posee 
«una dignidad» que tiene «su fundamento en el alma» y que, 
por tanto, «no es lícito» manipularlo, salvo qué sea para el 
bien del hombre.

El Pontífice instó a «un urgente reforzamiento de los ba
luartes jurídicos ante las inmensas posibilidades que se dis
cuten en el proyecto sobre la secuencia del genoma humano».

Ante los miembros de la Academia Pontificia por la Vida, 
a los que recibió en audiencia, el Papa dijo que «por la unión 
de cuerpo y espíritu, el genoma humano no tiene sólo un sig
nificado biológico, sino que es portador de una dignidad 
antropológica que tiene su fundamento en el alma espiritual 
que lo impregna y vivifica».

«Por tanto, no es lícita ninguna intervención sobre el genoma 
que no sea dirigida al bien de la persona, entendida como unidad 
de cuerpo y espíritu, como tampoco lo es discriminar a los 
sujetos humanos por eventuales defectos genéticos revela
dos antes o después del nacimiento», agregó.

Karol Wojtyla se expresó en estos términos ante los inte
grantes de la Academia Pontificia por la Vida, reunida estos 
días en Roma en su cuarta asamblea general bajo el lema 
«Genoma humano: personalidad humana y sociedad del fu
turo».

El Papa, que agradeció la labor de la Academia por su «de
fensa del valor fundamental de la vida», se mostró muy inte
resado por «el maravilloso recorrido de la rhente humana por 
conocer el Universo» y consideró «particularmente sugesti
va» la etapa que se registra «en estos años» respecto al ám
bito genético.

El genoma es «el último continente que se está exploran
do», ajuicio del Pontífice, que alabó el hecho de que «a través 
de la genética y la biología molecular, los científicos lean con 
mirada penetrante en el tejido íntimo de la vida y los meca
nismos que caracterizan a los individuos, garantizando la 
continuidad de la especie viviente».

Las conquistas genéticas, que «vuelven aún may or la gran

deza del Creador», corren sin embargo un riesgo que se extiende 
cada vez más: «la tendencia a la búsqueda del saber no tanto por 
contemplar sino por aumentar el poder sobre las cosas».

«Saber y poder se entrecruzan cada vez más en una lógica que 
puede aprisionar al hombre mismo», dijo Juan Pablo II.

En el caso del genoma humano esta lógica «podría llevar a la 
intervención en la estructura interna de la vida del hombre con la 
perspectiva de someter, seleccionar y manipular el cuerpo y, en 
definitiva, a la persona y a las generaciones futuras».

«El genoma aparece como el elemento estructural y construc
tivo del cuerpo» ya que «condiciona la pertenencia a la especie 
humana, el vínculo hereditario y las notas biológicas y somáticas 
de la individualidad». Efe

Mecano 
estrena hoy su 
nuevo sencillo 
"El club de los 
humildes"

El trío madrileño de 
pop Mecano estrenará hoy 
en las emisoras de radio su 
nuevo sencillo, lacanción 
«El club de los humildes», 
anticipo del disco «Ana, 
Jose, Nacho», que BMG- 
Ariola pondrá a la ventael 
próximo 23 de marzo.

Este elepé aparecerá 
seis años después de su 
anterior trabajo, «Aidalai», 
y el nuevo sencillo es un 
tema de Nacho Cano que 
se podrá adquirir a partir 
del 9 de marzo y cuyo vi
deo promocional se rodó 
en Barcelona, dirigido por 
Pedro Aznar, con guión de 
Nacho Cano,Jta informa
do hoy BMG-Ariola.

Según estas fuentes, 
«El club de los humildes» 
trata de una historia de 
«reencuentros, perdones y 
vacíos provocados por 
ausencias no deseadas», se 
editará en formato de com
pacto transparente junto a 
una pieza antigua, «Hijo de 
la luna», y contará con una 
remezcla para las pistas de 
baile.

«Ana, Jose, Nacho», el 
nuevo álbum de Mecano, 
será doble e incluirá 30 
canciones, de las que sie
te serán nuevas, 22 serán 
clásicos y éxitos del trío y 
una de ellas supondrá una 
nueva versión de 
«Aire».Efe

Los creadores de "Dolly" logran 
un ternero clónico, ' Air. Jefferson' '

Los creadores de la famo
sa oveja clónica «Dolly» han 
logrado ahora un ternero cló
nico por un procedimiento 
parecido, se informó ayer.

La compañía «PPL 
Therapeutics», socio comer
cial del instituto de investi
gación Roslin (Escocia) 
explicó que el ternero «Mr.

Jefferson» nació el pasa
do 16 de febrero en 
Richmond (Virginia), don
de tiene su base de operacio
nes en Estados Uñidos.

LLamado así en recuer
do del famoso presidente 
Thomas Jefferson (nacido en 
Virginia), el ternero blanco 
y negro de la raza Holstein 
pesó al nacer 44,1 kilos y 
goza de una salud excelen
te, señala «Richmond Timeç- 
Dispatch». Efe

Ofrecían recién nacidos a 
15.000 dólares en Moldavia

Bebés moldavos desde 15.000 dólares. Esa era la macabra 
oferta de una organización criminal que se dedicaba a ven
der recién nacidos para su «exportación» a Israel.

La policía de esa república ex soviética, fronteriza con 
Rumanía, informó ayer de la desarticulaión de esta banda 
que, según la cadena rusa de televisión NTV, consiguió un 
beneficio en torno a los 300.000 dólares.

Los recién nacidos se vendían mediante los anuncios de 
la sección de «Contactos Personales» de la prensa local, donde 
proliferan las ofertas como «Madre joven embarazada busca 
pareja».

Contactadas por esta red y bajo la promesa de que sus hijos 
iban a vivir con familias ricas, recibían entre 2.000 y 4.000 
dólares, según las características del bebé, que era sometido 
a un exhaustivo examen médico antes de proceder a su en
trega.

Con el visto bueno de los médicos y el papeleo arreglado, 
cada niño, un total de 18 según los datos de la policía, era 
vendido en Israel por precios que oscilaban entre los 15.000 
y los 20.000 dólares.

Las autoridades de Moldavia sospechan, no obstante, que 
esta operación policial sólo ha descubierto la punta del ice
berg de un negocio que podría ir más alla de la venta para la 
adopción.

No se descarta que algunos de los bebés tuvieran un final 
mucho más dramático y acabaran siendo utilizados como «ma
terial biológico» en el mercado ilegal de transplantes. Efe
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Margarita de Inglaterra sufrió 
una apoplejía leve

Madonna y su hija tienen 
que buscarse otro hotel en 
París por falta de sitio

La princesa Margarita, 
hermana de la reina Isabel lí 
del Reino Unido, sufrió una 
apoplejía leve, según confir
mó el palacio de Buckingham.

La princesa, de 67 años de 
edad, se sintió enferma en su 
residencia de la isla de 
Mustique, en el Caribe, don
de se encontraba pasando unas 
vacaciones.

La princesa Margarita fue 
trasladada en un avión ambu
lancia hasta la isla de Barba
dos, donde fue ingresada en 
un hospital, para ser someti
da a varias pruebas, siendo 
calificado su estado como 
estable.

El palacio de Buckingham 
precisó que la princesa será 
trasladada a Londres, cuando 
«los médicos consideren que 
su estado le permite realizar 
el largo viaje».

El "New York Times" 
critica al Ballet Nacional 
de España

El diario «The 
New York Times» 
consideró que el 
Ballet Nacional de 
España «no ha en
contrado todavía 
una identidad artís
tica satisfactoria» 
aunque reconoció 
que en su presenta
ción en Nueva York 
aportó nuevas 
ideas.

«La combina
ción entre el viejo 
y el nuevo estilo de 
danza no ha sido del 
todo satisfactoria»,
dice eí diario que
resalta, sin embargo, la actuación de la bailaora Eva La 
Yerbabuena, la artista invitada, en su interpretación de unas 
clásicas bulerías.

El crítico Jack Anderson escribe que «desafortunadamen
te» el espectáculo tuvo momentos de «confusión coreográfica» 
tanto en la primera parte, cuando se representó «Los Tarantos» 
como en la segunda con obras como «Luz de Alma» y «Men
saje». '

Le Carre dice 
que es imposible 
descifrar las 
redes de 
espionaje de hoy

El escritor británico 
John Le Carre, el «rey» de 
las novelas de espionaje, 
inauguró en la ciudad po
laca de Gdansk, al norte del 
país, una exposición titu- . 
lada «60 Años de relatos 
británicos». En una re- - 
unión con sus lectores en 
la Universidad de esa lo
calidad báltica, el autor de 
«Guerra en el espejo» y 
«De un alumno extraordi
nario» entre otros, dijo que 
«resulta imposible desci
frar en su totalidad las re
des de espionaje que actúan 
hoy en día».

Estimó que el número 
de personas que trabajaban 
para el espionaje británi
co en los tiempos de la 
«guerra fría», era muy. 
superior al de toda la Ma
rina Real.

La célebre y polémica Madonna, su hija Lourdes y la 
niñera se hospedarán durante una semana en el lujoso hotel 
parisiense «Grillon» ante la imposibilidad de ser alojadas 
por «falta de sitio» en el «Bristol», donde actualmente re
side el actor Robert De Niro, que rueda una película en la 
capital francesa. Madonna, que tradicionalmente había op
tado por el hotel Ritz como residencia en París, será ahora 
y durante una semana vecina de De Niro, puesto que ambos 
hoteles están situados a escasa distancia en tomo a la cén
trica plaza parisiense de la Concordia.

El próximo viernes después de varios días de entrevistas 
en la televisión francesa, la famosa cantante y actriz conti
nuará con su gira por Europa para promocionar su nuevo 
álbum «Ray of Light», que saldrá al mercado el próximo 27 
de febrero.

La modelo 
Naomi 
Campbell 
dice que, tras 
la entrevista 
con Fidel 
Castro, se ha 
cumplido uno 
de los sueños 
de su vida

La presidenta del INE pide a los españoles su 
colaboración para que respondan a las encuestas

La presidenta del Instituto Nacional de Estadística (INE), María Pilar Martín-Guzmán, pidió 
en Segovia a los españoles su colaboración para que respondan a las encuestas que desarrolla 
este organismo, en algunos casos obligatorias, como las que están incluidas en el Plan Estadís
tico Nacional.

Martín-Guzmán, que preside en Segovia una reunión del comité de dirección del INE, añadió 
en conferencia de prensa que no le gustaría incidir en la obligatoriedad, «pues incluso en algu
nos países se imponen sanciones», sino que prefiere que los ciudadanos «se conciencien de lo 
importante que es su respuesta, de la que dependen luego decisiones trascedentes».

Como ejemplo, subrayó que con la encuesta de presupuestos familiares, en la que se podría 
basar en el futuro mínimo de renta exento en la declaración de IRPF, se sabe cómo se distribuye 
la renta y por dónde tienen que pasar luego las políticas de bienestar del Gobierno.

La presidenta del INE indicó que «sería muy razonable que se utilizara esta información por 
el Ministerio de Economía y Hacienda, porque es buenísima y de gran calidad técnica, habiendo 
pasado la muestra de 3.000 a 8.000 hogares, dándose ahora información trimestral».

La modelo británica Naomi Campbell declaró en La Ha
bana que se «ha cumplido un sueño de mi vida», tras el en
cuentro que mantuvieron durante hora y media el domingo 
pasado, ella y su colega Kate Moss con el presidente cuba
no Fidel Castro. Campbell y Moss ofrecieron poco después 
una rueda de prensa en el hotel «Nacional», donde se alo
jaron desde su llegada a la capital cubana el pasado martes 
17 hasta el lunes, que concluyeron su estancia en Cuba.

«Me siento muy dichosa de haber sido recibida por Fidel 
Castro. Se ha cumplido un sueño de mi vida», afirmó Campbell 
ante un numeroso grupo de periodistas y fotógrafos.

Naomi Campbell dijo que tras su entrevista con el líder 
cubano todavía se sentía muy nerviosa y señaló que «he apren
dido algo con él, me dijo que no temiera a nada en la vida».

Declararon que estaban muy contentas y recordaron que 
recientemente también se habían reunido con el presidente 
de Sudáfrica, Nelson Mandela. «Estos dos hombres -afir
maron- constituyen una fuente de inspiración para todo el 
mundo».
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Berganza y Kraus estarán en el promraga 
musical de España en la Expo de Lisboa

La mezzosoprano Teresa Berganza y 
el tenor Alfredo Kraus, junto al director 
de orquesta Rafael Fruhbeck de Burgos y 
el bailarín Angel Corella, participarán en 
el programa musical que España llevará, 
este año, a la Exposición Universal de Lis
boa, que abrirá sus puertas entre mayo y 
septiembre. Luis Miguel Enciso, comisario 
del Pabellón de España, destacó ayer, en 
la presentación de este programa «muy 
cuidado», que en él participarán artistas 
de todas las comunidades autónomas y 
música española de todas las épocas.

El programa incluye veinte conciertos, 
un espectáculo de flamenco y fado y otro 
protagonizado por los bailarines españo
les que triunfan en el extranjero. En el se 
han invertido 349 millones de pesetas, de

ellos 183 aportados por empresas espa
ñolas.

Teresa Berganza será la encargada de 
abrir, el 5 de marzo en el Teatro San Carlos 
de Lisboa, este programa, con un recital, 
junto a la Orquesta de Cámara Reina Sofía, 
con obras de Granados, Turina, Joaquín 
Rodrigo y Haydn. Concierto para el que 
ya están agotadas todas las localidades.

«Es para mi un gran honor -afirmó 
Berganza- inaugurar este ciclo y estar en 
él junto a un plantel de artistas que no 
puede ser mejor». .

Kraus, para quien representar a Espa
ña en Lisboa «es un gran honor y una gran 
satisfacción», ha escogido para la oca
sión un programa de arias de ópera y 
romanzas de zarzuela. C. M. P.

Francisco Nieva habló de la 
influencia del dandysmo en 
la Generación del 98

El académico
Valdepeñero Francisco 
Nieva pronunció ayer una 
conferencia en torno a la 
Generación del 98 en el 
marco de la II Semana de 
Medicina y Arte organiza
das por el Colegio de Mé
dicos. Nieva habló de la in
fluencia del «dandysmo» 
en algunos de los miembros 
de este grupo, y en espe
cial en Valle Inclán, aquien 
el «dandysmo» llegó, dijo, 
a través de la influencia del
simbolismo francés, y en Baroja, por su actitud de 
«intelectualismo huraño».Efe

De Niro dice que devolverá la 
Legión de honor y que no 
volverá a Francia

El actor estadounidense Robert De Niro arremetió 
ayer con «furia» contra la policía y la legislación 
francesa, que le persigue por presunta implicación 
en una red de prostitución de lujo, y dijo que devol
verá la «Legión de Honor» y que el Festival de Cannes 
le importa «un comino». «Ño volveré a poner pie 
en Francia. Desaconsejaré a mis amigos que ven
gan a Francia. Me importa un comino el Festival de 
Cannes. Y vuestra Legión de Honor, la devolveré 
muy pronto a la embajada francesa», declaró ayer 
el célebre actor al vespertino diario «Le Monde». 
M. C. R.

Sean Connery se considera 
discriminado por ser
nacionalista

El actor Sean Connery afirmó 
ayer que no recibió el título de ca
ballero británico por «pura polí
tica» debido a su apoyo al Partido 
Nacional Escocés (PNE), cuyo 
líder, Alex Salmond, pidió en el 
Parlamento la revelación de los 
documentos que prueban la 
discrimación. En declaraciones 
efectuadas ayer a la BBC desde su 
casaen las Islas Bahamas, Connery 
calificó de «bastante deprimente» 
el que destacados miembros del 
Partido Laborista pudieran haber 
bloqueado la concesión del honor 
de caballero en la tradicional lis
ta de Año Nuevo.

El debate en Westminster so
bre el «asunto Connery» relegó el 
lunes a un segundo plano lado la 
discusión sobre los poderes 
impositivos del futuro Parlamen
to escocés, que deberían estar 
establecidos para el año fiscal que 
comienza en abril del año 2000, y 
que fué aprobado por referendum 
el pasado verano.

Según informaciones publica
das por la prensa británica, fue el 
ministro para Escocia, Donald 
Deward, quien escribió a su cole
ga de Cultura, Chris Smith, opo
niéndose a que Connery figurara, 
por sus ideas nacionalistas, entre

las personas que recibieron hono
res y condecoraciones el pasado 
enero.

Connery destacó que lo que más 
le desagrada es que se esté apro
vechando la situación para 
atribuírle supuestas declaraciones 
sobre la violencia con las mujeres. 
«Puede que yo haya hecho en el 
pasado algún comentario estúpido 
sobre abofetear o pegar a una mujer 
y mucho más tarde en un progra
ma de televisión de EE.UU. se me 
atribuyeron declaraciones falsas al 
respecto», añadió. P. C.

Elogian la 
vigencia de "El 
Quijote" como 
tentó en defensa 
de la justicia

El ministro mexicano de Edu
cación, Miguel Limón, declaró 
ayer en la ciudad de Guanajuato 
que la novela de Cervantes, «Don 
Quijote de La Mancha» «permite 
revisar el estado de justicia en 
el mundo y continuar bordando 
las fronteras de la realidad». El 
ministro inauguró el X Coloquio 
Internacional Cervantino, al que 
asisten literatos, artistas y polí
ticos de Iberoamérica, China, 
Francia y Japón, entre ellos el 
ex presidente de Colombia 
Belisario Betancourt y el ex 
gobernador de Puerto Rico Ra
fael Hernández Colón, y el al
calde de Ciudad Real, Francis
co Gil-Ortega.

Miguel Limón destacó que el 
libro de Miguel de Cervantes 
«impulsa la vocación de ser li
bres y de no aceptar al mundo 
como se encuentra, sino ver más 
allá de la cortas miras del 
pragmatismo que somete su 
moción de lo posible a los lími
tes de lo aparente».

«En una época como la ac
tual, de vertiginosos cambios, re
currir a la sabiduría de ‘El Qui
jote’ permite distinguir entre lo 
esencial y lo aparente, lo perma
nente y lo efímero», resaltó.

El principal responsable edu
cativo de México sostuvo que 
«sería útil imaginar la conver
sación entre Don Quijote y San
cho Panza en torno a las contra
dicciones y dilemas de nuestro 
tiempo dominado por el egoís
mo».

El rector de la Universidad 
del Estado de Guanajuato, Juan 
Carlos Romero, entregó la me
dalla «Cervantes en Guanajuato» 
al presidente de la Fundación 
Cervantina de México y del 
Museo Iconográfico del Quijo
te, el mexicano Eulalio Ferrer. 
Ferrer, escritor y publicista, está 
considerado como el hombre que 
sentó las bases de la publicidad 
cultural en este país.

A principios de noviembre de 
1987, el entonces presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, inauguró el I Coloquio 
Internacional Cervantino y el 
Museo Iconográfico del Quijo
te, en la ciudad de Guanajuato, 
a 300 kilómetros al norte de la 
capital mexicana. A. Q, F.

Julio y Enrique Iglesias protagonizarán 
un "duelo" para hacerse con el Grammy

Julio Iglesias y su hijo Enrique prota
gonizarán un duelo musical mañana du
rante la entrega de los premios «Grammy» 
al mejor cantante latino. Padre e hijo son, 
por primera vez, candidatos a la misma 
categoría de los codiciados premios de la 
música -equivalentes a los «Oscar» en el 
cine-, que se darán a conocer en una ce
remonia en Nueva York. Julio Iglesias es 
candidato por su disco «Tango» y Enri
que Iglesias por «Vivir». Los otros can
didatos son los cantantes mexicanos 
Cristian («Lo mejor de ti»), Luis Miguel 
(«Romances») y Alejandro Fernández 
Ô<Me Estoy enamorando»). A. G. M.

Julio José Iglesias firma 
un contrato con Sony

El cantante español Julio Iglesias hijo ha firmado un con
trato para trabajar a partir de ahora con la compañía «Sony», 
la misma que su padre, Julio, confirmó ayer su representante 
Rubén Malaret. El contrato fue negociado entre el manager 
de Iglesias, Darius Lassus, y el presidente de «Sony», Tommy 
Mottola. El diario «Los Angeles Times» informó que el con
trato alcanza los 35 millones de dólares por la grabación de 
tres discos compactos en inglés. «No pudo hacer comenta
rios sobres este punto. Es parte del acuerdo alcanzado», se
ñaló Malaret al respecto.

Julio Iglesias, que cumplirá 25 años el próximo miérco
les, día 25, es hijo de Isabel Preysler y Julio Iglesias, y her
mano del también cantante Enrique Iglesias. Hasta ahora, ha 
intervenido en campañas de publicidad, y distintos progra
mas de televisión en EEUU y España. R. M. I.
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HORIZONTALES.- 1: Pintor italiano.- 2: Letra griega. Prenda militar.- 3: Nota musical. 
Símbolo químico.- 4: Municipio de Alicante. Baile antiguo de los indios quichés de 
Guatemala. Personaje de la Biblia.- 5: Al revés, río español. Del verbo ser. Pronombre.- 
6: Costumbre. Componga con curiosidad y limpieza.- 7: Matrícula de coche. Adverbio de 
tiempo. Conjunción.- 8: Raiz con tubérculos de color amarillo y sabor parecido a la cas
taña, que en Perú se comen cocidos. Adverbio. Al revés, apócope.- 9: Preposición. 
Matrícula de coche.-10: Nombre de letra. Jugo que fluye de varias plantas umbelíferas.- 
11: Físico norteamericano.

VERTICALES.-1: Animal cuadrúmano. Pintor holandés.- 2: Lengua de los antiguos ibe
ros.- 3: Pronombre personal. Al revés, nombre de letra.- 4: Lechuza grande. Letra grie
ga. Disfrute.- 5: Nota musical. Antigua región de Turquía. Preposición.- 6: Hierro del 
trompo. Ninfa de la mitología griega.- 7; Letra repetida. Pajar al descubierto. Al revés, 
interjección.- 8: Municipio.de Burgos. Letra repetida. Adverbio.- 9: Moneda romana. En 
el gnosticismo, cada una de las entidades divinas emanadas de la divinidad suprema. 
Ai revés, símbolo químico.-10:Tela blanca de algodón engomada (PI).-11 : Municipio de 
Guipúzcoa. Limpiar, adecentar.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente,, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

YXPVT=23
V S Y R V - 31
TPXUY=21
P U S R Z - 24
S S U Z R - 29
31 21 22 23 31 = 128
Letras clave Q = 1; P = 3
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PUÑACÜELCSOAAJO 
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AÑJOSITEAAITTAO 
CULHFAROOCSQAID 
PMEAALESBONDARE

Buscar 10 
prendas 

para 
practicar 
algunos 
deportes

CIA

DOS REN *MI

RA GRA FE

TU TO WA TE ’DI

RIAS RA *PLA CO

MA

RES

CAS TE *PA TI VO

*L1 MOS PA MEN CION CO

SAS KAN NA ’LLA TA TA RES

NO *0R *LE GUE LES

MI GU •*AS RRI ZA

S! VER KA TI *CHU

DAD N! *H0R

LÍ TA ■ ’U

ZA-

ARIES. Salud en mejora. Demore 
cuanto pueda la ejecución de esa 
tarea; es mejor que aguarde unos 
días antes de acometería. Amor bien

TAURO. Si no se controla, acabará 
por sufrir una depresión nerviosa 
grave. No confíe demasiado en esa 
persona

GÉMINIS. Cuidese el sistema ner
vioso. Líbrese de la influencia de esa 
persona que tanto déiño le está 
haciendo en su carrera.

CÁNCER. Salud buena. Sus ingre
sos aumentarán de forma notable. 
Ambiente favorable para la realiza
ción de sus proyectos con su pareja

LEO. No sea tan despreocupado 
consigo mismo. Trate de vencer su 
pereza y métase de lleno con ese tra
bajo atrasado. Amor regular

VIRGO. Dolor de riñones. Su faci
lidad de palabra será un punto a su 
favor para lograr ese trabajo. No 
sienta complejos de ningún tipo

LIBRA. Dolor de muelas. Debería 
hablar abiertamente con esa persona 
en lugar de rehuiría. Procure que 
esa reconciliación sea duradera

ESCORPIO. Trastornos de tipo 
digestivo. Riesgos de tipo económi
co; tenga mucho cuidado a la hora 
de invertir dinero. Amor bien

SAGITARIO. Vigile su peso. Su 
prestigio en el trabajo será motivo 
de preocupación. No sea testarudo y 
reconozca que la persona amada 
tiene razón
CAPRICORNIO. No sea tan anár
quico en lo relativo a su régimen de 
vida. Aunque opine lo contrario, es 
mejor en lo laboral que todo con
tinúe igual
ACUARIO. Salud buena. Sus asun
tos laborales se presentarán más 
difíciles que de costumbre. En el 
amor el dia tremscurrirá con norma
lidad
PISCIS. Salud muy buena. Preste 
atención a los detalles de ese trabajo 
y cuide ese asunto. Apasionamiento 
en el campo de los sentimientosDe cada casilla señalada con un asterisco parte una 

palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Ai responder, vaya marcando las sílabas 
para no repetirías, moviéndose de una casilla a la 
siguiente, horizontal, vertical o diagonaimente, hacia 
delante o hacia atrás, pero sin saltarse ninguna. Al 
acbar la última definición, quedarán varias casillas con 
sus sílabas correspondientes, pero que usted no 
habrá marcado, y que leídas adecuadamente darán el 
nombre del gran espíritu de los sioux.

1: Ciertas aves.- 2: Ornato.- 3: Cierto arte.- 4: Cierto 
pájaro.- 5: Plantas comprendidas en la familia de las 
mimosáceas y las papilionáceas.- 6: Diversos, que se 
distinguen bien.- 7: Facultad.- 8: Cierto estilo arqui
tectónico.- 9: Planta comestible que se cultiva en las 
huertas.- 10:Vistoso.- 11:Terreno de abundante pasto 
(PI).-11: Que tiene una ornamentación exagerada.
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n
Karembeu dijo que no cree en la 
"leyenda de Tenerife", pero sí en el 
"Dios del fútbol, que son los 
penaltis y los goles"

"Heynckes va a tener todo nuestro apoyo”, señaló José Emilio Amavisca

Jaime, único titular en Tenerife 
que entrenó ayer por la mañana
Jaime Sánchez, jugador del Real Madrid, ha sido el único 
titular del equipo que el sábado se enfrentó al Tenerife que 
ayer por la mañana acudió a las instalaciones de la Ciudad 
Deportiva para entrenarse, en una Jornada de trabajo que 
fue voluntaria.

Efe - Madrid

Durante una hora y media, tan 
sólo se ejercitaron nueve juga
dores: Pedro Contreras, el ale
mán Bodo Illgner, Emilio 
Amavisca, Dani García, Jaime, 
el francés Christian Karembeu, 
Fernando Sanz, Fernando Hie
rro y Raúl González. Miguel 
Porlán «Chendo» también tra
bajó, aunque en solitario.

La plantilla del Real Madrid 
ya piensa en el próximo encuen
tro de Liga, el sábado frente al 
Mallorca, y según los hombres 
que ayertrabajaron es el primer 
y principal objetivo del equipo, 
aunque luego llegarán los en
cuentros ante Bayer Leverkusen, 
de la Liga de Campeones, y 
Barcelona, en la Liga.

La semana que se avecina 
puede ser de infarto en el club 
blanco y por ello todas las mi
ras están puestas en «corregir 
errores», como indicó el juga
dor madridista Jaime.

«Tenemos tres partidos muy 
importantes y hay que ir en la 
mejor disposición para sacarlos 
adelante, por eso el vestuario está 
unido en la lucha por conseguir 
los títulos de las competiciones 
en las que participamos», co
mentó.

Jaime también apuntó que 
todo el equipo está «al lado» de 
su técnico, el alemán Jupp

Núñez: ’'El club no vende el campo 
para pagar deudas, como otros"

Efe ■ Barcelona

El presidente del Barcelona, 
José Luis Núñez, ha asegurado 
que su club no tiene previsto 
vender el campo para afrontar 
deudas, en alusión a la intención 
que, según el mandatario 
barcelonista, podría albergar el 
Real Madrid con su estadio, el 
Santiago Bernabéu.

Núñez asistió ayer por la ma
ñana al comienzo de las obras 
de movimiento de tierras don

Hyenckes. «El entrenador tiene 
nuestro total apoyo. Está hacien
do un gran trabajo y es un gran 
profesional», agregó.

Sobre este mismo asunto, 
Amavisca también opinó; «los 
entrenadores están acostumbra
dos a que se les critique y se les 
coloque en el candelero, y más 
si son los del Real Madrid, pero 
Heynckes va a tener nuestro 
apoyo».

Por su parte, el francés 
Christiane Karembeu, jugador 
del Real Madrid, dijo ayer que 
él no cree en, la «leyenda de 
Tenerife», donde su actual equi
po dejó escapar dos títulos de 
Liga, pero si «en el Dios del 
fútbol, que son los penaltis yTos 
goles», comentó.

«Tenemos que jugar al fút
bol que sabemos y arreglar los 
pequeños errores que no funcio
nan, porque ahora necesitamos 
una victoria frente al Mallorca 
para afrontar el partido de Liga 
de Campeones en Leverkusen», 
apuntó.

Karembeu- indicó que «para 
poder estar en Europa la próxi
ma campaña hay que ganar, no 
se puede descuidar ninguna com
petición, por eso, de la derrota 
en Tenerife tenemos que sacar 
lo positivo.

Frente al Mallorca vamos a, 
estar concentrados los 90 minu
tos».

de se ubicará la segunda Masía 
de la entidad catalana, y ha apro
vechado para rebatir las mani
festaciones del presidente del 
Real Madrid, Lorenzo Sanz, 
quien ha dejado entrever que el 
conjunto barcelonista podría 
haber recibido ayudas económi
cas de las instituciones catala
nas.

«El ayuntamiento nos trata 
muy bien cuando ganamos y 
hacemos la fiesta, pero, al ha
blar de pesetas, el Barcelona no

José Emilio Amavisca fue uno de los que entrenaron ayer.

Sanz: "Nadie de la junta ha dicho 
que Heynkes vaya a ser destitaido"
Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, insistió ayer en 

que «hay que acabar» con los rumores sobre una hipotética 
destitución de Jupp Heynckes, porque, según dijo, ni él ni 
nadie de la junta directiva ha dicho que el técnico alemán vaya 
a ser relevado en el cargo.

Sanz, quien acudió ayer a la Fundación Pedro Ferrándiz 
para la inauguración de la I Bienal de las Bellas Artes en el 
Baloncesto, apuntó que es a algunos medios de comunicación 
a los que «parece que les viene bien esta información».

«Deben ser algunos a los que les viene bien que esto salga 
en portada, pero se hace un flaco favor a Heynckes y al Real 
Madrid», aseveró Sanz, quien afirmó que le tiene «sin 
cuidado» lo que diga Joan Gaspart.

ha recibido ni un duro. Una vez 
nos hicieron un campo de fút
bol y nos dieron 40 millones de 
pesetas», ha precisado Núñez, 
no ha desvelado de qué campo 
se trata.

Para Núñez, «si el ayunta
miento y Gobierno autónomo de 
Madrid subvencionan al Real 
Madrid, quiere decir que hacen 
algo diferente a lo que acontece 
con el Barcelona».

Según el dirigente 
barcelonista, la diferencia que 

existe entre la entidad que pre
side y otros clubes es qué el 
Barcelona «está bien adminis
trado», y ha precisado que el 
club catalán «lleva a cabo in
versiones y se crea patrimonio».

Núñez ha visitado las obras 
de la masía de Can Rigalt, en 
L’Hospitalet de Llogregat, don
de está previsto que el club 
catalán ejecute un plan de for
mación con jóvenes, idéntico al 
llevado a cabo con la Masía del 
Camp Nou.

Lorenzo Sanz: 
"Los que dan la 
espalda al 
baloncesto son los 
socios"

Efe ■ Madrid

Lorenzo Sanz, presidente del 
Real Madrid, ha vuelto a mani
festarse sobre la situación de la 
sección de baloncesto del club 
madridista, pero ésta vez abor
dó la trascendencia social que 
tiene y aseguró que «son los 
socios y los aficionados los que 
le dan la espalda».

«Vamos a seguir mantenien
do la sección, pero 
reestructurándola internamente 
para que no siga habiendo una 
media de quinientos espectado
res por partido», señaló el pre
sidente del Real Madrid, que 
acudió a la inauguración de la I 
Bienal del Baloncesto en las 
Bellas Artes organizada por la 
Fundación Ferrándiz.

Sanz defendió que «no es el 
club es que la da la espalda al 
baloncesto, sino los socios y los 
aficionados», ya que, según sus 
palabras, el promedio de espec
tadores en el Palacio de los 
Deportes se sitúa en el medio 
millar por encuentro.

El presidente madridista in
dicó también que los expedien
tes disciplinacios abiertos a Joe 
Arlauckas y a Mike Smith «es
tán en manos de los servicios 
jurídicos del club, que están 
estudiando el alcance de las 
sanciones a las que haya lugar», 
aunque fuentes del Real Madrid 
aseguran que los contratos de 
ambosjugadores, también apar
tados del equipo, se rescindirán 
próximamente.

Siete jugadores del 
Madrid se 
perderán la vuelta 
si ven otra tarjeta

Efe ■ Madrid

Siete jugadores del Real 
Madrid se perderán el partido de 
vuelta de cuartos de final de la 
Liga de Campeones contra el 
Bayer Leverkusen, por acumu
lación de dos tarjetas amarillas, 
si son amonestados en el encuen
tro de ida, que se disputará el 4 
de marzo en Alemania.

Fernando Morientes, Chris
tian Panucci, Raúl González, 
Fernando Redondo, Fernando 
Hierro, Víctor Sánchez y Manuel 
Sanchis son los siete madridistas 
advertidos de suspensión.

En la Copa de la UEFA, 
Radomir Antic, técnico del At
lético de Madrid, no podrá dis
poner en el primer partido con
tra el Aston Villa inglés, el 3 de 
marzo en el estadio Vicente 
Calderón, de Lardín y Bejbl, por 
acumulación de amonestaciones.
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Los de Luis Arasonés necesitan sanar para no perder la estela de los de arriba

El Betis, a reconciliarse con su 
afición ante un Valladolid pletórico

Efe - Sevilla

El Betis, después de que el 
domingo perdiera por 3-1 en el 
Benito Villamarín contra el 
Espanyol, quiere reconciliarse 
con sus seguidores en el partido 
aplazado de la vigésima jorna
da ante un Valladolid que llega 
motivado tras sus tres últimas 
victorias.

Este partido, aplazado el 
pasado 11 de enero por el falle
cimiento del presidente del Real 
Valladolid, Marcos Fernández, 
ha coincidido con un bache de 
juego y resultados del equipo que 
dirige Luis Aragonés, que ha sido 
eliminado de los cuartos de fi
nal de la Copa del Rey por el 
Zaragoza y además ha p'erdido 
los dos últimos compromisos 
ligueros, frente al equipo arago
nés en La Romareda y el 
Espanyol en casa.

Aragonés recupera para este 
compromiso a los defensas To
más Olías, Juan Merino y Jai
me Quesada, quienes cumplie
ron en la pasada jornada sus 
partidos de suspensión.

Juan Ureña, con molestias 
musculares, el portero Valerio, 
que se recupera de una lesión de 
tobillo, Josete, Iván Pérez, Ote
ro y Luis Fernández son los ju
gadores que no entran en los 
planes del técnico.

Así, la convocatoria de die
cisiete futbolistas la forman los 
porteros Prats y Pinto; los de
fensas Solozábal, Merino, 
Vidakovic, Olías, Jaime,

Pestilentissimus annus
ANTONIO 
ENTRENAS

1

Antonio ENTRENAS

Victoria del Barcelona (con 
Bogarde y Reiziger recogiendo 
tulipanes en Holanda), derrota 
del Real Madrid en Tenerife 
(recogiendo plátanos con Baloo). 
Cambio de liderato (como no 
podía ser menos). El péndulo, 
que sigue describiendo su arco 
de Bugs Bunny. El colibrí 
(Núñez), aleteando sus alitas 55 
veces por segundo, que sale de 
la cueva del miedo. Gaspar^ 
hablando de baloncesto, hockey, 
balonmano... Gil cantando (de
safinando) en Carnaval. Sanz 
con el «crochet» todavía en la 
cabeza.

El Atlético y la Real con el 
aliento en el cogote. Pero, en el 
fondo (pese a lo que digan los

El Betis no puede fallar hoy ante el Valladolid.*

Márquez; los centrocampistas 
Alexis, Cañas, Nadj, Jami, 
Femado y Finidi; y los delante
ros Alfonso, Oli y Cuéllar, este 
último novedad en la lista tras 
varias semanas ausente.

El equipo verdiblanco actual
mente está situado en el décimo 
puesto de la clasificación, aun
que los de Aragonés quieren 
recuperar el terreno perdido con 
los dos partidos aplazados que 
tienen, ambos como locales ante 
el Valladolid y Barcelona, por 

listos de turno), la vida sigue 
igual. Dos pesos pesados casti
gándose el hígado, y repartién
dose asaltos en un combate en 
el que todo huele a tongo.

Al mejor cazador se le va la 
liebre. Pero es que a éstos se les 
escapan hasta las cochinillas y 
las lombrices de las marismas 
que están al sol de los lagartos. 
Ninguno aguanta el ancla, nin
guno estira la barra. Todos an
dan a la birlonga. Y si en una 
tarde (Barça/Real Madrid) uno 
toma los blandos (hiere al toro 
sin tropezar en hueso), en un 
Avemaría, en un decir amén, en 
la siguiente (o en la anterior), está 
con la candela en la mano. Nin
guno cumple el ciclo protón- 
protón, y ninguno termina de 
abrir cimientos para la construc

lo mañana gozarán de la prime
ra oportunidad, ya que contra el 
conjunto catalán no se jugará 
hasta el próximo abril.

Los béticos son conscientes 
de que hoy no pueden fallar y 
reconocen la dificultad de la em
presa frente a un rival en alza, 
pero confían en que la afición, 
pese a su enfado, sea decisiva 
para el triunfo.

El cuadro del croata Sergio 
Kresic, que vuelve al Benito 
Villamarín, afronta el encuen

ción de honores. Todos van a la 
caza de gangas; y todos termi
nan apurando la copa del dolor, 
cerrándose en falso. Todos es
cupen por el colmillo (Gaspart, 
como siempre), pero todos aca
ban por aplicar el oligofútbol. 
Aunque cosen con aguja de pla
ta (Mijatovic, Roberto Carlos, 
Vieri, Savio, Figo, Rivaldo...).

Total, nadie es digno de ce
ñirse la corona, todos nadan en 
la misma fosa séptica, y todos 
se van pasando (como griegos y 
romanos) la obsidiana como 
espejo en el que mirarse los lo
gros (?): como quien no quiere 
empuñar el bastón de mando. La 
gloria parece que quema en tiem
pos de carnestolendas, porque 
nadie quiere estar puesto en el 
borrico y todos están a gusto en 

tro pletórico tras vencer en Va
lencia y Gijón y en Zorrilla al 
Deportivo.

Nueve puntos que le han ale
jado de la zona de descenso y 
confiado en sus fuerzas.

En el Valladolid, el 
centrocampista Pablo García y 
el guardameta Belman son no
vedades en la convocatoria ofre
cida por el técnico, que despla
za a Sevilla a diecisiete jugado
res.

Expedición visitante
César, Belman, Juan Carlos, 

Marcos, García Calvo, 
Santamaría, Pablo García, To
rres Gómez, Petemac, Soto, Julio 
César, Chema, Peña, Canabal, 
Quevedo, Benjamín y 
Klimowicz componen la expe
dición blanquivioleta.

Se caen de la lista, con res
pecto al encuentro del pasado 
sábado ante el Sporting de Gi
jón, los jugadores Elduayen, 
Eusebio, con rotura de fibras, y 
Lozano, sancionado con un par
tido por acumulación de tarje
tas amarillas.

Alineaciones probables: 
Real Betis: Prats; Jaime, 
Vidakovic, Olías, Merino; 
Alexis, Nadj, Jami; Finidi, Al
fonso y Oli.

Real Valladolid: César; Juan 
Carlos, García Calvo, Peña, 
Santamaría, Marcos; Chema, 
Pablo García, Benjamín; 
Klimowicz y Petemac.

Campo: Benito Villamarín.
Hora: 21.30.

el papel de corneta de órdenes. 
A todos les falla el GCA (siste
ma para aterrizaje asistido) y 
ninguno bombardea con napalm.

Al final (visto lo visto en el 
reconocimiento de formas del 
ordenador futbolístico), el me
nos malo ganará el laurel. Y sólo 
el At. Madrid (el milagro atléti
co, que la Real no tiene empa
que) puede salvamos del diagra
ma de radiación pútrida que 
reparten blancos y culés en to
das direcciones.

¿Liga de las Estrellas? De
cepción. Y los que vivimos pe
gados al disco de Nipkow (TV), 
compraremos panflavina. Que 
todavía tenemos farmacias de 
guardia. Pestilentisimus annus. 
No hay que saber latín para en
tender esto.

El Mallorca 
busca confirmar 
el pase a la final, 
y el Alavés, otra 
sorpresa

Efe ■ Palma

El Real Mallorca buscará hoy 
miércoles, a las 21.30 horas en 
el estadio Luis Sitjar, confirmar 
el resultado positivo que logró 
en Mendizorroza (1-2) y lograr 
la segunda clasificación de su 
historia para la final de la Copa 
del Rey, ante el Deportivo 
Alavés, que no descarta un 
nuevo «milagro».

El Real Mallorca quiere re
vivir la experiencia de princi
pios de década, cuando llegó a 
la final de la Copa. Fue en la 
temporada 90-91, cuando cayó 
derotado en la prórroga ante el 
Atlético de Madrid, en el esta
dio Santiago Bernabéu.

Técnicos, jugadores y direc
tivos del Mallorca consideran 
que afrontan el compromiso ante 
el conjunto vitoriano con ven
taja por la renta obtenida en el 
encuentro de ida, pero en los 
últimos días han insistido en que 
sería «un grave error» especu
lar con esa posibilidad en el Luis 
Sitjar.

El técnico argentino del 
conjunto isleño, Héctor Cúper, 
ha reiterado a sus jugadores que 
deben afrontar el partido con el 
máximo respeto por el rival y 
dispuestos a luchar los noven
ta minutos. Con excepción de 
los lesionados Carlos Roa -el 
meta argentino que fue interve
nido quirúrgicamente de un 
rotura del músculo del recto an
terior de la pierna derecha- y 
Monchu, Cúper podrá alinear a 
su equipo de gala.

El domingo pasado conce
dió descanso a varios de los 
titulares -Amato, Valerón, 
Engonga y Stankovic- para 
rservarlos ante el Alavés, deci
sión que confirmó la gran tras
cendencia que Cúper otorga al 
compromiso copero.

El Deportivo Alavés, mien
tras, no descarta dar una nueva 
sorpresa en la competición en 
la que se ha convertido en el 
«matagigantes».

El conjunto alavesista llegó 
a primera hora de esta tarde al 
aeropuerto de Palma de Mallor
ca, procedente de Cádiz, don
de ha permanecido concentra
do desde el pasado viernes, 
coincidiendo con el partido que 
disputó el domingo en Xerez.

Los ventidós jugadores de la 
plantilla se encuentran a dispo
sición del entrenador, si bien 
algunos de ellos, como Jorge 
Azkoitia, Serrano y Desio arras
tran problemas físicos.

Alineaciones probables: 
Real Mallorca: Kike, Olaizola, 
Marcelino, Campo, Romero, 
Mena, Engonga, Valerón, 
Stankovic, Ezquerro y Amato.

Deportivo Alavés: Leal; 
Alfonso, Berruet, Pedro Alber
to, Téllez; Alex, Albístegui, 
Pablo, Dacosta; Pedro Riesco 
y Tamudo.

Arbitro: Juan Antonio 
Fernández Marín (comité valen
ciano).

Estadio Luis Sitjar. 21.30 
horas.
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El sprinter alemán superó a su compatriota Wust en la misma línea de meta

Etapa y liderato para Zabel en la 
Vuelta a la Comunidad Valenciana

Efe - Calpe (Alicante)

El ciclista alemán Erik Zabel, 
del equipo Telekom, logró el pri
merjersey de líder de la 56a. edi
ción de la Vuelta a la Comuni
dad Valenciana, al adjudicarse 
al esprint la etapa inaugural con 
salida y llegada en la localidad 
alicantina de Calpe.

Los 162 kilómetros fueron 
recorridos por Zabel en 4 horas, 
7 minutos y 20 segundos, a una 
velocidad media de 39,2 km/h. 
Trás el esprinter teutón llegó su 
compatriota Marcel Wust, úni
co que le inquietó en el tramo 
final y el italiano Mario 
Traversoni que daban tiempo al 
pelotón principal.

Lajornada, aunque se resol
vió en una llegada masiva, fue 
bastante movida en sus prime
ros kilómetros, debido al nervio
sismo de muchos corredores por 
la primera ascensión de segun
da categoría, el alto de Rates, que 
se realizaba casi en frió en el 
primer tramo.

Una vez que la calma se apo
deró del grupo, el protagonismo 
fue para corredores modestos, 
especialmente para el español 
Germán Nieto (Estepona 
Brepac), que se fue una vez su
perado el alto de Rates, hacia el 
kilómetro 50 y pedaleo en soli
tario hasta cerca del cien, llegan
do a tener casi dos minutos y 
medio de ventaja.

Por algunos momentos Nie
to tuvo como compañeros de

Zabel, con el maillot amarillo, levanta los brazos al final de la etapa. EFE

aventura al italiano Roscioli, al 
alemán Voitg y al también es
pañol Javier Ochoa, pero no 
consiguieron abrir hueco y die
ron el relevo a un trío compues
to por los italianos Casagrande 
y Belli y el danés Hamburger.

Tampoco funcionó esa esca
pada, ya que los equipos 
Rabobank y Telekom aunaron 
fuerzas y llevaron la carrera muy 
rápida para evitar asi que nadie 

saliera del grupo y ventilarse la 
victoria en una llegada masiva.

Erik Zabel no dudo en coger 
la responsabilidad en los 
últimosmetros, pues el terreno 
era difícil para trabajar en gru
po debido a los cambios de rit
mo y el ligero repecho donde es
taba la pancarta de llegada.

El esprinter alemán, a pesar 
de atacar desde muy lejos, tuvo 
fuerzas suficientes para superar 

con facilidad a su compatriota 
Wust y lograr asi su segunda 
victoria en lo que va de tempo
rada. —

Hoy se disputará la segunda 
etapa con salida en Calpe y lle
gada en Tavernos de la Valldigna, 
de 201 kilómetros y los altos de 
Mar Montgo, Albaida, 
Serragrossa, Simat y la Drova, 
todos ellos puntuables de terce
ra categoría.

Fiz acude a Japón 
a reencontrarse 
con la victoria y a 
batir el récord de 
España

Efe - Bilbao

El español Martín Fiz, actual 
campeón europeo y subcampeón 
mundial de maratón, partió ayer 
hacia Japón, donde participará 
el próximo domingo en la prueba 
de Otsu, con la intención de 
reencontrarse con la victoria y 
de batir el record de España.

«Es mi primer maratón des
pués de la medalla de plata en 
los mundiales de Atenas y mi 
intención es reencontrarme con 
la victoria», dijo Fiz, quien 
además, buscará batir, «si no 
hace viento», la marca de 
2.07:54 que mantiene a Alejan
dro Gómez como líder español 
de la distancia de 42.195 me
tros.

Este objetivo es más modesto 
del previsto por el corredor 
alavés, que había planificado 
buscar el record mundial en la 
pruebajaponesa, en la que el año 
pasado consiguió 2.08:05, en su 
momento record nacional y 
ahora tercera mejor marca es
pañola de siempre.

«Ahora mismo no estoy para 
hacer el record del mundo por
que he tenido unos pequeños 
problemas respiratorios a cau
sa del polen y, además, también 
he tenido molestias en el ten
dón de aquiles», desveló.

El corredor «estrella» del 
maratón internacional en los 
últimos años adelantó que ha 
planificado con la organización 
de la carrera de Otsu «pasar por 
el medio maratón en 1.03:45». 
«Para mí es la marca ideal de 
paso, tal y como me encuentro 
ahora para hacer una buena 
marca», precisó.

La selección española de baloncesto busca su cuarta victoria

España afronta hoy en Israel la 
salida más difícil del Preeuropeo

Torneo Internacional de Linares

Shirov y Kasparov ganan en 
una tercera ronda demencial

\

Efe - Madrid

Tres victorias y ninguna de
rrota j alonan la trayectoria de Es
paña e Israel en el Grupo C del 
Preeuropeo’99, dos selecciones 
llamadas a jugarse las dos pri
meras plazas de este bloque, 
antes de que ambas se enfren
ten este miércoles (19.55 horas) 
en el pabellón Yad Elihau de Tel 
Aviv, donde se espera un lleno 
absoluto para ver en acción al 
equipo de Muli KatZurín.

«Es una Israel típica, con un 
gran juego exterior, jugadores 
muy de moda como Oded Katash, 
Doron Shefer y el falso pívot 
Nadav Henefeld, que juega por 
fuera pero le tiene que defender 
un hombre grande. Aunque lo 
más importante es que los afi
cionados han recuperado la fe en 
este equipo, el campo se va a

llenar y es ahí donde tendremos 
que luchar para intentar ganar», 
señaló a EFE el seleccionador 
nacional, Lolo Sainz.

Españoles e israelies son los 
dos combinados, sobre el papel, 
más fuertes del grupo, y los 
máximos aspirantes a copar las 
dos plazas que dan la clasifica
ción para el Europeo’99, que se 
disputará en Francia. Por tanto, 
este partido, y la visita que Is
rael devolverá al conjunto de 
Sainz en febrero de 1999, pare
cen vitales para decidir el lide
rato del grupo.

«Los dos partidos contra Is
rael son la clave, sobre todo 
teniendo en cuenta que hemos 
ganado a Ucrania y a Inglaterra, 
que parecían las otras salidas más 
difíciles. Pero los dos primeros 
puestos se van a decidir contra 
Israel y este es el partido más 

difícil de todos», indicó Sainz, 
que ha depositado toda su con
fianza en una selección muy 
renovada.

«Estamos dando un cambio 
porque ha llegado la hora de dar 
partidos a los nuevos para que 
se vayan acostumbrado a lo que 
es la selección. En noviembre 
estaban muy fresquitos y ahora 
ya se les nota la tensión de los 
partidos acumulados en sus clu
bes, molestias físicas y la pre
ocupación por los choque que les 
vienen en la ya recta central del 
campeonato, pero estoy contento 
con ellos», aseguró el técnico.

Precisamente el apartado 
médico será asunto de atención 
especial por parte de Sainz en los 
dos entrenamientos previstos en 
Israel, el martes por la tarde y el 
miércoles por la mañana, ambos 
en el escenario del encuentro.

Angel ASENSIO

El gran maestro español 
Alexei Shirov, octavo del mun
do, derrotó ayer al búlgaro 
Veselin Topalov, quinto, y el ruso 
Gari Kasparov venció por tiem
po al indio Viswanathan Anand 
en una tercera ronda demencial 
que cautivó a los aficionados 
presentes.

Shirov y Topalov no se die
ron respiro desde las primeras 
jugadas de una defensa siciliana. 
El búlgaro, en plena fase de 
apertura, se comió un peón, 
«envenenado», según los 
analistas, y a partir de entonces 
el tablero se convirtió en un 
campo de batalla demencial.

Finalmente, Shirov encontró 
el camino adecuado y Topalov 
tuvo que abandonar tras 34 
movimientos y casi cuatro ho
ras de juego. Ha sido la segunda 
derrota del búlgaro, mientras que 

el español, que subió radiante 
de felicidad a la sala de prensa, 
se colocó en cabeza empatado 
a puntos con Anand.

El encuentro entre Kasparov 
y Anand tuyo un desenlace que 
nadie esperaba. Anand, consi
derado como el jugador más 
rápido del circuito, y a quien le 
pusieron en Francia el apodo de 
«Lucky Lucke», perdió por 
tiempo cuando tenía diez minu
tos por tres de Kasparov para 
llegar al primer control.

Por último, el ruso Peter 
Svidler derrotó al ucraniano 
Vassili Ivanchuk en una parti
da de corte posicional, que co
menzó con una defensa siciliana.

Svidler lo hizo mejor ante un 
Ivanchuk que no gusta mucho 
de estas posiciones cerradas, 
donde no puede exhibir su ge
nio, y tuvo que rendirse trás 48 
movimientos y 4 horas y media 
de juego.
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La amarga derrota del Ciudad 
Encantada en Pamplona no ha 
desanimado al equipo, que buscará 
ganar el sábado al Eresa Valencia

Miércoles^ 25 de febrero de 1998 ^f

n mm
El técnico conquense, Quique García, espera recuperar el buen nivel de jueso del equipo

El Ciudad Encantada confía 
en ganar al Eresa Valencia
El técnico del Ciudad Encantada, Quique García, se mues
tra satisfecho por el juego y la entrega de sus Jugadores 
frente al Anaitasuna de Pamplona, con una actuación de 
los colegiados más que polémica, con un desequilibrio en 
las exclusiones que fueron muy desfavorable de los con
quenses.

Carlos MANGAS

La derrota del Ciudad Encan
tada el pasado sábado frente al 
cuadro navarro del Anaitasuna 
todavía colea. La decisiva actua
ción de los colegiados durante el 
encuentro fue decisiva para rom
per con la igualdad que se esta
ba dando a lo largo del partido. 
La desigual aplicación de las 
cuestiones disciplinarias, no ha 
gustado al entrenado conquen
se, Quique García, ya que los na
varros no sufrieron más que una 
exclusión. El técnico es tajante, 
"es difícil ganar cualquier parti 
do con catorce minutos en infe
rioridad numérica, principal cla
ve de la derrota". Por contra los 
conquenses sufrieron hasta seis 
exclusiones, y la descalificación 
de Nedjel en el minuto 58 máxi
mo goleador del partido, con nueve 
goles. Para Quique García esta 
expulsión no fue tan decisiva para 
el desenlance final del choque, 
sino que la clave hay que bus
carla en la falta de equidad a lo 
largo de los sesenta minutos, "si 
se hubiese desarrollado de for
ma normal, con cierto equilibrio 
en el aspecto disciplinario, quizá 

hubiésemos llegado al final con 
una ventaja suficiente y la situa
ción habría podido variar".

Desgaste físico

El Ciudad Encantada mantu
vo el tipo ante el potencial del 
Anaita y las continuas exclusio
nes recibidas, retirándose al des
canso con una desventaj a de tres 
goles. En el inicio del segundo 
tiempo el equipo conquense equi
librio el juego y el resultado, lle
gando a empatar a 16. Pero como 
destaca Quique García las con
tinuas exclusiones de sus juga
dores, hizo mella en el estado 
físico de sus jugadores, casi un 
cuarto del partido jugando con un 
hombre menos.

EI tropiezo en tierras navarras, 
no ha minado la confianza del 
técnico, que calificó el partido con 
el Anaita "como uno de los me
jores jugados fuera de casa, si no 
el mejor, fue una pena no culmi
nar con la victoria", manifestan
do su conformidad por la entre
ga de sus jugadores en Pamplo
na.

El equipo recibe en el pabe
llón "El Sargal" a uno de los

EI Ciudad Encantada sufrió en Pamplona un polémico arbitraje.

mejores equipos de división de 
honor B, el Eresa Valencia, ter
cero clasificado, que necesita 
puntuar en Cuenca para seguir 
aspirando al ascenso. El técnico 
local, Quique García, sabe de la 
dificultad del choque, pero apuesta 
por el triunfo conquense, afirma 
García "que el Eresa es un equi
po en plena lucha por las promo
ciones, pero nosotros intentare

mos repetir el partido del Teucro".
El encuentro, que se disputa

rá en la tarde del sábado, se pre
senta muy atractivo para el afi
cionado, que podrá disfrutar del 
juego de dos conjuntos punteros 
de balonmano. El entrenador 
conquense cree que tiene un buen 
bloque, y que con dos o tres ju
gadores más, la próxima campa
ña el Ciudad Encantada podrá 

estar en condiciones de luchar por 
todo en la división de plata del 
balonmano español.

En los partidos que restan para 
el final de temporada el técnico 
se ha marcado unos objetivos 
claros para el Ciudad Encanta
da, ganar el máximo de partidos 
y terminar laligacon el buen nivel 
mostrado en su juego en la pri
mera vuelta de la liga.

El Retamar, un "hueso 
duro" para el BM Cuenca

C. MANGAS

El equipo de balonmano de 
Segunda División, el BM Cuen
ca tendrá como próximo rival, tras 
el descanso obligado de dos jor
nadas, al segundo clasificado de 
la liga, el Retamar, que lucha con 
el Ciudad Real por el ascenso. 
EI entrenador conquense, Pedro 
Pérez, sabe que será sumamen
te complicado obtener un buen 
resultado en la cancha de Pedro- 
Muñoz , no en vano "es la pista 
más difícil de toda segunda divi
sión, donde asiste más público, y 
donde la afición presiona más al

rival, anima a su equipo y se mete 
mucho con el equipo contrario". 
Ello condiciona enormemente, 
junto con la calidad del contra
rio, el juego del rival.

El técnico confía en que sus 
jugadores no acusen demasiado 
el parón de las dos jomadas, y pue
dan obtener un buen resultado 
aprovechando el excelente mo
mento de forma, para Pérez "el 
sábado que jugamos contra el 
Puertollano demostramos que el 
equipo está en el mejor momen
to de la temporada, haciendo 
posiblemente el mejor partido del 
año". La clasificación para el

ascenso está poco menos que. 
imposible, porque en una liga de 
tan pocos equipos, cinco de ellos 
de potencial similar, aquel que 
perdiera un par de partidos per
dería las opciones de ascenso. Es 
el caso del Cuenca, que tras 
perder en sus visitas al Ciudad 
Real y el Puertollano perdió com
ba con los de cabeza.

El preparador conquense 
muestra cierta preocupación 
porque el pabellón Luis Yúfera 
hasidouno delos escenarios del 
Carnaval, limitando al equipo en 
su preparación. Sólo preparación 
física, sin entreno de balón. El equipo descansará dos jornadas por razones de calendario.

MCD 2022-L5



38 Miércoles, 25 de febrero de 1998 DEPORTE PROVINCIAL La Tribuna

El Campeonato concluirá con la prueba por federaciones en Vitoria

Moreno y Amor, favoritos en el 
Gran Premio Regional de Cross

La Tribuna

El atleta albaceteño del Tri
llo, José Ramón Moreno y la 
talayerana del Bikila, Palmira 
Amor, están en la primera po
sición del Gran Premio Regio
nal de Cross, a nivel absoluto 
indi vidual, después de Computa
das siete pruebas, y a falta solo 
de su comportamiento en el 
Campeonato de España por 
Federaciones. El albaceteño ha 
dominado en las cuatro pruebas 
en las que ha participado, y muy 
mal se le tendría que dar en 
Vitoria para poder ser supera
do por su inmediato seguidor, el 
talaverano Fernando Alvarado, 
que actualmente está a cuatro 
puntos de Moreno. De los.de- 
más optantes al primer puesto, 
Juan José Lozano se encuentra 
a 16 puntos, cuando están en juego 
veinte, lo que reafirma que el 
triunfo estará entre Moreno y 
Fernando Alvarado. De todas 
formas, las clasificaciones no 
serán definitivas hasta ver la 
solución que se toma con la prue
ba absoluta de Campo de Crip
tana, que podría suponer que 
Moreno perdiera diez puntos, con 
lo que Alvarado estaría ahora 
por delante.

En categoría femenina las 
cosas están mas reñidas, ya que 
Palmira tiene ahora mismo 50 
puntos, y tiene a Teresa Esteso 
a cinco, aunque si Palmira en
tra dos puestos por detrás de 
Teresa en el nacional, el triunfo

Diputación y As de Bastos siguen 
empatados en la liga de baloncesto

La Tribuna

Diputación de Cuenca y As 
de Bastos continúan empatados 
en la liga provincial de baloncesto 
después de la décimo cuarta 
jornada que se disputó el pasa
do fin de semana.

Por lo que se refiere a los 
resultados de esta jornada, fue
ron los siguientes, Discoteca Dixy, 
54-Diputación Cuenca, 60; La 
Jara, 70-Tarancón, 60; As de 
Bastos, 92-Baloncesto Pedro- 
ñeras, 67; Deportes Piter 83- 
Motilla-80. Descansó en esta 
jomada Construcciones Triguero 
Hermanos.

En cuanto a la clasificación, 
como ya hemos señalado, está 
encabezada por los equipos de 
Diputación Cuenca y As de 
Bastos, con 23 puntos, seguidos, 
en tercera posición, por Tarancón, 
con un total de 20 puntos.

La cuarta posición está ocu

Las clasificaciones serán definitivas ai contabilizar la prueba de Criptana.

será suyo.
En categoríajunior, la venta

ja actualmente es de Rosa Ma
ría Solera, en categoría femeni
na, y de Iván Galán, en la mas
culina, con perspectivas bien 
distintas en cada una de ellas a 
la espera de la prueba de Vito

pada por Deportes Piter, tam
bién con 20 puntos.

Un total de 19 puntos tiené el 
quinto clasificado^ la Asociación 
de Baloncesto La Jara, mientras 
que el sexto,-Construcciones 
Triguero Hermanos cuenta con 
16 puntos.

Enlaséptimay laoctavapo- 
sición se encuentran Motilla 
C.B.M. y Baloncesto Pedroñeras 
que cuentan con 15 puntos.

Cierra la clasificación 
DiscoteaDixy que suma 14pun
tos en total.

En la próxima jornada, los 
emparejamientos son los siguien
tes Discoteca Dixy-Balonces- 
to Peroñeras; Construcciones 
Triguero-Motilla; As de Bastos- 
Asociación de Baloncesto La 
Jara; Deportes Piter-Tarancón.

En esta jornada, que se dis
putará el 28 de febrero, sábado, 
descansaráuno de los colíderes, 
el Diputación de Cuenca.

ria.
En categoría femenina todo 

está por decidir, ya que la ta- 
ranconera Solera lleva 52 pun
tos, cuatro más que Ana Rata y 
Alicia Rubio, y cinco más que 
Ana Belén Aguilera, y a la vista 
de la igualdad, a poco que se

El As de Bastos sigue en los primeros puestos. PERA-RES

descuide en Vitoria, podría 
quedarse fuera.

En la masculina, la ventaja 
de Iván Galán es de 14 puntos, 
prácticamente inalcanzable, y 
que en Vitoria sabe que no pue
de fallar si piensa en ir selec
cionado para el mundial, aun
que el rival sea de la categoría 
de Alvaro Trujillo.

En la modalidad juvenil, la 
ventaja es para Almudena de 
la Ossa, en categoría femeni
na, y Nicolás Duque, en la 
masculina, con una ventaja lo 
suficientemente sustancial para 
que casi no tengan que preocu
parse por la clasificación en el 
nacional vitoriano.

Los atletas castellano-man
chegos tienen puestas sus mi
ras en el campeonato por fe
deraciones que se disputará en 
la capital de Euskadi, Vitoria que 
cerrará la actual edición del 
cross regional.

La actual clasificación del 
Gran Premio Regional de Cross 
es la siguiente:

Juvenil:!. De la Ossa 
(CCM-CAT) 60; 1. N. Du
que (Puertollano) 67; 2. Sonia 
Plaza (C. Colga.) 53 ; 2. M. 
Ballesteros (CCM-CAT) 53.

Junior: 1. Rosa Solera 
(CCM-CAT) 52; 1. Iván Ga
lán (CCM-CAT) 69; 2. Ana 
Rata (Sigüenza) 48; 2. Alvaro 
Trujillo (CCM-CAT) 55.

Promesa-sénior: 1.
Palmira Amor (Bikila) 50; 1. 
J.R. Moreno (Trillo) 50.

Valencia acoge 
este fin de 
semana los 
Campeonatos de 
Europa de pista

Efe -Madrid

El mediofondista de Tome
lloso Roberto Parra, y los her
manos Pedro y Juan Carlos 
Esteso, naturales de Minaya, 
estarán en la selección españo
la que participará en Valencia, 
el próximo fin de semana, en los 
Campeonatos de Europa. Pe
dro Esteso y Roberto Parra 
participarán en la prueba de 800 
metros, y Juan Carlos Esteso en 
los 1.500 metros lisos, en unos 
Campeonatos de Europa que 
cuenta con la selección nacio
nal más amplia -46 atletas- que 
haya participado jamás en un 
campeonato europeo de pista.

Manuel Pancorbo, plusmar
quista europeo de 3.000 me
tros, será por su veteranía y 
estado de forma el jefe de filas 
del equipo en ausencia del me
jor atleta español de todos los 
tiempos, Fermín Cacho, que 
renunció a la temporada en sala 
tras sufrir una lesión de tobillo. 
La selección la forman 28 hom
bres y 18 mujeres y cuenta con 
muchos debutantes -13 hombres 
y 9 mujeres- y con ilustres 
veteranos como el propio Pan
corbo, Maite Zúñiga, Isaac Vi
ciosa, Javier García Chico y 
Margarita Ramos.El equipo 
nacional lo componen:

Hombres: 60 m.: Diego 
Moisés (6.68 ), Venancio José 
Murcia(6.65), Frutos Feo (6.70); 
200 m.: Venancio José Mur- 
cia(21.12),JuanV.Trull (21.33), 
Javier Navarro (21.34);400 m.: 
Antonio Andrés (47.29), Pablo 
Escribá (47.55); 800 m.: Ro
berto Parra (1:48.88), Pedro 
Esteso (1:49.82), Luis Javier 
González (1:49.42); 1.500 m.: 
Andrés Díaz (3:35.77), José A. 
Redolat (3:39.84), Juan C. Es
teso (3:44.48); 3.000 m.: Al
berto García (7:41.66), Isaac 
Viciosa (7:44.66), Manuel Pan
corbo (7:54.75);60 m.v.: Fran 
López (7.84), Miguel de los 
Santos (7.82);Altura: Ignacio 
Pérez (2,26);Pértiga: Montxu 
Miranda (5,78), Javier García 
Chico (5,61), Isaac Molinero 
(5,61); Longitud:Raúl Fernán
dez (7,74), Yago Lamela (7,80); 
TripIe:Raúl Chapado (16,74); 
Peso:Manuel Martínez (20,50); 
Heptatlon: Javier Benet (5.784 
puntos), Jaime Peñas (5.690 
puntos).

Mujeres: 60 m.: Carmen 
Blay (7.3-6); 200 m.: Elena 
Córcoles (24.33);800 m.: Ana 
Amelia Menéndez (2:03.39), 
Nuria Fernández (2:05.36), Pi
lar Barreiro (2:05.42);1.500 m.: 
Maite Zúñiga (4:14.03); 3.000 
m.: Marta Domínguez (9:11.3) 
y Cristina Petite (9:06.38); 60 
m.v.: M. José Mardomingo 
(8.22); Altura: Marta Mendia 
0,90); Pértiga: Dana Cervan
tes (3,95), M. Mar Sánchez 
(3,86);Triple:Conchi Paredes 
(13,76), Carlota Castrejana 
(13,61); Peso: Margarita Ra
mos (17,74) y Martina de la 
Puente (17,60); Pentatlón: 
InmaClopés (4.178 puntos), Ana 
B. Martínez (3.934 puntos).
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Paco M, Arguisuelas, afirma que el fruto se verá dentro de tres años, en el Conquense o en el Cuenca 

La Escuela Municipal de Fútbol, 
encaminada al fomento del fútbol base

J,L> MUÑOZ SÁNCHEZ

La Escuela Municipal de Fút
bol está programada, fundamen
talmente, para aquellos niños que 
no tienen o no pueden jugar en 
algún equipo, dispongan de la 
oportunidad de practicar este 
deporte.

En esta Escuela se dan cla
ses de fútbol a cerca de 450 ni
ños con edades desde siete, ocho 
y nueve años, que estarían en
cuadrados en la categoría de 
Iniciación y Benjamín, hasta la 
categoría Cadete con 14 y 15 
años, pasando por Alevines, con 
10 y 11 años e Infantiles con 12 
y 13, y hasta la fecha, tal y como 
nos explica el director de la Es
cuela Municipal de Fútbol, Paco 
Martínez Arguisuelas, "desde que 
estoy a cargo de la Escuela, a 
todos los niños se les ha atendi
do, aunque a lo mejor llega un 
momento en el que la masifica
ción nos hace elegir a los juga
dores, pero de momento no se le 
ha negado la entrada a la Escue
la a nadie".

Así, Arguisuelas nos comen
tó que "luego hay dos grupos, uno 
que es la base de la base de la 

' escuela, con una competición 
interna donde todos los niños tie
nen su día de entrenamiento, y 
luego, los más destacados, son 
los que representan a la Escuela 
en el Campeonato Interescuelas, 
donde los niños pueden ya com
petir con otras escuelas y ver sus 
cualidades acostumbrándose a 
salir." Además, en el deporte base 
de interescuelas hay 100 niños.

La Escuela Municipal compite 
contra otras escuelas municipa
les y que están inscritas en la 
Federación de Fútbol de Casti
lla-La Mancha de Cuenca. Ésta, 
está encuadrada en el grupo 9, 
junto a Tarancón, Tomelloso, 
Alcazar de San Juan, Almansa, 
Albacete, Hellín, La Roda y Vi
llarrobledo.

Objetivos y programas
Los objetivos que se han pro

gramado en la Escuela son la 
promoción y fomento del fútbol 
base, albergar todos aquellos niños 
que tengan interés en la inicia
ción futbolística, formación de 
futuros futbolísticas, formación 
de una metódica educación de
portiva en el niño, formación 
progresiva de una preparación 
deportiva, formación a trabajar 
en equipo, formación del espíritu 
deportivo, primando el formati- 
vosobre el competitivo, adquisi
ción de habilidades básicas para 
el manejo del balón, dominio de 
las acciones técnicas individua
les y colectivas elementales, 
adquisición de los elementos tác
ticos esenciales parael desarro
llo del juego y desarrollar sus 
cualidades técnicas hasta conse
guir la automatización del gesto.

Paco Martínez Arguisuelas, director de la E. M. de Fútbol, y Paulino Fernández, concejal de Deportes. FOTO-RES

Por Otra parte, se ha elabora
do un programa para los alum
nos. Éste se divide en dos días 
a la semana: un día de entrena
miento y otro de competición 
interna, aunque los alumnos que

están en los equipos de Compe
tición Interescuelas y Deporte 
Base entrenan además dos días 
a la semana más los partidos de 
Competición de fin de semana 
(sábados y domingos). Cada

sesión de trabajo tiene una dura
ción de una hora, de la que cua
renta minutos son para ejercicios 
específicos parala enseñanza de 
los movimientos para la correcta 
ejecución de los gestos y accio

nes técnicas (no teniendo prisa y 
diferenciando claramente las 
superficies de contacto que in
tervienen en cada gesto y acción 
técnica), y veinte minutos de 
partidillo aplicando el reglamen
to, pues el alumno disfrutajugan- 
do partidos y así se le motiva y 
se le hace más ameno las sesio
nes de entrenamiento.

Acciones desarrolladas en 
enero y febrero

Las acciones y gestos técni
cos que se han entrenado y de
sarrollado en los meses de enero 
y en lo que llevamos de febrero, 
ha sido sobre todo el control del 
balón. Las clases de control que 
se han desarrollado han sido la 
parada, la semiparada, el control 
orientado, el amortiguamiento, las 
superficies de contacto, posicio
nes del cuerpo y ejercicios prác
ticos.

Por último, Paco Martínez 
Arguisuelas resaltó el buen tra
bajo que se está llevando a cabo 
con los chicos y "de los que se 
beneficia los equipos de Cuen
ca. Prueba de ello es que en la 
vida ha habido dos equipos en 
Tercera como este año, dos na
cionales, como está el Cuenca y 
el Conquense en juveniles, dos o 
tres provinciales, etc, y yo creo 
que esto es fruto del trabajo que 
se está haciendo en las escue
las, ya que el 80% de los juveni
les han pasado por aquí."

A pesar de esto, nos afirmó 
que el fruto de esto se verá den
tro de tres o cuatro años, cuando 
los juveniles pasen a la Unión 
Balompédica Conquense o al 
C.D. Cuenca.

Unos monitores cualificados para 
la Escuela Municipal de Fútbol

El equipo de monitores que lleva actualmente la Escuela 
Municipal de Fútbol en nuestra ciudad es un grupo de diez 
personas cualificadas y con su correspondiente titulación. Como 
director y con nivel 111 de titulación está Paco Martínez 
Arguisuelas. El delegado y de relación con los medios de 
comunicación, también con nivel III, está Antonio Taravilla 
López. Ya como preparador físico y monitor está José Pontones 
La Hoz, licenciado en el Instituto Nacional de Educación Física. 
Enrique Olivares Ponce, con una titulación de nivel II, es 
monitor, al igual que Manuel Moya Domínguez, Julio Ballesteros 
Novillo y José Ignacio Fernández García. Con nivel I y también 
con el cargo de monitor, está Ricardo Blasco Arias y con el 
mismo cargo y titulación de monitor, están Armando Ortega 
Espejo y Juan Bernal Díaz. Hay que resaltar la juventud de 
todos los monitores, ya que la media de edad no sobrepasa los 35 
años, siendo el mayor de 44 y el menor de 24 años.

Por Otra parte, el director de la Escuela Municipal de Fútbol 
explicó que además este año y como novedad, se ha incluido un 
grupo de chicas en una categoría libre, "y estamos pensando en 
hacer un campeonato el próximo año para ellas porque están 
muy ilusionadas y no fallan nunca. Son chicas de 15 y 16 años 
que vienen los viernes de 8 a 9, siendo una anécdota muy 
positiva ya que siempre se ha pensado que el fútbol es solamente 
para chicos y ellas también tienen derecho a jugar y disfrutar de 
este deporte como lo hacen normalmente los chicos y los más 
mayores". Los fines de semana se juegan los campeonatos de la Escuela. J.p/FOTO-RES
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SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Nacional.........................  
Comisaría de Policía '................  
Policía Municipal........................ 
GuardiaCivil..............................  
Protección Civil......................... 
Bomberos...........

091
23 23 02
22 48 59
22 05 00
22 25 11
22 10 80

n
SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja........ ;...........................
Hospital Virgen de la Luz.......
INSALUD........... .................... .

230131
22 42 11
22 3451

AGUA, ELECTRICIDAD
Averías agua...............................
Averías electricidad......

2221 17
22 09 54

fe

Jefatura de Tráfico..................  
Delegación de Defensa..........  
Oficina de Turismo..................  
Obras Públicas y Transportes 
Educación y Ciencia...............  
Trabajo y Seg. Social.............  
Asuntos Sociales...... ........ ......
Industria y Energia..................  
Agricultura................................. 
Cultura........................................  
Sanidad.......................................  
Diputación Provincial.............

TELEFONICA
Averias..............
Información......
Oficinas ............
Despertador.....

TRANSPORTES
RENFE,,,...................................... 22 07 20
Estación autobuses.................... 22 70 87
Vehículos de alquiler ................ 23 41 48

i
ADMI NIS TRA CION 
Ayuntamiento de Cuenca.......  21 1600
Ayuntamiento-Alcaldía 21 20 41
OMIC................. .......................... 21 13 58
Economía y Hacienda 21 10 23

VARIOS
Correos.........................................
Audiencia....................................
Auditorio................. ........ ............
Asoc. Artesanos de Cuenca... 
Recogida de Residuos.............  
Cámara de Comercio..............  
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción...........................  
Información Toxicológica 
Nacional..................................... .
Ayuda en Carretera..................  
Tele-Ruta..............................
Teléfono de la Esperanza........

2221 56
21 21 12
23 21 19
22 78 21
22 2051
22 02 12
22 32 61
2233 11
22 53 58
21 21 49
21 2000
17 71 77

002
003
004
096

22 40 16
2241 18
22 27 97
22 82 06
23 19 36
22 23 51

900 16 15 15

91 562 04 20
91 742 1213
91 5 3 5 22 22
91 459 00 50

GUIA DE SERVICIOS . 
TURISTICOS Y DE OCIO DE 
SERRANIA DE CUENCA----- --

f Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 31 30 70 y 31 j

Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda.

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 01 61 y 23 00 '

N Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00 '

Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 71 98

f Picadéfo Taranto; Cañete. 21 38 14

1 Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 31 80 98
Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono: 34 62 99 4'1^; < J ^

Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 01 13 ;
\¿ Hfítel RÍO Cuervo. Vega dél Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24

Hotel El Tablazo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 28 14 88
■ Apart-hotel H. S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 71 04

Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 28 14 61

Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36

Camping Caravaning (2“): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80

Camping Caravaning (2®). Cuenca. 23 16 56

Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. TeL: 28 3214

Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 28 13 02

Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 23 10 00

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 21 15 71

Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 31 02 37

Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 28 12 75

Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 31 31 42

Hostal Eloy. Jabaga. Teléfono: 27 10 11

Hostal Tiná del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05

Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 63 14.

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50 •

Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52

Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 28 11 53

Bar restaurante Stop II. Valverde del júcar. Teléfono: 20 12 35

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

i iffi ü timn Kwmnrgiii ira ra

HENCA
Museo de Arte Abstracto Español de Cuenca
Exposición "Grabado Abstracto Español" 
en la sala de exposiciones temporales 
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio

Galería de Arte La Escalera
-Exposición de pintura "Trabajo en lá sombra II" 
de Javier Turrado. Del 3 al 28 de febrero

Círculo de la Constancia
111 aniversario de la Fundación

-Exposición colectiva de artistas 
de pintura y escultura. Del 2 al 28 de febrero

-Exposición conjunta del escultor 
Domingo Casas y Rosario Tórtola 
con collage de flores secas. Marzo

Teatro Auditorio
- Día 26 de febrero: "Kepa Junkera".
- Día 28 de febrero: Concierto de Cuaresma. 
- Día 2 a 6 de marzo: Teatro para niños, Grupo "I Piau".
-Día 8 de marzo: Concierto organizado por la herman
dad del Cristo de la Agonía.
-Día 13 de marzo: La flauta mágica
-Día 13 y 14 marzo: Congreso de Parapsicología.

Asociación de mujeres y Amas de Casa ’’Luzán'’
-Día 25 de febrero: Conferencia del odontólogo Juan 
Angel Martínez Ruipérez 
"Higiene bucal".
A las 18,00 horas en el salón de actos de Cáritas

XIV Concurso Fotográfico
Tema libre
Premio de Honor de 400.000 pesetas 
Premio Especial de 150.000 pesetas
Tres Accésit de 150.000 pesetas
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca

II Concurso de Cómic
Tema libre
Premio de Honor de 150.000 pesetas 
Premio Especial de 100.000 pesetas
Mejor Dibujo de 75.000 pesetas
Megor Guión de 75.000 pesetas
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca

Café Central
Exposición de Carmen Pinuaga 
"La otra mirada". Del 15 de febrero al 2 de marzo

Galería de arte Pilares
Exposición de Andreas Meyer 
"Pentadimensional"
Del 13 de febrero al 4 de marzo

Sala de Exposiciones de Caja Castilla-La Mancha 
Exposición del I Concurso de Comics 1997-98 
"Prevención y Promoción de la Salud en 
los Centros Escolares".
Del 23 al 28 de febrero
Organizado por el Club de Jóvenes YOVO de 
la Asociación Española Contra el Cáncer

Café Hispano
Exposición de acuarelas 
de José Pérez Mejías

Sala de exposiciones de 
Argentaría- Caja Postal
Exposición de la obra de Arsenia Tenorio, 
titulada "Sensaciones sobre bolsas de plástico". 
En ella se pueden observar 34 obras 
de pintura donde se reflejan distintas 
situaciones urbanas 
en las que siempre aparecen 
las bolsas de plástico.
Mes de febrero

Cine club
-Día 25 de marzo: Gabbeh 
de Mohsen Makhmalbaf.
Versión original con subtítulos en español 
Premio a la mejor película en 
el Festival de Sitges en 1997
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' GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTORI

Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios Bolsa de la Propiedad

Bolsa de

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi 
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional ( 18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres 

.4.- Varios

17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

INSERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRIBU
NA DE CUENCA, SU 
PERIODICO.

ANUNCIOS POR

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-10 17 
68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

PALABRAS DE

LaTribuna

ORACIONASAN 
JUDASTADEO 

¡Oh! glorioso apóstol San 
Judas Tadeo, siervo fiel y 
amigo de Jesús, el nombre 
del traidor ha sido la causa 
de que fueses olvidado de 
muchos, pero la Iglesia te 
honra y te invoca como pa
trón especial de las cosas di
fíciles y desesperadas, reuga 
por mí puraque reciba y o los 
consuelos y el socorro del 
cielo, y en todas mis necesi
dades y sufrimientos, parti
cularmente (aquí pídase lo 
que se desea) y para que 
pueda gozar yo en el cielo 
en tu compañía.

P.E.A.

Cuenca
HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un soloexamen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA 0b-

La Tribuna
de Cuenca |
Tfno: 

23.47.38

Tfno: 23.47.38

COMPAÑIA DE 
SEGUROS

AEGON-INVERSION 
Necesita para su red 

comercial. En Cuenca y 
provincia, comerciales 
y agentes de seguros. 
Curso de formación y 
selección en Cuenca, 
interesados llamar al 

Teléfono:
(969) 225048. 

Preguntar por Srta. 
Marta en horario de 

oficina: De 9-14 horas.

ANUNCIESE EN

LaTribuBá
SUSCRIBASE A

LaTríbuna
DIARIO INDEPENDIENTEDIARIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Remedios)
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VÉNTA^'^l

1 11 IcONSULTING V V INMOBILIARIA 

^ MANGANA

V4PI
9007

COMPRA-VENTA, PISOS, LOCALES, FINCAS RUSTICAS, 
TRASPASOS, AlOUILEREB, VALORACIONES, HIPOTECAS, ETC.

GESTION Y Asesoramiento Inmobiliario

Carretería, n.® 3, 1.®

Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, tras
tero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

HURTADO DE 
MENDOZA. 105 m2,4 
dormitorios, 2 baños 
(mármol), cocina amue- 
bladacon electrodomés
ticos, ascensor, calef, 
tratero, garaje, A ES
TRENAR.

LAS TORRES. 90 m2, 
3 dorm., 2 baños (már
mol), calef, ascensor, 
garaje.

MARCELINO M. 
PELAYO. Dúplex, 5 
dorm., calef, ascensor, 
trastero, 2 plazas de ga
raje, armarios empotra

dos, cocina amueblada, 
NUEVO.

MATEO M. AYLLON. 
92 m2,4 dorm., 2 baños, 
calef, ascensor.

MARIANO CATALI
NA, 100 m2, 3 dorm., 
calef, ascensor, esquina 
Fermín Caballero.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO
NIO. 3 dorm, calef, re
formado.

PZA. LA CONSTITU
CION. 180 m2,4 dorm, 
calef, ascensor, vistas a 
Carretería.

PZA. LOS CARROS. 4 
dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA ARGEN
TINA. Atico, 140 m2,7 
dorm, ascensor, soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próximaconstruc- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 baños, 
trastero, garaje, exterio
res, nueva construcción, 
precios interesantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE
VOS.

RIO GABRIEL. 4 dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN ROQUE, 1 dorm, 
calef. indiv., NUEVO

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci

na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.

PLAZA DEL CAR
MEN. Atico, 2 dorm, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, 
calef, ascensor, NUE
VO.

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS

Nueva construc
ción. 3 y 4 dormi

torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

SANTA LUCIA: Casa 
de 2 plantas, 180 m2, 6 
dorm, 2 baños, terraza, 
j ardín, vistas a la Hoz del 
Huécar.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas ala 
Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LAMANCHA. 120m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO,

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

ANTON MARTIN: 89 
m2, 3 dorm, 2 baños, 
calef, ascensor, trastero, 
exterior, NUEVO.

ALVARO DE LUNA. 3 
dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO.

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL ORCINAS, IN
TERESANTE.

CARRETERIA Y CO
LON: Dúplex y pisos, 5 
dorm, trastero, garaje, 
calef indiv,. ascensor, 
máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, NUE
VOS..

COLON: 2 y 3 dorm, 
dúplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara
je, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, calef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

CERVANTES: 100m2, 
3 dorm, calef, ascensor, 
amplia terraza.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormí, 2 baños, coci
na amueblada, trastero, 
garaje, NUEVO.
ESCULTOR M^ 

PEREZ, 80 m2, 2 
dorm, calef, trastero, 
REFORMADO, IN
TERESANTE

FERMIN CABALLE
RO. 150 m2,1“ planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS.

FERNANDO ZOBEL: 
110 m2, 4 dorm, 2 ba
ños, trastero, exterior, 
18.500.000 ptas.

TERUEL: 140 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, te
rraza, armarios empo

trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

VALERIA: 80 m2, 3 
dormí, calef, terraza.

CHILLARON: Chalet 
de 2 plantas, 300 m2, 
7 dormitorios, 2baños, 
calef, garaje, parcelade 
3.238 m2, 18.000.000 
ptas.

JABAGA: Casade 120 
m2,4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, 9.500.000 
ptas.

PALOMERA. Casade 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

PINAR DE JABAGA: 
Casa de 16.0 m2, en te
rreno de 2.000 m2, 
4.000.000 ptas.

VILLAR DE 
OLALLA: Casa de 3 
plantas, 185 m2, 3 
dorm, 3 baños,jacuzzi, 
cocina amueblada, sa
lón, salita con chime
nea, 2 terrazas, patio, 
garaje, calef, 
12.500.000 ptas.

CHILLARON. Parce- 
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.

Calle Colón, apartamentos 
nuevos, 13.800.00

2-3 dormitorios, nuevos 
desde 8.000.000

Cervantes, afeo-90 m2 
para reformar, 5.000.uuu

Villar de Olalla, gran ocasión. 
Jacuzzi, chimenea, 185 m2, 

garaje,calefacción.

Cañada San Martín, últimos 
chalets, nueva construcción

“'-’■.'as» 23 33 54

Cervantes, apartamentos 
nuevos, alquiler, ocasión

losé nuevo/

980

j Tiradores altos, solar, 
1 vistas, 170 m2, 3.000.000

Locales venta y alquiler 
infórmese sin compromiso^

__  U

Calle Virgen del Pilar, 4
, (Junto a Autoescuela Milla) .
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.í^V^a C/DIEGO JIMENEZ, 3 PALOMERA, c/López
1 1 I Off dorm, para reformar, eco- Fontana, 2 plan tas, 3

.^j^^^^l JI ^ nómico. dormitorios, calefacción,
reformada.

INMOBILIARIA ROMERO C/DOCTOR FERRAN, ^—-.^-
4 dorm, céntrico, calefac- C/ PARQUE DEL
ción central, trastero. HUECAR, 4 dorm, 2

Compra-Vínte, a^, ^ fincas^sticas. C/FERMIN CABALLE- J22^^^^2!2lÍ^1ÍI2¿i

Vta™,, .ix^^s ^Q_ g„_ 3 ;:,ccr.ur, C/ PARQUE SAN
tf Cervantes, 7. bajo calefacción. JULIAN, 4 dorm, baño y
Fax.as»22 70as_______________________ 16004cucnca| C/FERMINCABALLE- *^ '

RO, 5 dorm, 3 baños, C/ PASEO SAN ANTO-
A OTÓ^ calefacción individual, amueblada, 170 NIO, 3 dorm^ cocina

VENTA DE PISOS pronômicAç amueblada, reformado,
—extenor, trastero. 
ANDRES DE CABRE- C/CALDERON DE LA LUIS DE 'nene
RA. 200 m2, jardín de 60 BARCA. 1 dorm, calef, LEON, 2 dorm 55 m2, C/ PLAZA DE LOS
m2, totalmente reforma- ascensor sol, calef. individual, CARROS, vistas al no,
do. nuevo. 4 dorm, calefacción cen-

—-— Qf CAMINO CAÑETE. trastero.
ANTON MARTIN o dorm sin calefacción ^^ ^^^^^ BECERRIL, ^—- ----------
(MORALEJOS) 3 dorm., no inscrito sin ascensor’ Piso-h apartamento de 40 C/ PLAZA DE LOS
2 baños, parquet, aseen- frastero m2, 3 dorm, 2 terrazas, 2 CARROS, dúplex, 225

—Q CARRETERIA, 165 ^, o^Tm^Ai^r^ r^c (hidromasaje), garaje,
ANTONIO MAURA „,2, para oficinas. MCKi5n5T^?? ^o trastero, terraza.
(Edif. Alegría) 2 dorm., —J-—^— MENDOZA, 3 dorm, 2 -----------------------------
garaje, trastero, aire acón- C/ CARRETERIA, 2 baños, garaje, trastero C/ PLAZA MAYOR,
dicionado. dorm, calef central, par- vistas a la Plaza, para

ANTONIO MAURA ^ C/ HURTADO DE ———
(Edif. Alegría) 4 dorm, 2 C/ CESAREO MENDOZA, 4 dorm, 2 C/PRINCESA ZAIDA,
baños, garaje, trastero. OLIVARES, 3 dorm, para baños, garaje, trastero, 3 dorm, cocina amuebla-

da 100 m2-local 100 m2. C/ COLON, pisos, apar- C/LUSONES(Pozodelas

C/ AVDA. LOS vos. ’ ’ calefacción,cocinaamue- 3 dorm, 2 baños, garaje,

ESTRENAR, apartamen- CZ COLON, 4 dorm, 2 ''■
tos de 1 dormitorio, cale- baños, garaje, trastero. C/ MORALEJOS, 3 CZ RAMON Y CAJAL,

CZ AVDA CASTILLA GARCIA IZCARA, 3 tral. ",__

VOS A ESTRENAR, 2 y do, garaje, bañe, y aseo. 90 CZ MOSEN DIEGO DE ANTONIO, NUEVOS,
3 dormitorios. m2. VALERA, vivienda -i- 110 m2 útiles, 4 dorm, 2

CZ BELEN. NUEVOS A CZ DIEGO JIMENEZ, ......... ... entrega septiembre 97.
ESTRENAR, apartamen- céntrico, 2 dorm., peque- PALOMERA, c^ade 100 .................
tos de 1 y 2 dormitorios, ñas reformas, económico. con 3 dormitorios. CZ RESIDENCIAL S.

------------------------------ ANTONIO, 93 m2, 4

dorm, 2 baños, garaje, construidos, 4 dorm, 2 z a ó a o v
trastero, económicos, EN baños. Ascensor,calefac- CASAS Y
CONSTRUCCION. ción. Dos chimeneas. CHALETS

S. C/ SAN PEDRO para ARCAS,chaletde2plan- 
r ’ ’ tas, 400 m2, 6 dorm, 3unifamiliares, 260 m2. del Huecar. Lbaños, garaje, patio, pis- 

CZ RESIDENCIAL S. CZSANPEDRO, 100m2. ciña, parcela 1800 m2.
JOSE, 100 m2, 4 dorm, vistas a la Hoz del Júcar CARRASCOSA DEL
garaje, trastero, nueva y a la calle, pequeñas re- cAMPO, 3 dorm, amue-
construccon. formas^______________ bladoosinmuebles,baño
CZ SAN COSME, (A. CZSUBIDASANTIAGO, y aseo,calefacción, garaje,
GONZALEZ) 4 dorm, 2 dorm, calefacción indi- cueva-bodega,buenesta-
garaje, trastero, calefac- vidual, cámara. ^^^^^^_b^^^^^^™

^æ^‘ CZ SUBIDA CERRO PALOMERA, casona
CZ SANTO DOMINGO, MOLINA, dúplex, 90m2 antigua con 4 dorm, pa-
1 dorm, cocina amuebla- de vivienda + 90 m2 de ü^^rraza^^|^||^^^^
da, calef individual. ático, garaje, trastero, SEÑORIO DEL PINAR

cocina 'amueblada,CZ SAN JUAN, 2 plantas soleada. SJ^^^A^^yri’??? 7T

tio. ’ CZ TENIENTE RIAS SUPERFICIES,
BENÍTEZ, 4 dorm, baño MINIMA ENTRADA,

CZ SAN JUAN, 200 m2 y aseo, garaje, calefacción ENTREGA 6 MESES,
construidos, 5 dorm, 3 y agua caliente central. FACILIDADES.

vistas a Hoz del Júcar, CZTERUEL,5 dorm. con SEÑORIO DEL PINAR,
calefacción central, aseen- armarios vestidos, 2 ba- plantas, 400 m2 cons-
sor, lujo. ños (mármol), cocina traídos,garaje,5dorm,4

amueblada, trastero. baños^_______________
CZ SAN JUAN, 1 dorm, ^—-------------- r^AdAi^A xAr^T ima
vistas a la Hoz del Júcar, CZ TIRADORES, casa de CANADA-MOLINA,
calefacción individual. plantas reformada, 3 Chalet con niúchas mejo-

CZSANLAZARO,60m2, ------------------------------ ^^axiat^a w^ttma
para reformar. CZ TIRADORES, casa ÇZ^NADA-MOLINA,

pequeña para reformar, 320 ni2 de construcción, 
CZ SAN LAZARO, NUE- económica. 1-750 m2 de parcela, 5
VA CONSTRUCCION, 3 — " '- dorm, 2 baños, garaje y
dorm, vistas, sol, calefac- CZ TRAVESIA FERMIN piscina.  
ción individual. CABALLERO,4dorm,2 «

baños, garaje y trastero. CHILLARON, 6.030m2
CZ SANTA LUCIA, 2 de parcela, 260m2 de obra
dorm, reformado, econó- CZ VALERIA, 3 dorm, -i- 60 m2 de garaje. Pisci-

. mico. terraza, vistas, trastero, na.

CZSANMARTIN,casade ' PINAR DE JABAGA,
tres plantas parareformar, VILLALUZ, 3 dorm, 2 adosado, 2 plantas de 80
divisible. baños, garaje, trastero, m2 cada una, cocina

nuevo. amueblada, calefacción
CZ SAN PEDRO, 167 m2 individual (gas-oil).

__  m2, 4 dormitorios, todo n o 
exterior, calefacción, as- ^^N SAIZ. 70 in2. 2

^leCO censor. dormitorios, calefacción,
mucha luz.

■ uBaADii IARBA *^^LEGIADO 9009 DIEGO JIMENEZ. 100 _
INMOBILIARIA m2,ascensor,calefacción, {^^?*x,Tr'Tricr. a

CZ COLON 76. r gran terraza, nuevo. VILLAVICIOSO. Apar-

969-232248 caminos) DIEGO JIMENEZ, 3 dor- rrxppryiynxTpR 3 v4CUENCA mitorios, garaje, trastero. JORGE TORNER. 3 y 4
A ccTDENTAu dormitonos, calefacción

PREG t NTENOS POR NUESTRA EXTENSA OFERTA A B5 IKblNAK. central

GARAJES Y PISOS NTEVOS Y USADOS dormitorios, mucha luz. MATEO M. AYLLON,
vLf-vjiJjvCon todaconfíanza77jgJj9JjjSj;K9-9B ^^^^^——«—— 63m2.,3dormitonos,ca-

_ FIUAV L. LEON(dúplex). lefacción,ascensorytras-
VENTAS 3 dormitorios, calefacción, tero.

-------------------------- — 3.000,000. amphaten-aza. 7.500.000. i^Aj^o m. AYLLON. 
ALICANTE. 3 dormito- GARCILASO DE LA 3 dormitorios, 2 wc, ga
rios, calefacción central, CANALEJA LA (Zona apartamento de raje, como nuevo.

----------- :--------------— m2 TOTALMENTE re- ^J^diTtTJlT^i^T PARQUE DEL 
ANTON MARTIN, va- formado, ! 2.500.00 ptas. "^ ’ .■ ’ HUECAR. Apartamento
nos desde 4.700.000. rAvvrTnpi.A delujo,!dormitorio,tras-

CAERE 1 ERIA, foom2, r’Dcz-’rAnm nALVARO DE LUNA. 4 dormitnrin^ naraie GREGORIO C. tero^________________
Paseo S Antonio 3 dor- dormitorios garaje, y ALERO. 220 m2,5 dor-
raseo 0. Antonio, o aor trastero. VistasCascoAn- > PARQUE S. JULIAN,
mitnrinc mnrha Iii7 • mitOnOS,calefacción, aS- ,mitorios, muena luz. tiguo. • . „ 100 m2,4 dormitorios,
ARCAS, chalets EN CERVANTES áfim ------------------------------- calefacción,ascensor,vis-
CONSTRUCCION des- ^ ^ík v a.m anco H^OS. BECERRIL 1° tas al parque.

1 oes reformar, 4 dormí- . „ 0 _.
de 13.500.000 ptas. jorios, 5.000.000 ptas. pso, terrazas a 2 caras. p^^^Q g ANTONIO.

ARCAS, parcelas desde CESAR GONZALEZ 80 m2,3 dormitorios, ca
3.000 ptas/m2. URBA- Ru^ ÍR S jlúl 3 v ‘‘■^'‘’^' BECERRIL 90 lefaccióncentral,mucha
MAQ . , . m2,4dormitorios, gara- luz.

4 dormitorios, garaje, . frastero desde " --------
AVDA. CASTILLA-LA ‘rastero, desde J PLAZA DE LAS NIE-
MANCHA. 80 m2,3 dor- 17.4000.000 ptas. i4.n»u.uuu ptas.---------- ^^^ ,,,. ^, j^^^^^^,
mitorios, OCASION. COLON.aestrenandes- HOSPlIALlLLU.2plan- parquet,calefacción.

dorniitorios,garajeytras- COLON 170m2 5dor- HOSQUILLO. 70 m2, 3dormitorios,calefacción
tero Como nuevo Arn- y^’pASdor calefacción individual, central, 2 wc, ascensor y
Dl a terraza con v2tas " ««««o. Económico. trastero.
piia terraza con vistas. facción, reformado. — i.
AVDA. S, JULIAN. 4 pR FERRAN 4dormi HURTADO DE R. SAN ANTONIO, 90
dormitorios saraievtras- ^ •’ BERRAN.4dormí MENDOZA, 3 dormito- y 100 m2.4dormitorios
do^tonos, garajey tras < calefacción cen- nos,garaje,trastero.  AES- EN CONSTRUCCION,
^^;2;------------------------- tral, exterior, mucha luz. ^re^AR^____________ desde 12.400.000 ptas.
BELEN, vanas desde DIEGO JIMENEZ. 125

4.800.000 ptas.
R. SAN JOSE. 110 m2, SANTIAGO LOPEZ, 
4dormitorios, garaje, tras- apartamento, 1 dormito- PALOMERA dúplex
tero, nuevo. rió, calefacción central. 150m2,11.000.000ptas.
—' NUEVO.

dormitorios. EN CONS- amplio salón, mucha luz. NOHEDA (18 km de
TRUCCION desde Cuenca), casa 2 plantas
14.400.000 ptas. SIERRA CANALES, reformada. _________

REYES CATOLICOS. 3 tas. CAÑADAS. MARTIN,
y 4 dormitorios, desde . ' chalets 700 m2 parcela,
7 500 000 ptas SOTOS, chalet con pis- 140 m2 útiles, entregain-

— ciña, frutales, 3000 m2 de mediata 14.700.000ptas
RIO GABRIEL, chalet terreno. (IVA incluido).

jardín. 100 m2. TERUEL, dúplex, 175 ARCAS, casa300 m2, en
m2, 5 dormitorios, gara- centro del pueblo.

4dormitorios,garaje,tras- _ " PALOMERA, casa,
tero. Exterior TIRADORES, 3 casas a 4.700.000 ptas.

SAN LAZARO. 45 m2, tiguo. ARCAS, (pueblo y "El
2dormitorios,reformado. _„.___ . .^ . . , Zarcejo )pare.desde440

TINTES, 140 m2,4 dor- m2, viviendas nuevas 11a-
SAN PEDRO, siglo XVI, mi tori os, exter i or, ^^ ^^^ mano

cas a las dos Hoces, te- MAJADAS, 300 m2, 5
cho de artesonado. ^^^FOR-

— dormitorios. 6.000.000 MADA

torios, 6.800.00 ptas. . PALOMARES,chaletde
VALERIA, 3 dormito- j^jg, 4qq ^^^2, de vivien-

SANTA ANA. 3 dormi- rios,garajeopcional.Buen j^, jqq j^2 de parcela.

mado. —FUENTES, caserón de
TENIENTE 400 m2 en 3 plantas cen-

SAN RAFAEL, casa 3 GONZALEZ (Carretería) jæ jgj pueblo.

formar, económica. trastero. SOTOS, chalet con pis-
—' ciña, frutales, 3000 m2 de 
SANCHEZ VERA, 75 RESIDENCIAL SAN terreno.

trastero, todo exterior. y 100 m2, garaje, traste- ARCAS, 5 dorm, garaje, 
ro. NUEVA CONS- 400 m2 de parcela.

SAN COSME, 4 dormí- TRUCCIÓN. 12.800.000 „,, oMERA Casa 
tonos, calefacción, tras- FALUMbKA. casa
tero, varios. L«J——3.500.000 ptas.
SANTIAGO LOPEZ, 3 rUbBEUS MAJADAS, 300 m2. 5
dormitorios, ascensor,ca- PALOMERAapartamen- dormitorios, garaje, Aes- 
lefacción, todo exterior. lo a ESTRENAR, trenar.
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SAUD
Là Plataforma en Defensa de la 
Sanidad Pública entregó un 
documento al Gobierno pidiendo la 
retirada de la medida

Las orsanizaciones han convocado manifestaciones por toda España

Los ciudadanos se movilizarán
La Comisión 
Europea obligará 
a disminuir el 
ruido generado en 
las urbes

contrae! medicamentazo
La Plataforma de Defensa 
de la Sanidad Pública pre
sentó ayer un manifiesto 
para pedir que el Gobierno 
retire la medida por la que 
pretende excluir la finan
ciación publica de algunos 
medicamentos. Las organi
zaciones han convocado 
para el proximo 5 de marzo 
manifestaciones en toda 
España.

Efe - Madrid

La Plataforma de Defensa de 
la Sanidad Pública presentó ayer 
un manifiesto para pedir que el 
Gobierno retire la medida por la 
que pretende excluir de la finan
ciación pública 869 fármacos, 
con llamadas a la movilización 
ciudadana y a la recogida de fir
mas. Organizaciones de consu
midores, la federación de asocia
ciones en defensa de la sanidad 
pública, confederación españo
la de asociaciones de padres de 
alumnos, los sindicatos CCOO 
y UGT y PSOE, IU y Nueva Iz
quierda convocarán el próximo 
día 5 de marzo manifestaciones 
en toda España en contra del 
«recetazo». Las manifestaciones 
serán ese día en todas las capi
tales de Comunidades Autóno
mas, a excepción de Zaragoza, 
que lo hará el día 10 de marzo, 
y Barcelona, donde aún no se ha 
decidido la fecha. La portavoz 
de la Plataforma, Paloma Cruz, 
dijo a EFE que están en contra 
del «recetazo» y de las medidas 
privatizadoras del Gobierno y

La medida supone la exclusión de la financiación pública de 869 fármacos.

piden un proceso transparente en 
el que participen todos los sec
tores implicados y en el que se 
estudie una política de uso ra
cional del medicamento. En el 
manifiesto se afirma que el Go
bierno ha tomado una medida que 
ataca frontalmente el Sistema 
Nacional de Salud, mediante un 
paso más en el proceso de 
privatización de la Sanidad. La 
medida del Gobierno, agregan, 
pretende eliminar grupos com
pletos de medicamentos sin per

mitir que sean sustituidos por 
otros semejantes; no introduce 
una mayor calidad en la presta
ción farmacéutica y no es una 
medida eficaz para reducir el 
gasto en farmacia. Además se
ñalan que si todos los medica
mentos fueran ineficaces, lo que 
el ministerio debería hacer es re
tirar la autorización sanitaria 
pará su comercialización e insis
ten en que la medida recaerá sobre 
las personas con menores nive
les de renta como jubilados, pen

sionistas y parados. También 
critican que el' recorte se haya 
llevado a cabo a espaldas de las 
organizaciones sociales y ciuda
danas, sin negociarse con nadie 
a excepción de las grandes em
presas farmacéuticas. La Plata
forma propone la utilización de 
medicamentos genéricos, progra
mas de uso racional del medica
mentos, reducción de los gastos 
en la publicidad de los fárn.acos 
y adecuación de los envases a la 
duración de los tratamientos.

Efe - Bruselas

El ruido generado por los 
camiones de basura, cortacés
pedes, palas hidráulicas y mo- 
tocompresores deberá reducir
se si entran en vigor la normas 
que propuso ayer, martes, la 
Comisión Europea.

El Ejecutivo comunitario pre
tende recortar los niveles de 
contaminación acústica de 55 
tipos de maquinaria empleada al 
aire libre, por lo que ha presen
tado una propuesta de directiva 
para actualizar las normas exis
tentes.

En el futuro ese tipo de ma
quinaria deberá llevar una eti
queta en la que se indique el 
máximo de ruido que produce, 
para que los compradores po
tenciales lo tengan en cuenta.

En la propuesta se fijan lími
tes sonoros para 19 tipos de 
equipos especialmente ruidosos, 
y algunos de ellos se someterán 
por primera vez a un control de 
su contaminación acústica y otros 
verán rebajados los niveles acep
tados hasta ahora.

Los volquetes, las nivelado
ras y las grúas móviles serán 
algunas de las máquinas para las 
que habrá por primera vez nor
mas liníitadoras del ruido que 
producen.

La propuesta se aplicará tam
bién a motocompresores, palas 
hidráulicas, además de cortacés
pedes, las motosierras, las tri
turadoras o los camiones de 
basura municipales.

La Comisión Europea anun
ció ya en noviembre de 1996 su 
intención de presentaresta pro
puesta de directiva en su «libro 
verde» sobre la «política futura 
de lucha contra el ruido» y ex
plicará su plan en unaconferencia 
que se organizará en Copenha
gue los próximos 4 y 5 de mayo.

Los hospitales recibirán un 
manual sobre desinfección

Efe - Madrid

Todos los hospitales del 
Insalud recibirán uñ manual de 
gestión de los procesos de esteri
lización y desinfección de mate
rial sanitario, cuya utilización 
pretende la disminución de las 
infecciones nosocomiales, infor
mó ayer el Ministerio de Sanidad.

El manual, señala un comu
nicado, establece los procedimien
tos adecuados para el lavado, des
infección y esterilización de los 

instrumentos sanitarios, así como 
el almacenaje, distribución y ma
nipulación del material.

Revision científica

Además de evaluar, 
consensuar y protocolizar los 
aspectos más importantes de una 
de las actividades de mayor fre
cuencia y alto coste en la vida de 
un hospital, realiza una revisión 
científica de las nuevas tecnolo
gías emergentes. El programa de 

actuación se dirige a corregir y 
potenciar aspectos como el dise
ño de las centrales de esteriliza
ción, la formación de personal, 
así como normas y protocolo de 
trabajo.

Entre otras recomendaciones, 
el manual precisa que la central 
de esterilización de los hospita
les españoles debe estar bien co
municada con todas las unidades 
clínicas, en especial con las refe
rentes a las actividades quirúr
gicas. En los hospitales la esterilización debe de estar cerca del resto de salas.
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actualidad hay retrocesos en materia de 
igualdad como permitir que la mujer sea 
utilizada como objeto en la publicidad

Más hectáreas en Sierra Nevada.

Los científicos 
creen que la 
superficie de 
Sierra Nevada 
deberá aumentar

Efe - Granada

Los científicos que han fija
do los límites del futuro Parque 
Nacional de Sierra Nevada han 
aumentado hasta las 78.175 
hectáreas la superficie del re
cinto protegido -26.000 hectá
reas más de lo previsto en prin
cipio-según las conclusiones de 
su trabajo presentado ayer por 
el Gobierno andaluz.

Según explicó en conferen
cia de prensa el consejero de 
Medio Ambiente, José Luis 
Blanco, con estos nuevos lími
tes, Sierra Nevada se converti
rá en el Parque Nacional más 
extenso de España.

La propuesta de los científi
cos, concluida después de más 
de tres meses de estudios, será 
debatida en marzo en el Parla
mento andaluz para que sea 
respaldada por unanimidad para 
«avalar» la enmienda conjunta 
que las fuerzas políticas presen
tarán después en el Senado.

Los nuevos límites amplían 
en más de 26.000 hectáreas la 
superficie-inicial que fijaba la 
propuesta presentada al Congre
so de los Diputados por la Cá
mara andaluza en diciembre de 
1995 y engloba a42 municipios, 
29 de la provincia de Granada, 
donde se extenderá el 85,7 por 
ciento del espacio protegido, y 
13 en la de Almería, que alber
gará el 14,3 por ciento restan
te. El Parque Nacional ha sido 
definido por el director de la 
comisión científica, José Luis 
Rosúa, como de «alta montaña 
mediterránea» con más de se
senta endemismos exclusivos y 
176 ibéricos, y son más de dos 
mil especies superiores que se 
calcula puebla el área de una gran 
variedad geológica con picos que 
superan los tres mil metros de 
altitud. Respecto a la gestión del 
futuro Parque National, Blan
co señaló que aunque aspiraban 
a que fuera compartida entre las 
administraciones, en última ins
tancia la dirección deberá co
rresponder a la Junta.

La ex ministra, contra los programas específicos

Fernández pide recursos 
contra los malos tratos
La ex ministra socialista 
Matilde Fernández pidió 
ayer en el municipio madri
leño de Móstoles que el Mi
nisterio de Trabajo destine 
más recursos para combatir 
los malos tratos a las muje
res.

Efe - Móstoles

En una conferencia ofreci
da en el centro cultural 
mostoleño, Fernández aseguró, 
en referencia al plan de choque 
anunciado por el ministro de 
Trabajo, Javier Arenas, que 
«para luchar contra la violencia 
doméstica es necesario partir de 
lo que ya se hizo y no intentar 
partir de cero».

Para Matilde Fernández, 
«esas medidas están casi todas 
recogidas en el plan de igualdad».

La ex ministra del PSOE 
criticó la iniciativa de «crear 
programas específicos de for
mación para mujeres violadas, 
pues no se puede poner etique
tas a la gente».

Fernández considera que «en 
la actualidad hay graves retro
cesos en materia de igualdad, 
como permitir que la mujer sea 
tratada como un objeto en la 
publicidad».

Los "teléfonos sociales", 
recibieron 100 millones

Efe - Madrid

El ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales subvencionó 
el año pasado, con 100 millones 
de pesetas, seis «teléfonos so
ciales», gracias a los recursos 
procedentes del 0,5% del IRPF 
que los españoles destinan «a 
otros fines de interés social» en 
las declaraciones de renta.

Las ONGs, que hacen posi
bles estos servicios de ayuda a 
los colectivos más vulnerables, 
escuchan a diario los problemas 
de jóvenes, mayores, menores, 
marginados y mujeres, informó 
ayer en una nota Trabajo y Asun
tos Sociales.

La Fundación «Nuestro 
Hogar-Anar» coordina el 
Telefóno del Menor, con una 
subvención de 25 millones de

Fernández cree que debe dedicarse más dinero a la lucha contra la violencia.

«Si esto se consiente -aña- tos porque a los objetos no se 
dió-, se acaba en los malos tra- los respeta».

pesetas. En el 900-202010, lí
nea gratuita, se ayuda a la pre
vención de situaciones de ries
go y a la promoción de hábitos 
de vida saludables entre niños 
y niñas.

Otro de estos teléfonos, el 
900-222223, el Teléfono Dora
do, de la Asociación Mensaje
ros de la Paz, es un servicio 
permanente de atención diurna 
y atención social para mayores, 
que contó con una subvención 
de 34 millones.

La Plataforma para la Pro
moción del Voluntariado reci
bió 12,5 millones para su núme
ro 902-120512, que lleva a cabo 
un programa para fomentar esta 
actividad. El Teléfono de la Es
peranza es otro de estos servi
cios sociales; en el número 
4590050, con una subvención de

15,5 millones, se trata de ayu
dar a las personas marginadas 
o con problemas personales.

Para los jóvenes, la Funda
ción Sex Pol recibió una.ayuda 
de seis millones con el find de 
orientar y responder a las de
mandas de este sector en el 
5222333. También una subven
ción de seis millones recibe la 
Asociación Española para el 
Registro y Estudio de las Mal
formaciones Congénitas para 
ofrecer información telefónica 
a las embarazadas en el 
3941589. El Instituto de la 
Mujer, por su parte, ha puesto 
en marcha un servicio de aten
ción telefónica, el 900-191010, 
al que las mujeres pueden acu
dir durante 24 horas para con
sultar sobre servicios sociales, 
información jurídica o empleo.

La OCU califica 
de "inaceptable e 
irracionar el 
medicamentazo

Efe - Madrid

La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) se 
manifestó ayer a favor de la 
racionalización en el consumo 
farmacéutico, pero estimó «in
aceptable e irracional» el modo 
en que se ha llevado a cabo el 
«medicamentazo».

Jose María Múgica, porta
voz de la OCU, subrayó, en 
rueda de prensa en la que pre
sentó un estudio sobre carbu
rantes, que «todos los medica
mentos terapéuticamente efica
ces deben incluirse en la Segu
ridad Social», pero que existen 
otros ineficaces que no sólo 
deberían excluirse de la finan
ciación pública, sino también del 
mercado.

«Hace tiempo que venimos 
pidiendo la desaparición de al
gunos medicamentos», dijo 
Múgica, «pero lo que no puede 
hacerse es retirar la financia
ción para las personas que lle
van mucho tiempo dependien
do de ellos».

Técnicos de Ceuta 
tapan las 
alcantarillas para 
quenopasen 
marroquíes

Efe - Ceuta

Técnicos de la Ciudad Au
tónoma de Ceuta comenzaron 
ayer a tapar las alcantarillas si
tuadas en la frontera entre Ceuta 
y Marruecos para evitar que los 
menores marroquíes entren la 
ciudad a través de estos con
ductos.

El consejero de Presidencia 
y Gobernación, Isidro Hurtado 
de Mendoza (PP), precisó ayer 
en rueda de prensa que el pre
cintado de las alcantarillas im
pedirá la entrada de los meno
res, pero no el paso del agua.

Hurtado explicó quejóvenes 
marroquíes entran en Ceuta a 
través de las alcantarillas que 
discurren por debajo de la ca
rretera y les permiten burlar la 
vigilancia situada en el puesto 
fronterizo.

Las autoridades ceutíes van 
a taponar con cemento tres al
cantarillas situadas entre el 
arroyo de las Bombas y el Po
lígono Industrial del Tarajal.

Esta medida responde a un 
acuerdo adoptado en la Junta 
Provincial de Seguridad a me
diados de diciembre, después de 
que se comprobara un aumen
to de hasta el 15 por ciento de 
los menores que tuvieron que ser 
devueltos a Marruecos por es
tancia ilegal.
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La 2 ofrecerá el partido de semifinales de la Copa del Rey

El Mallorca se enfrenta
hoy a las 2130 al Alavés

Cristina HEUSEL
Las semifinales de la Copa del 

Rey alcanzan sú punto culminan
te esta semana, con la vuelta de 
los enfrentamientos entre los 
cuatro equipos supervivientes, 
tras los cuales se conocerán los 
dos finalistas del torneo. El pri
mer encuentro enfrenta hoy, en 
el Luis Sitjar al Mallorca y al 
Alavés.Los mallorquines son 
favoritos, ya que ganaron en el 
campo del Alavés por dos tan
tos a uno, pero no conviene dar 
nada por seguro, ya que el Alavés 
ha eliminado a cuatro primeras 
figuras, entre ellos al Real Ma
drid. La buena trayectoria del 
Mallorca en el campeonato de 
Liga le convierten en candidato 
parajugar la final de la Copa del 
Rey. De hecho, ha sido, hasta 
ahora, el único equipo capaz de 
frenar al Alavés y de ponerle

Antonio Gutiérrez tomará "El primer 
café" con Antonio San José, en Antena 3

C. HEUSEL

El político y sindicalista An
tonio Gutiérrez acudirá hoy al 
«Primer Café», el programa que 
presenta Antonio San José en 
Antena 3. A las 09,30 de la 
mañana, el secretario general de 
Comisiones Obreras (CC.00) 
afrontará las preguntas sobre la 
actualidad económica y política 
que le formularán los periodis
tas Curri Valenzuela, Miguel 
Angel Aguilar y Raúl Heras. El

El Alavés se enfrentará al Mallorca en el "Luis Sitjar’

difícil el paso a la siguiente ron
da. Los de Vitoria, no se dan por 
vencidos y, aunque necesitan 
ganaren el campo balear, se sien
ten con fuerza para hacerlo, ya

que la recompensa podría ser su 
presencia en las competiciones 
europeas en la temporada 98/99. 
La otra semifinal la disputarán, 
mañana, Zaragoza y Barcelona.

pasado viernes, Gutiérrez pidió 
al Gobierno que deseche las pro
puestas de los expertos sobre la 
reforma del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas 
(IRPF) y pidió «la más amplia 
convergencia política y social 
para evitar una regresión social 
de esta envergadura». Para el 
secretario general de CCOO, la 
reforma que proponen los exper
tos en el «Informe Lagares» es 
«un apaño para los más ricos, que 
carga las tintas en los salarios 

bajos y medio-bajos», y recordó 
que incluso la OCDE ha desacon
sejado una reforma que implique 
una menor recauduación para las 
arcas públicas. «Es una temeri
dad» acometer un cambio así, 
porque España necesita todos los 
recursos disponibles para con
verger en términos reales con la 
Unión Europea, dijo Gutiérrez, 
quien añadió que con lo que cos
tará esta reforma se podría dar 
prestaciones a 183.000 parados 
de larga duración.

La lYibuna

"El teniente Robinson"
11,00 horas. La 2 *
Dir: Byron Paul. Int: Dick 

Van Dyke, Nancy Kwan, Akim 
Tamiroff, Arthur Malet. 
EEUU, 1966. Ya rescatado, 
el teniente Crusoe escribe a su 
prometida relatando la asom
brosa aventura que ha próta- 
gonizado. Todo comenzó un 
año atrás cuando Crusoe pi
lotaba su avión en misión ru
tinaria sobre el Pacífico. Un 
incendio le obliga a abando
nar el aparato y salta al agua' 
en paracaídas.

"Por el bien de los niños"
15,50 horas. Tele 5. s.c.
Dir: Michael Ray Rhodes. 

Int: Sarah JessicaParker, Sally 
Struthers, Lexi Randall. 
EEUU, 1991. Collie Cain es 
unajoven madre de cinco ni
ñas con problemas psiquiátri
cos. Cuando la enfermedad de 
Callie llega a un punto insos
tenible, tienen que internaría 
en un centro psiquiátrico para 
recibir tratamiento. Al no 
poderse hacer cargo de los 
hijos, firma una autorización 
para que los pequeños pasen 
al cuidado de una familia has
ta que ella se recupere. Un ma
trimonio incapaz de tener hi
jos pasarán a ser los tutores^ 
de los niños temporalmente, 
pero ellos se ilusionan con la 
posibilidad de adoptarlos al
gún día. El caso acaba en los 
tribunales y salta a la opinión 
pública, fundamentalmente 
porque dos de las niñas inten
tan suicidarse.

"Fugitivo en la noche" 
.21,40 horas. Antena 3. s.c.
Dir: Mark Lester. Int

* Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

Andrew McArthy, Scott 
Glenn. EEUU, 1994. Duran
te su turno de noche, Jerry, 
un taxista de Las Vegas, re
coge a un pasajero que pare
ce nervioso de repente. El taxi 
comienza a ser perseguido por 
otro coche y durante la hui
da, el cliente es asesinado, no 
sin antes dejar en el coche un 
maletín.

"Blasco Ibáñez"
21,50 horas. TVE-1. s.c.
Dir: Luis García Berlanga. 

Int: Ramón Langa, Ana 
Obregón, Merce Pons. ESP 
Biografía de Vicente Blasco 
Ibáñez, llena de avatares y 
aventuras, que nos permite 
conocer a este republicano 
visceral, mujeriego y vividor. 
Sus comienzos literarios y 
políticos en su Valencia na
tal y su ansia por recorrer el 
mundo y apurar hasta la últi- 
nia gota los placeres de la vida 
que le llevarán hasta 

- Hollywood y la «dolce vita» 
de la Costa Azul.

"La leyenda de Bill 
Doolin"

23,30 horas. LA 2. s.c.
Dir: Lamont Johnson. Int: 

Burt Lancaster, Rod Steiger, 
Amanda Plummer. EEUU, 
1980.En 1893,doschicasdel 3 
este, Annie y Britches, deci
den unir los restos de la ban
da Doolin-Dalton y continuar 
sus habituales fechorías. Pero 
los tiempos han cambiado y 
los bandidos no son lo que 
eran. La romántica aureola 
que les envolvía ha desapa
recido y algunos quieren de
jarlo todo para comenzar una 
nueva vida en California.

Í E» pjkñ-A

APOYO A US

COMONIDADES

INOfOENAS DEL

AMAZONAS

Tlfno: 902/ 114494
E. Mail.:

p azydesa@nodo50, ix .ap c. org

APOVO ECONOMICO: 
LA CAIXA

2100-1887-77-0200007536
Paz y ¡Desarrollo agradece la 

pobUcación grataiAta de e^tte anun^^
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La programación de hoy

La Primera tval La 2 0 Antena 3 <^ Tele 5 1g Canal + '-e? Tele Madrid '
06,00 CANAL 24 HORAS 
07,30 TELEDIARIO

09,10iLOS DESAYUNOS 
34DE TVE

| Programa de
| entrevistas a
te'A>i'Personajes de1a . ■ 
I vida política

española.
10,00 PERLA NEGRA
11,40 SABER VIVIR
12,35iASf SON LAS 
P COSAS
13,25 LA BOTICA DE LA 

BABUELA
T3,55íN0TlCIÁS
14,00INFORMATIVO 
íWílTÉRRITORIÁL 
14,30 CORAZON DE 

INVIERNO
15,00 TELEDIARIO-1

15,55 CALLE NUEVA

16,30 ESMERALDA 
Telenovela 
mexicana.

17,50 DIGAN LO QUE 
DIGAN

Jaime Bores.
19,05 NOTICIAS 

Avance.
19,10 EL FLECHAZO

! Espacio diario
1 presentado por
1 -BAnabel Alonso.
20,00; G E NTE

1 Magazine diario 
con Pepa Bueno y 

Bose Toledo.
21,00 TELEDIARIO -2
21,45 EL TIEMPO

06,00 MUJERES EN LA
B HISTORIA
07,00 THAT’S ENGLISH 
07,15 THAT’S ENGLISH 
07,30 CON MUCHA

BilB Espacio dedicado 
a los más

BBBS pequeños.
11^00 LA PELICULA DE 
K®LA MAÑANA :

«Eiteniente
Robinson» (1966) 

||Mp: Byron Paul 4
1: Dick Van Dyke, 
Nancy Kwan.

12^30^ BARRIO SESAMO
13,00 CON MUCHA

IMARCHA
15,05 CLUB DISNEY 
15,15 SABER Y GANAR

Concurso.

15,35 GRANDES
DOCUMENTALES

16,35 CICLISMO.
14 BiVUELTAALA
B B COMUNIDAD
BBBV

Calpe-Tabernes 
(2 etapa)

17,30sA PEDIR DE
B IBOCA (NUEVO EN 

EMISION)
18,00 PARA

BNOSOTROS
18,45 NUESTRO 

BARRIO B
19,15 EL IMPERDIBLE 
19,45^ BALONCESTO

CLASIFICACION 
CAMPEONATO 
DE EUROPA 
MASCULINO 
Israel-España

o 
S 
Ü
S

21.50 CINE:
B «Blasco Ibáñez» 

ÍB 1165’24”
I D: Luis G.

4 " Berlanga.
BBBB i: Ramón Langa, 
1 Ana G. Obregón. 
01,15 TE LE DIA R10-3 

1 B Informativo. 
02,00 TURNO DE

1 OFICIO
Enel atraco a un 
banco, el regente 
de un club mata en 
defensa propia a 

( -"'-BB-un atracador. 
03,00 VALENTINA

4 44 Comienza la 
' 4 4 1 emisión de esta 

nueva serie.
03,30 CORAZON DE

4 INVIERNO (R.) 
04,00 TELEDIARIO-4

21 30 FUTBOL: COPA
1 DEL REY.

SEMIFINALES. '
PARTIDO DE

4B41VUELTA
Mailorca-Aiavés

23,20 EL CINE DE LA 2
Bl 14 «La leyenda de
1 BllBikk Doolin» 

(1980)-93’39”. 
D: Lamont 
Johnson.^^^^^

1 411 Burt Lancaster, 
B B4Rod Steiger.
01,00 NEGRO SOBRE
41 BBLANCO
02,00 CINE CLUB.
11 BCICLO DINO RISI
14 4 «El viudo» (1959) 
^4^4 B^ Dino Risi

41 V.O.S.
03,30 DESPEDIDA Y
4 1 CIERRE

06,15 MATLOCK 05,45 AVANCE DE 07 35 ABC WORLD 07;3Ó TELE EMPLEO
07,00^ N OT ! C1 AS 14 PROGRAMACION NEWS 07,45 TELENOTICIAS
07,30 CLUB Y ESPACIOS 08,00 AVANCE. 4 41 Espacio informativo.
1 BMEGATRIX PROMOCIONALES 1 REDACCION 08,00 BUENOS DIAS
09,00 MAYORES SIN 06,00HURRICANES 08,10 PROGRAMA MAS 11 4: MADRID

REPAROS 06i25LAS NOTICIAS 1410 MENOS Con Lourdes Repiso
09^0 EL PRIMER IBllBUENOS DIAS IMULTIPLICADO y Antonio Mérida.
BuliSCAFE ' : . Informativo con 11 40 DIVIDIDO Los deportes corren
10,30: EL KANGURO Gloria Serra y Toni 09,00 MADISON

09,30 CINE
41.4.1 a cargo de Ana

IDE A3Z lUiGarrido. 4 Isabel Alcalde.
11^05^UN MENU DE 7 09,30CAM1NO DE 1143«Clueless (fuera 09,15 TELE EMPLEO
111 ESTRELLAS Íbbavonlea i-lB^ onda) /V.O./»

11,04 CINE:
09,30 SUPER AGENTE 86

12,00^EL SHOW DE i'444^eriè canadiense. 10,00 TELENOTICIAS.
BILLCOSBY 10,3ttVACAClONES EN 4il«Coacción a un 14141 Espacio informativo.

12,30iCHEERS lUl'ELMAR iBlIjurado» '
13,00 PROGRAMA MAS

10,30 CYBERCLUB
43,00! EL EQUIPO A 
14,00 LOS

11 ^30 DI A ADIA 11414 Con: Doraemon,
14^ÔOLA COCINA DE 0 MENOS IBM Cuentos 1

BlpPROBLEMAS lillKARLOS 114 MULTIPLICAD asombrosos, Blinky
1111CRECEN' BiBíARGUIÑANO 14 110 DIVIDIDO Bill, El show de la
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Carretería

Tazos

* Teniendo en cuenta los 
miles de personas que llevan 
años en las listas de parados 
sin obtener ni una oferta.

* Hemos podido leer que 
casi 70.000 personas han sido 
excluidas del INEM por recha
zar ofertas de empleo.

* Felipe González, ahora, 
se dedica a recibir premios y 
homenajes.

* Entiéndanlo como quie
ran.

* Y es que el mundo labo
ral está como para decir que 
no a los trabajos.

Entierro de la 
sardina

A Jesús García Navas, 
que añora en el carnaval 
a aquel , su Cadiz natal 
desde el campo Calatrava. 
El fogón, en el ángulo oscuro el 

. gourmet malamente olvidada 
silenciosa y cubierta de polvo 
yace la pobre sardina varada.

Cuanta hambre mataron 
tus latas cuantas veces 
tu carne azulada 
alegraron un pobre bocata 
para luego, 
verte hoy maltratada. 
Hoy se entierra la sardina, 
pero, hay entierros más necios. 
A la merluza y lubina, 
ya la enterraron los precios.

Z^^U l/ífmia!

Arguiñano 
promocionará 
mañana el queso 
manchego en su 
programa

Aún en pleno Carnaval, ya se deja sentir en la ciudad el espíritu de la Semana 
Santa. Mientras la Junta de Cofradías ha comenzado sus actos hace unos días, 
los escaparates empiezan a ofertar todo tipo de instrumentos propios de tan 
Santa celebración. Lo más demandado, telas para túnicas y capuces. Por ello, 
las tiendas especializadas, como la que aparece en la imagen tomada porFOTO- 
RES, amplían sus muestrarios para atender a los interesados.

La Junta prepara unas jornadas

Teresa GONZALEZ
sobre Participación Juvenil

* El último, su nombra
miento como Hijo Predilecto 
de Andalucía. La tierra que le 
vio nacer y que tanto ha "cam
biado" durante su mandato al 
frente del Gobierno.

* Aunque entendemos que, 
cuando uno se acostumbra, se 
vive muy bien cobrando una 
prestación compensada, en 
multitud de casos, con "cha- 
pucillas".

* De todos modos, no olvi- ' 
dar que el cobro de ayudas no 
es de por vida y que el "grifo" 
se cierra en dos años.

* Nos chocó mucho la res
puesta de Aznar, ayer, cuan
do fue preguntado por las 
declaraciones de Ansón.

El popular cocinero Karlos 
Arguiñano promocionará el 
queso manchego mañana jue
ves en su programa que diaria
mente emite la cadena de tele
visión Tele 5. Precisamente este 
será su penúlti mo espacio pues
to que el viernes 27 dejará de 
emitirse. Karlos Arguiñano uti
lizará el queso manchego como 
ingrediente de una de sus re
cetas y mientras la prepara 
explicará las características del 
producto y cómo se elabora, es 
decir que solamente es queso 
manchego aquel que se elabo
ra con leche pura de oveja de 
raza manchegai Por este «em
plazamiento del producto», 
como se denomina esta acción 
publicitaria, el CRDO Queso 
Manchego pagará al popular 
cocinero casi 2 millones de pe
setas, según indicó el secreta
rio del Consejo, Santiago Al
tares.

Efe

El director general de Ju
ventud, Roberto Tejada, anun
ció ayer en Puertollano la ce
lebración de unas jomadas en 
el albergue Alonso Quijano de 
las Lagunas de Ruidera para 
aportar sugerencias al borra
dor de la Ley de Participación 
Juvenil, que aprobará en los 
próximos meses el Parlamen
to regional. Según explicó Te
jada, las comisiones técnicas 
del Consejo Regional de la 
Juventud y los consejos loca
les de Juventud plantearán en 
estas jomadas, que se celebra
rán los próximos 7 y 8 de 
marzo, sugerencias para ela
borar una Ley de Participación 
Juvenil más amplia que la ac
tual. La nueva ley, que susti
tuirá a la de 1986, deberá in
cluir aspectos relacionados con 
las escuelas de animación ju-

Imagen de Roberto Tejada.

venil y las entidades de volun
tariado, así como regular los 
Centros de juventud e incorpo
rar los centros de información. 
Para el director general de 
Juventud, se trata de eliminar 
el desfase de la ley actual y

romper la rigidez administra
tiva para acoger nuevos gru
pos asociativos que hasta ahora 
no tenían cabida como enti
dad dentro del Consejo Regio
nal de la Juventud.

Por otra parte. Tejada cri
ticó el borrador que articulará 
el Plan Nacional de la Vivien
da diseñado por el Gobierno 
central y aseguró que la Di
rección General de Juventud ha 
presentado 36 alegaciones a los 
53 artículos de este decreto, 
porque, a su juicio, no aporta 
soluciones a los jóvenes que 
buscan su primera vivienda. 
El director general de Juven
tud se desplazó ayer a Puerto
llano para conocer la Casa de 
la Juventud de esta ciudad y 
el paraje "Dehesa Boyal", don
de se desarrollará uno de los 
25 campos de trabajo previs
tos en Castilla-La Mancha para 
el verano.

* "Eso es una estupidez", 
fueron sus palabras. Interesan
tes teniendo en cuenta que lo 
hicieron, según el académico, 
para "beneficiar" a su parti
do.

* Y contribuir, aunque fue
se mínimamente, a su ascen
so.

* ¡De desagradecidos está 
el mundo lleno!

* Al margen e bromas, Pujol 
también se refirió ayer al tema.

* Poniéndose del lado de 
González. Contrastando con 
la postura de Anguita, que se 
refirió al caso en los mismos 
términos que el Presidente.

* ¿Alguien entiende este 
galimatías? ¿No les suena a 
pinzas?
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